
o TEMPO - Pressão atmosférica média: 1007.0
milibares. Temperatura média do dia: 23.80.C com

máximo na maior insolação de 28.4o.C e mínimo à
noite de 15.20.C (no planalto amédia mínima será
de 10.10.C). Estado médio do céu: cumulus, stra-

.

tus, de meio claro a encoberto. Nevoeiros noturnos
nas margens de rios, serras e litoral. Estado médio
do tempo: com-chuvas esparsas no planalto, passan
do a estável. No litoral: tempo estável durante o dia
com pequenas instabilidades à noite. Previsão: A.
Seixas �_eJ:!2·

INSCRIÇÕES AOS" EXAMES SUPLETNOS
- A partir do dia 22 do corrente mês e até
14 de maio, estarão abertas as inscrições aos
exames supletivos de lo. e 20. graus, que
poderão ser providenciadas nas Coordenado
rias Regionais de Educação. Os referido
exames já têm suas datas de realização
fixadas: 15, 16,17 e 18 de julho.

roje:t,o fixaem 5 dias
prazoparapagar FGTS

Florianópolis - Terça-feira 06 de abril de 1976 - Ano. 61- No. 18.340 - Edição de hoje 16 páginas - Cr$ 2,00

Um projeto de lei do deputado Adernar Ghisi (Arena/Se), em tramitação na Câmara, fixa. o prazo de 5 dias para que os estabelecimentos depositários do FGTS I iberem o saldo dos trabalhadores. (Pg.3)

Ulisses
iá tem

esboc:o do
manifesto
à Nação
Página 5.

•

rigoroso
na admissão
de novos

Municípios

AC-47 é

Página 3.

Arena faz
sentir
,

que 50 a

serenidade
resolve
Pági,UI 5.

o ruído da

Cidade é
um massacre

psicológico
A poluição sonora é

respomável por graves desvios
psíquicos. O "stress" urbano
causa neurose, angústia, e �té

depressões mais graves. (Pg.16)

Guerrilha
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•
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U alumínio
� na Amazônia
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Callaghan,
um homem

do Ocidente,
,.

e o novo

Premier
O Secretário do Exterior

brit�co, James Callaghan,
um mtransigente partidáriode urna política de aproximação

_
da Europa Ocidental aos

Estados Unidos, fiI escolhido
. para suceder o demissionário

Harold Wilson como
Premier e mentor

do Partido Trabalhista. (Pg.2).

No interior do velho casarão o Corcel costumava estacionar todos os dias, depois que um incêndio consumiu a propriedade.

Callaghan com Kíssínger; o sucessor de Wilson prega a alian .a Europa-Estados Unidos •
...
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Callaghan vence eleicões
para primeiro-ministro

Callaghan: amigo p-essoal de Kissinger.

A Ciesa, empresa
que comercializa os imóveis cbnstrufdos

pela Ceisa, á maior imobiliária 00
Estado, está procurando corretores para o

interior de Santa Catarina.
-

Aos candidatos, a Ciesa oferece
treinamento, apoio e ótima remuneração.

Para maiores informações, entre

erp contato com a Ciesa, em Florianópolis,
rua Tenente Silveira, 35, Ediffcio Apolo,
sobreloja. •

O>

" fW'B:� ��ÇAOt6lII o DE IMÓYEIS LJDA.
\

Fones - 22-3086 e 22-5611

Londres - O secretário do Exterior britânico
James Callaghan, firme partidário de uma melho
ria nas relações entre Europa Ocidental e Estados
Unidos, foi escolhido ontem para suceder Harold
Wilson como primeiro-ministro e dirigente do
Partido Trabalhista.

leal à coroa, e não entre comunidades radicais de
operários de indústrias. Em seus discursos, trans
mite sempre uma atitude de confiança e sinceri

dade, 'associadas à prudência e seriedade. Seus
opositores frequentemente o acusam de limitação
jntelecutal, que, dizem, o torna presa fácil dos
assessores.

Por outro lado, seus seguidores dizem que foí
precisamente a sagacidade que permitiu que
Callaghan permanecesse nas mais altas esferas do

Partido, apesar da hostilidade que, anos atrás.,o
próprio Wilson manifestou em relação a ele.
Atualmente, não restam vestígios de tal hostili-
dade,

'

.Callaghan, que _ representou a maiona de

centro-esquerda de seu partido, derrotou o secre

tário do Trabalho Michael Foot, de tendência
esquenlista, num votação dos membros trabalhis
tas do Parlamento, por 176 votos contra 137. Ele
é amigo pessoal do secretário de Estado norte
americano Henry Kíssínger, com quem conversa

regularmente pelo telefone. Prevê-se que, no

cargo de premier, se aproximará mais dos Estados
Unidos e doMercado Comum Europeu.

O novo prírneiro-minstro tem grande expe
riência política: já exerceu três importantes pas
tas no gabinete: a das Relações, Ex teriores, do
Interior e da Fazenda. Callaghan começou com

uma infância pobre, origfnário da classe trabalha

dotra, mas foi educado num ambiente familiar

Wilson visitou, como de praxe, a rainha
Elizabeth, para recomendar-lhe a aprovação de

Callaghan e comunicar-lhe sua vitória. Uma hora
depois, o premier designado fti ao Palácio de

Buckingham visitar a rainha. Wilson disse que
deixa o cargo com duas frustrações: a de não ter
resolvido o problema rodesiano e o conflito 'na

Irlanda do Norte.
-

Líbano:
em busca'

de um

governo
Beirute - Os dirigentes polí

ticos libaneses continuam nego
ciando. numa corrida contra o

tempo, a escolha de um, novo

presidente e uma solução paclfi
ca para a prolongada guerra ci
vil. Os combates entre tropas
esquerdistas e direitistas estão
diminuindo gradualmente nas li
nhas de frente de Beirute e nos

povoados das montanhas. O pre
sidente do Parlamento Kamel
Assad disse que hoje anunciará a

data da reunião do legislativo
para mudar a constituição e

permitir a eleição do novo go
vernante. Os muçulmanos agora
concentram esforços para obter
a renúncia do presidente cristão
Suleiman Franfieh: O candidato
com maiores pcssibilidades de
vitória é o cristão Raymond
Edde, de 63 anos. Seu gruio se

absteve de qualquer participação
no conflita Afirma-se que o

líder esquerdista Kamal Junblatt
o considera também o melhor
candidato, pelo menos até o

momento.

".'

Israel
tem 13

;',':SQm b,as

A manifesta, ão, no Monumento aos Heras
_

Violência em Pequim,
(A favor de Teng?)

Tôquio - Uns 30 mil, chineses irromperam ontem na praça
Tien An Men, da capital chinesa, incendiando três veiculos em

protesto contra a retirada das coroas cdocadas no monumento
40S mártires, em homenagem ao falecido ptimeiro-ministro Chou
En-Lai. Segundo um correspondente japonês, o ajuntamento
espontâneo de 'tanta gente - o que qualificou de "muito
'insblito" - poderia ser uma reação à campanha radical contra o

vice-premier Teng Hsiao-Ping. A demonstração popular em

memória de Chou foi parte das cerimônias de ChingMing, com
as quais se honra os mortos. Entre 60 e 70 mil pessoas foram
anteontem e Tien homenagar o ex-premier. Quancl0 a multidão
voltou ontem à praça, descobriu que seus tributa! haviam 'sido
retirados. Algumas pessoas iniciaram comícios e foram aplaudi
das pelos presentes. A multidão então dingiu-se para o Grande
Salão do Povo, enorme edifício situado num dos laioe da praça,
onde os 'lideres do governo costumam reunir-se com chefes de
Estado estrangeiros. A guarda foi reforçada e os manifestantes de

dirigiram ao Museu Nacional, do outro lado, queimando os

automóveis.

Sadat com o presidente Leone,

Na Itália, Sadat quer
" " ,,' ,,<�' canhões 'é apoio'

.'

Espanha: "primeiro a

ordem. A democracia

está em segundo plano"
Madri - o governo tem provas da existência de uma campanha

para sua, derrubada no dia primeiro de maio e por isso deu
prioridade à manutenção da lei da onlem sobre as reformas
democráticas, disse um alto funcionário espanhol.

"f: necessário primeiro manter a lei e a ordem A democracia
aparece em segundo lugar". O informante .insístiu, porém, que, o
governo do Rei Juan Carlos ainda "está firmemente comprometido
com a liberalização do regime e que, eventualmente, a porá em

prática". No entanto, segundo informações, o Ministro do Interior
Manuel Fraga Iribame, ordenou aos 175 mil agentes de polícia do
país que impeçam toda nova manifestação e qualquer choque entre
a esquerda 'e a direita. Durante o último fim-de- semana houve

manifestações esquenlistas em Barcelona, a segunda maior cidade do
país, e quatro atentados a dinainite perto de Bilbao, que foram
atribuídos à, organização guerrilheira basca ETA. "Gente como

Joaquim Ruíz Jimenez (Chefe Democrata-Cristão) pode pensar que
primeiro é a democracia Mas não é assim, agora a democracia está
em segundo plano", disse o funcionário, ao observar que o político
-ern questão se dispõe a integrar a nova frente oposicionista
dominada-pelos socialistas e comunistas.

'

Guerrilha esquerdista ·

.
'

liquida mais dois

policiais na Argentina
Buenos Air� -- G�ep:il�eo};J;O'l esquerdistas assassinaram onteJIl.

'

um policial e outro morreu em consequência' dos terímentos que"
sofreu anteontem num ataque terrorista Em Comodoro Rívâdávia,"
l.300' quilômetros ao sul da capital, começou um julgamento em

Conselho de Guerra especial contra sete operários acusados de porte
ilegal 'de armas e explosivos. A penamáxima, oeste caso, em virtude
dos novos regulamentos militare-s, é de 10 anos de prisão. O

julgamento é o primeiro realizado pelo Conselho de Guerra desde

que .os militares assumiram o poder há doze dias. As mortes
elevaram pelo menos à 22 o número de vítimas da violência pql ítica
nos últimos três dias. Umas 898 pessoas morreram em 1975 e mais
de 1.700 perderam suas vidas durante os agitados 21 meses de

governo da senhora Peron. O agente da polícia foi assassinado a tiros

.por um grupo de desconhecidos em Tucuman. O agente, identifica
do como Pedro Antônio Santiago, de 21 anos, foi atacado a tiros em

"seu local de serviço. Não se atribui a morte do policial a nenhuma

organização, mas Tucuman é considerado um reduto do marxista
Exército Revolucionário do Povo (ERP), de guerrilhas rurais.

MUNiCípIO DE FlORIANÚPOllS
SECRETARIA DE OBRAS

PROCESSO CONCORR[NCIA

N� 01/76

EDITAL'
A Secretaria de Obras da Prefeitura Municipal de Florianó

polis, comunica aos interessados que em data de 29 de abril
do corrente ano até as 9,00 horas, fará realizar o Processo
Concorrência supra, para Seleção de Empresas dyGonsultoria.

Os Editais acham-se à disposição dos interessados na sede
deste órgão, sito à Rua dos Ilhéus Edifício Aplub 40. andar.
mediante o pagamento da importância de Cr$ 200,00
(duzentos cruzeiros).

Florianópolls.Bt de março de 1976
José Paulo Pereira Lopes
DIRETOR DE OBRAS

Marcos Ricardo de Almeida Brusa

SECRETÁRIO DE OBRAS

Nova Iorque - Israel acaba
de ingressar no clube atômico,
com 13 bombas de 20 quílotons
cada, segundo a revista Time. As
bombas, ativadas durante a guer
ra do Yorn Kippur, em 73,
podem ser transportadas por ca
ças a jato especialmente prepara
dos ou �or mísseis. A revista diz
também que alguns peritos oci
dentais em in teligênci a acredi
tam que Israel fez um teste
.nuclear sobterrâneo secreto em

Negev, em 63, e a preparação de
material nuclear para a monta
gem de bombas A começou
logo depois.

Roma - O presidente egípcio Anwar Sadat chegou ontem à

Itália, outra escala de sua viagem pela Europa, para discutir a

venda de canhões itlianos de J05mm para os tanques de seu

Exército e de dispositivos que permitam aos aviõesMig interferir
na recepção dos radares isrealenses. Entretanto, adiantou-se que,
devido às dificuldades econômicas que atingem a Itália atualmen

te, não deverá haver uma ajuda substancial ao Egita Espera-se,
por outro lado, que Sadat busque em Roma principalmente
apoio politico à sua campanha para o reconhecimento da

Organização de Libertação da Palestina - OLP -, uma pressão a

mais sobre os israelenses para que reiniciem, com a presença da,
organização, as conversações de paz de Genebra. Na quinta-feira
Sadat deverá entrevistar-se com oPapaPaulo VI

MUNiCípIO DE FlORIANÚPOLlS
SECRETARIA DE OBRAS

.,
'

camp�nh�
contrQ

Kissingeri

�ashíngton - O secretáti�
de imprensa da Casa Branc�Ron Nessen, negou que se estei'tentando afastar o secretário d�Estado Henry Kissinger de $eu
cargo. A negativa vai logo de
pois de o chefe da campanha dI
presidente Gerald Ford, Roge�
Morton, dizer que Kissinger
"está caminhando para o fim de
uma longa carreira política" e
que pode renunciar antes do filli
do ano. Seus assessores logo' se

.» apressaram a observar que o

"comentário de Morton expre�i
S01:l "apenas urna opinião pe�
soai".

Quatro
milhões el11

greve na

Itália
Milão - 'Aproximadamente

quatro milhõe� de trabalhadores
italianos participarão esta sema,
na de numerosas greves, cuja
consequência será a paralisação
das prindpais atividades indus.
tnais -e ferroviárias do país. Os
metalúrgicos já param hoje, afe.
tando ,as empresas au tomobills,
ticas Fiat, Alfa Romeo e outras,
Os operários da construção ini.
ciam sua greve amanhã, quando
os ferroviários também cessarão
suas atividades. Na sexta-feira,
finalmente, .haverâ uma greve
dos trabalhadores na indústria
química.

Colômbia:

PC �erál
suc_esso nasl

I

eleiçõesl
Bogotá - Uma pesquisa rea

lizada no fim-de-semana na Co
lômbia indica que os comunistas
deverão obter supreendentes
vantagens nas eleições de nível
parlamentar e municipal que se

rão realizadas no próximo dia
18. O Partido Liberal, que ven

ceu em 1972 com 58 por cento!
, dos votos, deve vencer novamen

te, mas com apenas 47 por
cento da votação. O Partido
Conservador oblen(tl por'cen
to, segundo a pesquisa Por ou

tro lado, a Federação Colem
biana de Educadores - Fecode
- marcou para hoje uma greve
geral por 48 horas. Seus 180 mil
associados- desafiam novamente
o governo de Lopez Míchelsen,
que proibiu as greves de funcio
nários públicos, sob pena de
demissão. Os professores pedem
aumentos salariais e protestam
contra o fechamento da Univer
sidade Nacional, "novamente
violentada pelas forças milita'

res", e contra a prisão de profes·
sore� e es tudan tes.

MUNICíPIO DE flORIANÓPOLIS
SECRETARIA DE OBRAS

PROCESSO CONCORRÊNCIA
N� 02/76

PROCESSO 'CONCORRENCIA
N�·03/76

EDITAL EDITAL
A Secretaria, de Obras da Prefeitura Municipal de Florianó

polis, comunica aos interessados que em data de 04 de maio

de 1976, até as 15,00 horas, fará realizar o Processo

Concorrência supra, para as obras de Recape Asfáltico da

Avenida Rio Branco, Centro. ,

Os Editais acham-se à disposição dos interessados na sede

deste órgão, sito à Rua dos ilhéus Edifício Aplub 40. andar,
mediante o pagamento da importância de Cr$ 100,00 (cem
cruzei ros).

A Secretaria de Obras da Prefeitura Municipal de Florianó

polis, comuni ca aos interessados que em data de 04 de maio
de 1976, até as 15,00 horas. fará realizar o Processo
Concorrência supra, para obras ,de recape asfáltico das Ruas
Fúlvio Aducci e Max Schramm no Estreito.

Os Editais acham-se à disposição dos interessados, na sede
deste órgão, sito à Rua dos Ilhéus Edifício Aplub 40. andar,
mediante o pagamento da importância de Cr$ 100.00 (cem
cruzelrosl.

Florianópolis, 02 de abril de 1976
José Paulo Pereira Lopes
DIRETOR DYOBR'AS

Marcos Ricardo de Almeida Brusa

SECRETÁRIO DE OBRAS

Florianópolis, 05 de abril de 1976
José Paulo Pereira Lopes
D,I RETOR DE OBRAS

Marcos Ricardo de Almeida Brusa

SECRETÁRIO DE OBRAS

EDITAL

MUNiCípIO DE FlORIANÚPOllS
SECRETARIA DE OBRAS

p\ROCESSO CONCORR[NCIA
N�' 04/76

EDITAL,
A Secretaria -Municipal de Transportes e Obras da Prefeitu

ra Municipal de Florlanópolis, comunica aos interessados que
em data de 06' de maio de 1976 até as 15,00 horas, fará
realizar o Processo Concorrência Supra, para obras de Recape
Asfáltico da Aven'ida Mauro Ramos Centro.

Os- Editais, acham-se à disposição dos interessados. na sede
deste órgão sito à Rua dos Ilhéus Edifício Aplub 40. andar,
mediante o pagamento da importância de Cr$ 100.00 (cem
c.uzeiros).

Florianópolis, 06 de abril de 1976

José Paulo Pereira Lopes
DIRETOR DE OBRAS

Marcos Ricardo de Almeida Brusa

SECRETÁRIO DE OBRAS

MUNiCípIO DE FlORIANÚPOLlS
SECRETARIA DE OBRAS

MUNICípIO DE FlORIANÚPOllS
SECRETARIA D,E OBRAS

PROCESSO CONCORR[NCIA PROCESSO CONCORRÊNCIA
N� 06/76N� 05/76

EDITAL

II

A Secretaria de Obras da Prefeitura Municipal de Florianó
polis, comunica aos interessados que em data de 07 de maio
de 1976, até as 15,00 horas, fará realizar o Processo
Concorrência supra, para as obras de recape asfáltico da Rua

Gaspar Dutra no Estreito.

Os Editais acham-se à disposição dos interessados na sede

deste órgão. sito à Rua dos Ilhéus Edifício Aplub 40. andar,
mediante o pagamento da importância de Cr$ 100,00 (cem

A Secretaria de Obras da Prefeitura Municipal de Florianó

polis, comunica aos interessados que em data de 03 de maio
de 1976 até as 15,00 horas, fará realizar o Processo
Concorrência supra, para as obras' de recape asfáltico da
Avenida Enqo. Max de Souza em Coqueiros.

Os Editais acham-se à disposição dos interessados na sede
deste órgão, sito à Rua dos Ilhéus Edifício Aplub 40. andar,
mediante o pagamento da importância de Cr$ 100,00 (cem
cruzeiros).cruzeiros).

Florianópolis, 07 de abril de 1976
José Paulo Pereira' Lopes
DIRETOR DE OBRAS

Marcos Rica�do 'df! Alm�'Brusa
SECRETARIO�DE OBRAS

)

Florianópolis, 01 de abril de 1976
José Paulo Pereira Lopes
DI RETOÁ DE OBRAS

Marcos Ricardo de Almeida Brusa

SECRETÁRIO DE OBRAS
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Projeto de Ghisi fixa em cinco
dias prazo para FGTS ser pago

usto mostra

laneia�ento
•

o ensino
•

uperlor-

Na ordem do
dia acriação
demunicípios

?
Sob a coordenação da

�( Udesc, foi aberto ontem pe

;�la manhão curso de proces
l! sos e técnicas de planeja
�u mento das instituições de
e

l� ensino superior. O curso,

Q que reúne 49 representantes
�l das fundações educacionais

: de Santa Catarina e das uni
n versidades do Paraná e Rio
:6 'Grande do Sul, será encerra

� do no dia IOde abril, quan
'd0 será ministrada aula so-

bre o Fundo de Apoio
Social.

I

mites burocráticos de alguns"
estabelecimentos bancários.

.

-

"Cumpre ressaltar", diz

ele, "que o Fundo de Garan
tia do Tempo de Serviço
mão vem cumprindo suas

importante-s funções de ca

ráter social por culpa quase
que exclusivamente .dos es

'tabele cimentos bancários
onde são promovidos, men
salmente, _

os depósitos cor

respodentes em nome dos

empregados. Ternos conhe

cimento, por exemplo, que
.as importâncias correspon
dentes- ao FGTS estão sendo.
pagas a trabalhadores de-:

sempregados em prazos que
vão de quinze dias a um

mês, o que lhes causa trans

tornos sem conta, além de
'frustar as próprias finalida
des do- Fundo. Por outro
lado, tal fato se deve a

trâmites burocráticos dentro
dos próprios estabelecimen
tos bancários e também à
inexistência de determina

ção legal especificando pra-

Projeto de lei de autoria
do deputado Adernar Ghisi,
da Arena catarinense, em

ramítação na Câmara Fede
ral, estabelece o prazo im

prorrogável .

de cinco dias

para que o estabelecimento
em que estiver aberta a con-

.

ta vinculada do Fundo de
Garantia do Tempo de Ser-'
viço efetue o pagamento
correspondente ao saldo de
vido ao trabalhador. O pra-

-

zo é contado a partir da

apresentação do documento
hábil para· o levantamento
total ou parcial do saldo, e a

sua não observância, de
acordo com o mesmo proje
ta, sujeitará o estabeleci
mento bancário infrator à
multa de Cr$ 15 mil.
j

O parlamentar, na justifi
,

cativa de sua proposição,
'alega que se-m um prazo'
obrigatório os interessados
em obter os recursos do
FGTS ficam sujeitosa mas e'

prazos, estes chegando até a

um mês, por causa .dos trâ-

o parlamentar diz na
exposição de

.

motivos do seu

projeto que, por culpa
dos bancos, o
Fundo de Garantia do Tempo
de Serviço
não vem cumprindo
as suas funções
sociais.

Lei Complementar no.1, assinada pelo
ex-Presidente Costa e Silva em 9 de
novembro de 1967.

O processo tem início mediante re

presentação dirigida à Assembléia- Legis
lativa, assinada no mínimo por cem

eleitores, domiciliados na área que dese

ja se desmembrar. São exigidos os se

guintes requisitos: que a população esti
mada não seja inferior a dez mil habitan-.
tes; eleitorado não inferior a 10 por
cento do total da população; centro
urbano já construído com números, de
casas não inferior a 200 e arrecadação
no último exercício, de cinco milésimos
da receita estadual de impostos.
\ PLE-aISCITO
Os dados sobre a área a ser emancipa

da são conferidos pela Assembléia Legis
lativa, junto ao Tribunal Regional Elei
toral, IBGE e Secretaria da Fazenda do

-

Estado; Posteriormente a AL determina
a realização de plebiscito para consulta à
população da área territorial a ser eleva
da à categoria de município.
A forma de consulta plebiscitária é

regulada mediante resoluções expedidas
I

pelo Tribunal Regional Eleitoral Para
poder participar do plebiscito o'interes
sado deverá residir no distrito há mais
de um ano e a cédula oficial conterá as

palavras "sim" ou "não ", indicando
respectivamente a aprovação ou rejeição
da criação do município. �

Para a elaboração-da lei que cria' o
novo município, o resultado do plebisci
to terá que ser favorável pelo voto da
maioria absoluta dos eleitores. A instala
ção somente se dará com a posse do
Prefeito, vice-prefeito e Câmara de Ve
readores, cuja eleição será simultânea
com a dos municípios já existentes.
A Lei Complementar no. I estabelece

ainda que a criação de município e suas

alterações territoriais só poderão ser

feitas quadrienalmente, no ano anterior
ao da eleição municipal.

A criação de novos municípios .:
assunto que esteve em recesso durante
vários anos' -'- voltou à "ordem do dia"
em Santa Catarina. Atualmenfe sete

processos com o objetivo de proporcio
nar a emancipação política de distritos
estão tramitando na Comissão de Justiça
da Assembléia Legislativa: Iporã quer ser
desmembrado de Mondai; Apiúna de
Indaial; Ermo de Turvo; Bom Jesus de
Santa Cecília; Forquilhinha de Criciú
ma; José Boiteux de Ibirama e os

distritos de Octacilio Costa, Bocaina do
Sul e Palmeiras, todos pertencentes ao

território de Lages, que querem se. unir
para formar um novo municipio.
Até 1969, quando foi editado o Ato

Complementar no. 47, a' cração de
municípios acontecia com uma frequên
cia incomum Tanto é verdade que hoje,
em praticamente todos os Estados da
Federação, 'há um gra__nde número de

pequenos municípios que melhor seria
continuassem distritos, já que conti
nuam não possuindo as mínimas condi-
ções para serem emancipados.

'

O AC-47, de 7 de fevereiro de 69,
estabelece em seu art. Io. que "fica
mantida a organização administrativa e

judiciária dos Estados e seusMunicípios
e do Distrito Federal, vigente a 31 de
dezembro de 1969': Determina ainda
que "henhuma modificação poderá ser

feita, na organização administrativa e

judiciária a que se refere este artigo, sem
prévia autorização do Presidente da Re
pública, ouvido o Ministério da Justiça':

Esse to, certamente, haverá de ter

tolhido muitas iniciativas precipitada e

sem razão de ser. Pois agora a instância
decisória é mais elevada e as razões
políticas - em considerável número.
improcedentes - cessaram, quase que
completamente.

REQUISITOS
OS requisitos mínimos para a criação

de novos municípios estão contidos na

zo para os pagamentos em

questão. Temos para' nós,
dessa forma, que se impõe
seja fixado um prazo máxi
mo e improrrogável de cinco
dias para que as agências.
bancárias efetivem os paga
mentos referentes ao FGTS,
sujeitando-se, no caso de
inobservância desse prazo, a

penalidades de multa".

Silveira, do MDB, que- per
mite ao optante pelo Fundo
de Garantia do Tempo de

Serviço, desde que tenha
cinco anos de depósitos, sa

car o saldo existente para
aquisição de casa própria
com mais de seis meses de
habite-se ou para amortiza
ção de seu débito. por aquisi
ção ou construção de resi
dência anteriormente reali
zada. O projeto deverá ser

examinado nos próximos
dias pela comissão de Finan

ças, subindo depois ao exa-

-me do plenário da Câmara
dos Deputados.

Na abertura, que contou

� com a presença do secretá

rio da Educação e o reitor
I
da Udesc, Antonio Niccoló

I Gri1lo, o profess or Walmir

Dias falou sobre Aspectos
: da Reforma Universitária
, Brasileira.

Hoje, o professor José
I

Carlos Ribeiro da Silva pros-
· segue suas explanações so-

· bre Metodologia Sistêmica e
·

amanhã haverá exposição
sobre' planejamento, apre-

, sentação de projetos e ava

liação, a cargo do professor,
Almir Monteiro Quites.

No dia, 8, quinta-feira,
será abordado o planejamen
to físico, pelo professor Edi
son Flávio Macedo, enquan
to o professor David Ferrei

ra Lima falará sobre a arqui
tetura do campus universitá
rio. Após o término dessa

palestra, previsto para às 16

horas, o professor Nelson

Mori tz La Porta ministrará
aula sobre o binômio educa

ção-desenvolvimento" abor-
,

dando aspectos relacionados
à universidade e às, ações
reformistas, órgãos de apoio
logístico, inscrição por disci

plina como meio de progra-
-

'

mação. do estudo e o "crédi
to" como forma de medir o
trabalho escolar.

O mesmo palestrista fala

rá, na sexta-feira, sobre os

órgãos de administração aca
dêmica centralizada, cuja
discussão se fará durante to

do o dia, com conclusão

prevista para as 16 horas. A
artir daí, o professor Theo
doro Rogério Vah1, do. Con-,
selho Brasileiro de Reitores,
ministrará aula sobre-a Uni-

• versidade Brasileira e, após,
será feita a avalização 'final
do encontro. No sábado, dia
10, será encerrada a progra
mação com debates sobre o

Fundo de Apoio Social.

CASA PRÓPRIA
Nas comissões de Justiçá,

Trabalho e Legislação So
cial, foi aprovado por unani
midade' projeto de lei do.

deputado Luiz Henrique da

, polônia quer
mais comércio
.
com o Estado

O embaixador da Polônia iniciou sua

programação com uma visita
ao governador, de quem recebeu como

lembrança peças de cerâmica da Ilha.,

sa e visitará a Universidade
Federal de Santa Catarina,
onde abrirá solenemente a

exposição "Arte Gráfica e

Arte Campesina da, Polô
nia".

dústrias, da Agricultura e Amanhã o embaixador
das associações comerciais e polonês irá a Criciúma, onde
'industriais. Manterá, ainda, manterá contatos com in

encontros com o secretário dustriais e, autoridades, re

da Indústria e do Comércio
" gressando quinta-feira a FIo

e com o presidente do rianópolís, a fim de tomar

Badesc. À tarde concederá avião com destino a Curiti
entrevista coletiva à impren- ba.

produtos agropecuários.
Acomparthado do cônsul

geral da Polônia, o diploma
,ta iniciou oficialmente na

tarde de ontem sua VIsita a

Santa Catarina com um en-

O embaixador da Polônia
no Brasil, Edward Wycho
waníeck, manifestou ontem

o, interesse dó seu país em

intensificar as relações co

merciais com Santa Catari·

rinense.

Hoje fará, visitas ao co

mandante da Base Aérea e

aos presidentes das Federa
, ções do Comércio, das In-Dejandir vai a Brasília para

encontro nacional da oposição na, destacando a' importân
cia que seu governo deposita
mi colaboração à expansão
dos setores primário e se-

_,

cundário da econoínia brasi

leira, interessando-se espe
cialmente pela obtenção de

.contro com o governador
Konder Reis, avistando-se

posteriormente com os pre
sídentes ,dà Assembléia Le

gíslativa e do Tribunal de

Justiça e comandante do

Grupamento do Leste Cata-

Alguns de_putados da bancada, por
entenderem que o presidente iria falar
em Brasília em nome do partido, preten
-diam promover ontem uma reunião na

Assembléia Legislativa, para 'se discutir
qual a oposição do Diretório Regional
em relação às cassações.

o presidente e o vice-presidente da
Executiva Regional do MDB, deputados

. Dejandir Dalpasqualle e Delfim Peixoto
Filho, viajam hoje pata Brasília, a fim de

participarem na reunião do Diretório
Nacional do partido, marcada para ama- .

nhã, quando deverá ser expedida nota

oficial a respeito das últimas cassações
de mandatos.

-

A reunião 'não-se realizou, mas o

MDB leva para o encontro nacional dois
representantes identificados' com as ten

dências, atuais da oposição -no Estado: o
presidente, que lidera os "moderados" e
o vice-presidente, da chamada "ala dos
autênticos':

.

O Sr.Dejandir Dalpasqualle deverá se
manifestar oficialmente sobre os últimos
acontecimentos que afetaram o partido'

': oposicionista só após seu
-

retonro de
Brasília. \

I

COMUNICADO
_,

Receita faz
treino sobre

pessoa

iurídica SEMANA

DO FORNECEDOR
Cumprimos o doloroso dever de comunicar o falecimento do Sr.

Vinicius Sil,veirVargas - nosso Diretor Presidente, e de sua esposa Da.

Tereza, Vargas, em desastre rodóviário ocorrido sábado, dia 3, no Rio de

Janeiro.

Foi iniciado ontem, nesta

capital, _

estendendo-se até
a próxima
sexta-feira,
dia 9, mais um treinamento
sobre pessoa jurídica,
dentro do Programa
imposto de Renda/1976.
O curso tem lugar no Núcleo
da Escola de

Administração
Fazendária - Edifício
CECOMTUR -, no horário
das 19 às 22 horas.
Esses treinamentos, com
denOminação específica
de Seminário de Orientação
Fiscal, têm por finalidade
divulgar as

'

prinCipais
modificações da

.

l�gislação específica,
VISando. a possibilitar
o correto preenchimento das
declarações
de rendimeQtos. ,

A clientela convidada a

-,

participar está
integrada de servidores.
especializados
de entidades
públicas e privadas,
bem como de

associações de classe.
'1'.- .,.)

'1\' t- .",;.1, _ ...... ".

o Sindicato Nacional da I ndústria de Peças para Automóveis e

Similare-s - S-INDI PEÇAS, tomando conhecimento do programa
intensivo de nacionalização de componentes e peças da Caterpillar
Brasil S.A., vem comunicar que esta Empresa fará realizar uma
"SEMANA DO FORNECEDOR", de 26 a 30 de abril, com o

objetivo de desenvolver novas fontes de suprimento nacional para
os tratores e máquinas rodoviárias que produz.
Aplaudindo a iniciativa, convoca o SINDIPEÇAS todos os

interessados, na fabricação dos componentes e peças para execu

ção do referido programa, os quais deverão entrar em contato
diretamente com a Caterpillar, portelefo'ne (247-1011,' ramal 258,
com Srta. Ruth), ou por carta à atenção do Sr. F.W. Collis, Caixa
Postal, 8239, São Paulo, CEP 01000.

Itajaí(SC), 05 de abril de 1976 �

SINTES.� - CIA. INDUSTRIAL DE SINT'ÉTlCOS

A DIRETORIA

.......

••
�

Centrais Elétricas do Sul do Brasil S.A.
ELETROSUL

Subsidiãria da ELETROBRÁS \

; /

SELEÇAO PÚBLICA N� 03/76 ..

1. A ELETROSUL -neCessita admitir, em Florianópolis através de Seleção Pública, profissionais
para os seguintes cargos: .

.

'

SALÁRIOS
1,417,00
847,00

2.004,00
2.004,00

CARGOS
Apontador
Auxiliar de Serviços- Gerais
'Secretária I
Auxiliar Administrativa (sexo feminino)

VAGAS
10
15

lO
5

....

2. Os csndidaros deverão obter maiores informações e '�alizar- ai inscriçôes, no período de 5 a

9 de abril, no ITAG --' Rua Visconde de Ouro Preto, 87, no horário co.npreendído entre
8:00 e 19:00 horas.

r

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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Cartas

REAJUSTE
Senhor Diretor, lÍ, há poucos

dias, neste Jornal, que a Associa
ção dos servidores Públicos de
San ta Catarina estaria se mobili
zando para pleitear, junto ao
Governo do Estado, um aumen
to de vencimentos superior a 30
por cento. Nada mais justo.
Acho, apenas que a Associação
devia aproveitar a oportunidade
para fazer chegar ao Chefe do
Executivo urna outra reivindica
ção da classe, tão importante
quanto a do percentual que pre
tende pleitear. Trata-se de fazer
coincidir a data do 'aumento es

tadual com a do federal) como

ocorria há uns anos atraso Essa
medida, para não onerar dupla-

'" mente o Tesouro, poderia ser to
mada.gradualmente,

I Este ano o aumento sairia em
junho, no ano que vem em

maio, e assim por diante, até re

zredir ao mês em que o Governo
Federal costuma aumentar os

servidores .da União. É preciso
fazer sentir ao Senhor Governa
dor que esse distanciamento de
vários meses entreo aumento fe
deral e o estadual, além de ter
sido faturado pelos Governos
'passados em benefício do Te
souro, contra o funcionalismo)
traz um grave inconveniente: e

que, quando sai o aumento em

Santa Catarina, a moeda já so

freu sucessivas desvalorizaçoês
em virtude dos aumentos do sa-,

lário mínimo e do funcionalis
mo federal. Assim, o aumento
atribuido pelo Governo do Esta
do aos servidores estaduais (sem
pre igual ao da União) já vem

defasado pela inflação, de tal
modo que os 30 por cento (se
for este o percentual), na reali
dade estara valendo 'não mais
que 20 por cento.

Sim.., porque a moeda que nos

chega as mãos em julho já não
tem o mesmo valor que a de
março e abril. Faço esta suges
tão, porque é de justiça que o'
Governo do Estado corrija uma

distoÍ9ão dos Governos passados
que so tem prejudicado a classe
dos servidores civis do Esta
do.João Alfredo dos Santos
Estreito - Florian6polis 1:-

BAILE D'O CHOPP
Senhor Diretor, O Lions Ou

be Jaraguá Centro e Lions Clube
Jaraguá Cidade Industrial, co

operando com as festividades do
"Ano 100" desta comuna, tem a

grata satisfação de comunicar a

V.Sa. que no dia 10. de maio do '

corrente ano, promoverão o lo.
Baile do Chopp da Apae de Jara
guá do Sul.O mencionado Baile
do Chopp terá como local a sede
social do Clube Atlético Baepen
di e será abrilhantado pela famo
sa Bandinha "Aurora com início
às 22 horas.

N a certeza de sua valiosa
contribuição para mais uma en

tidade fílantrôplca;» esperamos
sua gentil divulgação a respeito,
o qual antecipamos os nossos,

melhores agradecimentos, firma
mo-nos mui cordialmente,Lions
Clube de Jaraguá do Sul

08S: as cartas enviadas à reda
ção deverão conter o nome
completo do remetente, assina
tura e endereço legível. Elas só
serão publicadas se chegarem
com estes dados

Expediente
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O ESTÀDO Ltda.

Admínstração, redação
e oficinas: rua Felipe
Sclunidt, 116 - CP 139,
CEP 88.000, endereço
telegráfico ESTADO,
telefones 22-4139 e

22-1403 (redação),
22-6792 (publicidade) e
22-5403 (administra
ção), telex' 0482177 -
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Integrando o ensino
dentro do princípio da própria integração vertical e horizontal,
administração coordenada pelo que na prática significa "extrair
centralismo, interligar os sistemas dó monte de recursos disponíveis
.de ensino é uma medida que traz, a maior e melhor, efeito possí
indagações mais complexas, exi- vel". t: claro que a meta não se

gindo um esforço de coordena- exaure com a simples interligação
ção pedagógica bem mais amplo desses "sistemas", de fonna a

e aprofundado. coordenar as suas múltiplas ações
e somar nos mesmos objetivos os

recursos alocados' em cada um

deles. Integrar administrativa e

pedagogicamente o ensino 'brasi
leiro é epenas uma questão de
método, para se chegar, afinal, ao
verdadeiro objetivo da educação:
a formação de c-dadãos úteis à'
sociedade e profissionais capaci
tados para satisfazer às exigências
do desenvolvimento, nos diversos
setores da atividade humana Do
que se vê, o ensino nacional
ainda se debate para deixar de ser

uma colcha de retalhos, e se

tornar o verdadeiro agasalho das

vocações e aptidões nascentes, e,
em última análise, o sólido ab.rigo
das inteligências em luta perma-,
nente contra o atraso, o obscu
rantismo e o sub-desenvolvimen
to.

A questão, basicamente, foi
colocada pelo próprio ministro
da Educação, e que supõe as

autoridades brasileiras bem escla
recidas e compenetradas de um

dos óbices fundamentais para o

desenvolvimento do ensino no

pafs: que apoio pode e deve a
"

un iverSidade proporcionar ao en

sino de primeiro e segundo graus,
para que a reforma iniciada pela
lei 5.692 alcance os seus esco

pos? àue resultado pode e deve
a universidade esperar dos siste
mas de primeiro e segundo graus,
em termos de capacitação dos
estudantes que demandam o ensi
no superior? De que modo essa
integração de conteúdos se refle
tirá na ação administrativa dos
sistemas locais perante o federal,
e vice-versa? A isso chama-se

A expectativa de Ulisses

A propósito duma cam

panha dos setores de Educa

ção e Cultura da Prefeitura
Municipal. de Florianópolis,
em favor de mais interesse
do público pelo Museu Vi
tor Meirelles e pelo velho

� Forte Santana, observa-se
que, efetivamente, naõ exis

te, da parte da população da
Capital, a curiosidade que
seria de desejar, acerca de
tais peças do patrimônio his
tórico da nossa Ilha

Na verdade, o Museu Vi
tor Me irelles, instalado em

1974, no antigo prédio em

que nasceu o celebrado pin
tor catarinense , é raramente,
visitado, como se não im

portassem muito ao senso

de arte de nossa gente as be
las criações do pincel privíle
gi ado que a mão e o gênio
de Vitor Meirelles tão mara

vilhosamen te sabia usar na

fixação de memorias dos fei
tos históricos nacionais.

É certo mesmo que não
serão muitos os que se ren

dam em admi ração, ante as

.telas do imortal artista co

mo "A Batalha do Riachue
lo", sua obra mais famosa,
conhecida e louvada em to
da parte do País,não apenas
pelo seu motivo patriótico,
senão pela mestria artistica

Museu e Cultura
de quem a concebeu e reali
zou.

Na Casa de Vitor Meírel
les o público pode familiari
zar-se com algumas das
obras do consagrado criador
de "Passagem de Humai tá"
e "Batalha dos Guararapes".

Mas o desinteresse apa
rentemente manifestado pe
la nossa gente para com os

museus e coisas do passado,
parece, não implicar despre
zo ou menosprezo, mas so

mente ausência duma cons

ciência popular advertida
dos seus valores espirituais,
expressos, no patrimônio ar

tístico e cultural vindo de
tempos idos.

'

,
É que se faz sentir áinda

a necessidade de uma forma-
<ção mental aberta a exato
entendimento da importân
cia duma boa educação cul
tural, .que valorize os passos
do evolver de atividades es
téticas do nosso povo.

Desde os bancos primá
'rios da vida escolar a preo
cupação de plasmar as almas
infantis inclui, é verdade, o

apuro' da sensibilidade afei
çoado às sugestoês do belo e

do bom gosto, que aprimo
ram o senso e os aceleram os

estímulos, na avaliação dos

valores de todas as coisas. E,
se é certo

�que os artistas
'nascem artistas - e não se

ajeitam a caprichosas.ímpro
visações, nem assim se recu

sem à generalidade do espí
rito humano as luzes do dis
cernimento daquilo que nos

acaricia os olhos ou' a alma,
comunicando-nos emoçoês
salutares.

E, pois, estará promoven
do ótima causa quem, não
apen as iricen tiva o hábito da
visita aos museus de arte e

de antiguidade, mas também
acenda, na mentalidade do
povo, a chama da compreen
são de qu anto significa no

orgulho e na elevação cultu
ral de uma comunidade o in

teligente culto de sua nobre
za tradicional, .objetivada na

magnificência das realiza
ções de seus condutores e de
'seus artistas do passado.

A campanha em favor de
melhor compreensão popu
lar de nossa grandeza histó
rica, lembrada, em todos os

setores de atividades cons

trutivas, merece amparo da
opinião pública, ao encon-

tro das intenções da Secreta
ria de Educação, Saúde e

Assistência Social da Muni
cipalidade, a fim de ativar a

c onsciência dos que têm
participação no despertar da
consciência coletiva para a

"estima que se faz precisa aos

valores culturais da evolução
de Florianópolis.

É, de certo modo, uma

demonstração de reconheci
men to àqueles que, no curso
do crescimento de nossa ter

ra, a ela ofereceram tanto o

esforço físico quanto o 'sen
timento e as energias men-'
tais, evidentes nas criações
de arte e cultura, recolhidas
pelos museus e bibliotecas.

A Casa de Vitor Meirelles
é, sem dúvida, uma das evi
dências maiores de que a

nossa Ilha é riquíssima em

tradições artísticas, de que o

inesquecível pintor de "Feli
pe Camarão" e de tantas ou

tras telas de incalculável pre
ço foi notável expressão, fa
zendo agora jus a carinhoso
preito à sua memoria, na ex

posição permanente de seus

trabalhos.

Iniormacõo geral
fI que se espera dos políticos

Depois de dez anos de existência,
Arena e MDB ainda vivem o 'estado de
perplexidade próprio dos recém-nasci
dos, submetidos a todo um elenco de
descobertas e suprêsas que já deveriam
ter-se esgotado nesses 12 anos de vida
do movimento revolucionário que lhes
deu à luz.
A classe política permanece ainda

letárgica, carente de imaginação, ingê
nua às vezes, suicida quase sempre.

O aperfeiçoamento gradual das insti
tuições, como ardentemente deseja o

Presidente da República, somente se

materializará quando os políticos enten
derem perfeitamente que seus atos de
vem se condicionar para esse objetivo -

tão obstinadamente perseguido, e no

mais das vezes, tão obssessivamente em

bargado.

,

Mas onde quer que estivesse os repór
teres o assediavam com perguntas políti
cas, na esperança de que ele produzisse
mais um de seus pronunciamentos sobre
a conjuntura nacional. Antes de desem-.
barcar na Cidade, Q.Avelar já havia
declarado a imprensa nacional que "um
clima de desarmamento espiritual era

imprescindível a prosperidade do proje
to político do Presidente Geisel" - que
ele apoia com fervor.

* * *

\ Pode ser até que o Cardeal não cunhe
nenhuma frase política em Florianó
polis, mas não deixa a Cidade sem levar
umcognome:

- D.Avelar, O Primaz da Distensão.
. Bealismo
Que o MDB passa por dias difíceis

ninguém duvida, mas é justamente nes
sas oçasiões que �s partidos políticos
mostram amadurecnnento do desprepa
ro&" para a vida pública O Díretôrío
Nacional da agremiação reúne-sé ama

nhã para tomar uma posição pública
ante os acontecimentos da semana pas
sada

O mínimo que se espera do MDB é
responsabilidade e feeling para, enqua
drar-se à realidade e não ao etéreo
horizonte.

Duas das medidas cogitadas por par
lamentares do chamado grupo "autênti
co" .são inócua uma, e ridícula a outra:
protestar à ONU teria igual efeito- que
recorrer a um tribunal interplanetário; e
passar a frequentar o Congresso de luto
chega a ter conotações sicilianas.

* * *

Se não desse samba, daria um fado.

Vida nova

Os deputados Nelson Morro e Horst
Domining chegam' a vice lideranç� de
uma Arena revitalizada no seu relaciona- ,�

mento político e administrat}vo �o� o

Palácio Rosado. Para ambos e notono o

esforço administrativo do Sr.Antônio
Carlos Konder Reis, que já levou o

Estado, em termos objetivos, a alocar
mais recursos que dez anos de governos
predecessores, . .

As relações governo-bancada jamars
estiveram a qualquer nível de estremeci
mento ou deterioração, mas agora elas
fluem com o maior desembaraço,

,

Apoio político a bancada jamais ne

gou ao governo, passado o episódio,�
eleição da Mesa Diretora da Assembléia,
Essa postura ficou sobejamente provada
com a rápida e eficiente apreciação de
mensagens e projetos da maior impo�
tância para o Governo, entre os qu:us
duas indicações para o cargo de Prefeito
da Capital.

. . ,

O único reparo que os dOIS vice-líde-
res colocariam, já está reparado:

.

os

contatos se realizavam com excessiva

fleuma e formalidade.
'

* * *

Com as reuniões alternadas nas resi
dências dos deputados, o degelo já está
acontecendo.
EficielJcia <,

,

Aliás, esse sistema de descontraídas
reuniões periódicas entre � banca� e o

Governador conta com dOIS entusiasma
dos admiradores: Os Ses. Paúlo da Costa
Ramos e Renato.Ramos da Silva. '

Para ambos, "uma bancada unida
vale muito mais Que um jantar".
lfTõ,lJos
O Sr.Ivo Silveira ainda usava na

lapela um distintivo do Partido Social
Democrático, sob cuja legenda se elegera
Governador do Estado, quando no dia 4
de abril de 1966 nascia a Arena, exata
mente 65 dias após sua investidura no

.poder (Os gove�adores el�ito� pelo
voto direto assunuam a 31 de janeiro). lItl:

* * *

,

Faz hoje 10 anos e dois dias. � �� o

distintivo deixou a �apela não tera SIdo
certamente por desleixo da lavanderia.

I' Homel",gem
-

A Associação dos Diplomados da
Escola Superior de Guerra em Santa
Catarina vai prestar amanhã uma home
nagem ao comandante do Grupamento
do Leste Catarinense, Roberto Alves de
Carvalho' Filho, por sua recente premo
ção a General de Divisão. As 20 horas,

,
-no Clube do... Penhasco, o militar será
homenageado com Um coquetel, para o

qual o delegado da Adesg, Aroldo Ma·
chado da Veiga, está convidando a todos
os diplomados e esposas.

* * *

As listas de adesão podem ser encon-

tradas no Banco do Estado e na Besc-Fi
nanceira.

CCiciúma
Criciúma ficou às escuras no fim-de

-semana por obra e graça de um disjun
tor da Estação de Siderópolis da Eletro
.sul.

* * *

Desta vez, a Celesc nada teve a ver

com o black-out,

* * *

Ao propor, em 1975, as bases,
,

para a polftica nacional integrada
de educação, o ministro Nei Bra
ga lançou uma 'indagação que
,permaneCe como um desafio às
nossas autoridades e aos educa
dores: como integrar a educação
nacional, tanto administrativa co

mo pedagogicamente? Partiu o

ministro do conhecimento de
uma realidade elementar: o ensi
no no Brasil subdivide-se em "sis
temas", que se devem interpene
trar, sob pena de os recursos
materiais ehumanos empreçados
em cada etapa não atingirem a

plenitude dos objetivos visados,
pelá sua pulverização em cfrculos
estanques. Uma coisa ,é integrar
as competências administrativas
isoladamente exercidas pelo Mu
nlcípio, pelo Estado ou pela
União, e ainda pela rede particu
lar que abrange as diversas moda
lidades de ensino. Outra é inte
grar entre si os vários níveis, hoje
estratificados como primeiro e

segundo graus, e o ensino supe
rior. Se somar recursos e interli
gar planos administrativos parece
uma tarefa até certo ponto fácil,

A classe política - incluídos aí os
dois partidos e toda a sorte de cômodos
que servem para abrigar seus condômi
nos -' obteve recentemente uma rara

oportunidade de demonstrar sua respon
sável participação no esforço comum
rumo ao estado de direito, onde o

primado das normas legais se sobrepo
nham a exceção. Foi no episódio do
julgamento político do Sr. Wilson Cam
pos.

Quando toda a Nação esperava que
os políticos dariam a esperada prova de
que as armas de exceção poderiam ser

dispensadas neste país, eis que em nome

de uma pueril irmandade, ou de um

insano protetorado corporativo, a oca

sião esvaiu-se como água em cesto. O
,

Governo precisou valer-se do AI-5 para
restaurar a atmosfera revolucionária que
execra a corrupção.

* * *

Agora mesmo, quando três deputa
dos federais colocaram em cheque o

rígido sistema de freios e contra-pesos
em que se fundamentá o regime, volta a

faltara classepolitica. sabedoria e discer
nimento. Num ano eleitoral tão impor
tante para os desígnios de abertura
política do Presidente Geisel, é preciso
que os ,políticos mais experientes da

Oposição - e a Oposição os tem em

nomes como os do Srs.FrancoMontara,
Amaral Peixoto, Ulisses Guimarães e

Tancredo Neves, para ficarmos apenas
nos vinculádos ao estilo pessedista -

iluminem os varredores de convés, os

marinheiros embarcados sem conheci
mento das marés políticas ou do' norte
das bússolas.

* * *

Amanhã se reúne em Brasília o Dire
tório Nacional do MDB para anunciar
sua posição em face do momento políti-.
co nacional. Antes de pensar em Sl

próprios, os políticos têm o dever de
pensar na salvaguarda das instituições, se
as querem saudtfveis e idealmente demo
cráticas.

o milagreiro
De prodigiosos milagres é capaz o

piauiense Petrônio Portela.
Dele, diz-se que foi um dos raros

governadores a pronunciar-se a favor do
ex-presidente João Goulart, quando o

país inteiro já não dava um níquel pela
sua permanência no poder. Apesar da
permanente lembrança desse pecado ori
ginal, o Sr.Petrônio Portela tem sido um

dos cruzados da Revolução mais respei
tados pelos sumos-pontífices.

De sacristão nromoveu-se a sacerdo:.
te, com direito a confessionário, como o'
que distribuiu penitências e ang�ou
consensos em 21 Estados do Brasil no
primeiro semestre de 1974.

* * *

Poucos sabem que o ex-pres!dente da
Arena íníciou-se na vida pública como

terceiro suplente de deputado, pela le

genda da UnN piauiense. Assumindo o

mandato, deflagrou feroz campanha
contra o Governador, que era do PSD.

Seu maior adversário na Assembléia,
o líder do Governo, 'viria a ser seu

cunhado.
E o Governador seu sogro.

* * *

Não tivesse o Sr.Petrônio Portela
,
conciliado oposição com namoro.

A p';',ulêlJ_cia
Por inspiração do líder Laerte Vieira,

que acolheu a inclinação do grupo "mo
derado" e articulou com o Sr.lllisses
Guimarães a posição de recato estratégi
co em que se colocou o MDB, o partido
somente amanhã se pronuncia sobre os

acontecimentos que resultaram na cassa

ção de três mandatos parlamentares.
* * *

A prudência do Sr.Laerte Vieira é

responsável pela calmaria que promete
voltar ao Congresso.

Cardeal & Político
O Cardeal' =arcebispo da Banhia,

D.Avelar Brandão, veio a Flori�6,polis à
convite da provedoria da Irm�� do
Senhor Jesus dos Passos e participou na

tradicional procissão como um alto dig
nitário da Igreja.

* * *

-------,----.,..
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MDB analisa amanhã a

situação política' do país
Bmsília -.: Já existe
do manifest' _

um esboço
,

.

o a Naçao que deve-ra s�: dlvulgadp amanhã apôs a
. reuniao do diretório .

al dMDB nacion o

d ; com.a presença das banca-
.

as ledenus e d .

dos diretf .

os presidentes
,. .

onos regIOnais, com um

u.mco _Item na pauta: análise da
sltuaçao pOlítica do País e a
atitude a ser tomada elo artí-do em

.

t d
P P

VIr U e da cassação de
man�atos parlamentares e sus
pensao de direitos polfticos,O esboço que circulou on
tem em BrasÍlia, elaborado porTancredo Neves e submetido a

parl�e�tares das mais variadas
!en.d�nclas para sugestões, era
IDC!SIVO, veemente sem ser pro
vocatívo, refletindo o consenso
"tão necessário em determina:
dos mOi_nentos". Segundo Ulis
ses �ulmarães, a nota será
essencialmente política. com
uma análise das' dific�ltrades
econômicas do País. . .

OS TEMAS
Entre os ternas que deverão

constar do documento oficial do
MOB estão a necessidade de o

, partido lutar pela concessão da
anistia, a de protestar contra
violações dos direitos humanos e
a de denunciar corrupção em

entidades públicas em todos os
níveis. O esboço da 'pauta da

reunião de amanhã prevê a for

malização de emenda consti
tucional revogando o artigo 182
da Constituição que mantém a

vigência do AI-S.
Outras sugestões falam em

apresentardenúnicasaéntidades
internacionais sobre as atuais
dificuldades para o exercício
parlamentar da oposição. Seria
uma ampliação deoutra tese an

teriormente levantada pelo de
putado Fernando Gama, do Pa
-raná, que envolvia apenas a

ONU. Agora 'já se cogita do
partido se dirigir a "Anistia in

ternacional", entidade com sede
em Londres, e a União Interpar
lamentar, com sede em Genebra.

Outras idéias surgidas abor
dam 'ª- recusa do partido em

limitar os temas de sua pregação
eleitoral na campanha deste ano

e na de 78 e, ainda, a de não
aceitar possíveis vetos a candida
tos ao governo dos estados.

Para Ulisses Guimarães, o im
portante é que o MDB assuma

lima posição que reflita o pensa
men to geral. "Não pretendemos
radicalizar nem provocar nada e

ninguém, O M�B quer conti
nuar sua luta pela redemocrati
zação do País, mas fazer isto
com dignidade, sem se envergo
nhar perantea opinião pública"
- disse ele num intervalo de
suas reuniões.

Geisel quer pressa na reformá do judiciário
Brasília - O presidente Ernesto
Geisel recomendou ao ministro
da Justiça, Armando Falcão,
que apresse os trabalhos de
emendas à Constituição para ser
virem de base à reforma do
Poder Judiciário, a fim de que a

matéria seja encaminhada ao

Congresso Nacional ainda este
mês.

O chefe da Nação manifes -

tou seu desejo de que todas as

providências em relação ao as

sunto tenham início antes de

sua viagem a Paris, razão porque
o ministro solicitou ao procura
dor-geral daRepública Henrique
Fonseca de Araújo, que comece

os trabalhos na área do Execu
tivo, para atender às recomenda
ções do presidente.

�

•
TELESC

Mintstério das Comunicoções
telecomunicações de santa cotonno s a

Subsidiáriá da Telebrás 11
C.G.C. (n)o. 83 89 72 23/0001-20 f

EDI,TAL DE CONVOCAÇÃO
Ficam as pessoas abaixo relacionadas, convocadas a comparecerem à'TELESC -

Telecomunicações de Santa Catarina S/A - RI-FNS, sita à rua Vitor Meirelles no.

11 - Florianópolis, para tratar de assuntos de seu interesse, até o dia 9 de abril de
1976.

.

LUCIOMAR EGINIO MARTINS
MARCELO DE MOURA REIS
ANTÓNIO AMARO NUNES .'

ROGJ:RIO TADEU BION

ENDEREÇOPRovAvEL
Sàco'dos Limões - Fpolis
Tenente Silveira, 35 � Fpolis
Humberto de Campos, 27:- Fpolis
Des. Pedro Silva, 1322 - Apto. 2

... h .....� ...

JURANDI FERREIRA
VIGOBLOCK IND. E COMJ:RCIO MAT.

DE CONSTRUÇÃO LTOA.
ROMILDO ROBERTO KADEMIG
JOS� OLl R MOCELI N
CHILDERICO HOSTERNO

Estreito
Polícia Militar - CIMP

Felipe Schmidt, 58 - sala 904 - Fpolis
Durval Melquiad.es de Souza, 11 - Fpolis
Presidente Coutinho - Fpolis
Av. Othon Gama D'Eça, 109 - apto. 404
Fpolis
Servidão Farias, 14.- Fpol is
Rubens de Arruda Ramos - Edifício

ÂNGE LO I RI GOYAN SALGADO
ADIRSON SILVA
ABELARDO DE ASSUMPçAo RUPP

Ana Tereza - Fpolis
MILTON FERREIRA DA CUNHA João Pinto, 10 - Ed. Bahia apto. 504

Fpolis
MARIA LUIZA MACHADO Conselheiro Mafra, 70 - Fpolis

Florianópolis, 05 de abril de 1976
A DIRETORIA

•

MINISTÉRIO DAS MINAS E ENERGIA

�� .rELETROBRAS
CENTRAIS ELÉTRICAS BRASILEIRAS S.A .

OBRIGAÇÕES ·DA ELETROBRÁS
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Humberto Barreto nega

nova lista de cassaçõesArena _ teme atitude

radical da oposição
Brasília - Os boatos sobre novas listas de cassações toram

desmentidos ontem pelo Assessor de Imprensa da Presidência da
República.Humberto Barreto, dizendo que está tudo tranquilo, mas
'acrescentando "que tudo vai depender do comportamento do
MDB".

Segundo o assessor de imprensa "alguém tem que parar e não
s,erá obviamente nem o governo e nem a revolução", referindo-se aos
últimos acontecimentos envolvendo representantes oposicionistas.

. Sobre a reunião da executiva nacional do MDB amanhã em
Brasília e as suas possíveis consequências, Humberto Barreto disse
apenas que o governo prefere aguardar os acontecimentos para
depois, se for o caso, fazer um pronunciamento. Indagado a respeitoda possibilidade do partido oposicionista optar pela sua auto-dissolu
ção o assessor de imprensa foi taxativo: - "isso não é problema do
governo, e um assunto interno do MDB".

Na sua conversa com a imprensa Humberto Barreto procurou
transnutír um clima de tranquilidade em virtude dos cometários
existentes de novas listas de cassações embora definindo que a não
utilização do AI-5 para a eliminação de mandatos esteja condiciona
da a uma atitude de equilíbrio e moderação por parte do MOB.

Os líderes arenistas procuram mostrar
a oposição que umaposiçãg mais radical
após a reunião de amanhã colocará em

perigo o futuro das instituições.

\

Bras ília - Sem poder intervir diretamen
te na reunião do MDB, marcada para ama

nhã, a Arena vem no entanto, através de
suas figuras mais expressivas, procurando
fazer com que a oposição compreenda que
uma posição mais radical colocará em perigo

. o futuro das instituições.

seja obrigado a responder as críticas. Desde
terça-feira última, quando alguns polfticos já
tinham conhecimento de que a cassação de
LysâneasMaciel era inevitavel, que as figuras
moderadas do MDB vêm sendo procuradas e
advertidas sobre o que poderá ocorre. A
dificuldade está em se encontrar uma posi
ção que honre o MDB mas não provoque a

revdução:A esperança maior dos arenistas é que o

instituto -de conservação, já demonstrado
com a decisão de se evitar pronunciamentos
isolados antes da próxima quarta-feira,
acabe fazendo com que oMDB comporte-se
com a serenidade e a prudência exigidas pelo
momento.

Médico, diz que fumo

envelhece a mulher

o temor de alguns arenistas, é que o

grupo de radicais do MDB consiga, apesar de
minoria, levar seu partido a uma posição
mais incisiva e que a Arena seja obrigada a

responder à altura, como aliás já disse o

deputado Francelina Pereira, presidente are

nista, que seu partido fará. Para estes o

problema de altura é que o duelo poderá
atingir culminâncias tais que somente um

tiro de bazuca acabe com o barulho, como
disse um deles informalmente.

o próprio líder no senado, Petrônio
Portela é provavelmente o mais importante
articulador polftico do governo no Congres
so Nacional, já esteve com vários parlamen
tares emedebistas, inclusive o deputado Tan
crede Neves, coordenando a nota oficial do
partido de oposição.

Porto Alegre - Durante a conferência que proferiu ontem dentro
do XIII Congresso Brasileiro de Cirurgia Plástica, que se realiza em
Porto Alegre, o cirurgião Virmar Ribeiro Soares, do Rio de Janeiro,
revelou 9,ue o fumo e o grande causador do envelhecimento precoce
da mulher, contribuindo substancialmente para a procura da cirurgia
plás tica.

- A inulher, por querer imitar o homem, expõe-se a vícios
maléficos €omo o fumo, que além de provocar o câncer pulmonar e
na laringe, torna-a envelhecida antes do tempo, com o. aparecimento
de pálpebras flácidas - diz Soares. .

_

O cirurgião carioca cita também como fator de grande procura à
clrnicas de cirurgia plástica, a exposição demasiada do corpo ao sol,
que pode provocar tumores nos lábios e em toda a região da face;
onde a' pele é mais sensível. Segundo Virmar Soares, o número de
acidentes automobilísticos e os problemas nas metrópoles colabo
ram decididamente para o incremento da cirurgia plástica

o que a Arena pretende é que o MDB,
mesmo tendo de cumprir-seu papel, sobretu
do o de protestar contra as últimos cassa

ções, não contribua para atear o fogo nem
deixe margem a que o partido do governo

Algumas das propbeto« já levantadas pelo
MDB vêm sendo consideradas muito estra
nhas pelos arenistas e até prejudiciais. O
senador Eurico Resende, por 'exemplo, lem
brava ontem que a proposta de se recorrer à
ONU.é totalmente inócua e apenas írritária.

Para fazer o
paraíso dos homens,'
Deus criou primeiro as
árvores: a peroba, o
pinheiro, a imbuia, o
abacateiro, a mangueira,
a macieira, o cedro,
o eucalípto, o
jacarandá.

.

E Deus viu que tudo
isto era bom.

As árvores foram
assim, desde o princípio,
o nosso grande
patrimônio. Uma herança
de valor incalculável.

se soubermos usá-Ias
teremos tudo: oxigênio
para os nossos pulmões,
água em abundância,
terras férteis, clima
a9radável. E ainda uma
serie de matérias
primas indispensáveis à
vida e ao progresso da
humanidade.

Pense nisso ao aplicar
os incentivos fiscais da
sua empresa. E escolha
Fiset-Florestamento/
Reflorestamento.

Com o seu apoio o
Brasil vai ficar mais rico.

E você vai descobrir
que árvore, além de um
bem necessário, é também
um ótimo investimento. I

Aplique Fiset-Reflores
, tamento. Lembre-se que
Deus nunca falha.

MA - Ministério da Agricultura

•lnstitutoBrasileiro de
Desenvolvimento
Florestal.

EJAssociação
.

�.
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Empresário defende rigidez.
para economia de combustível

Medidas que contribuam '

realmente para diminuir o

consumo de combustível,
um fator inflacionário que
entrava o desenvolvimento
das indústrias nacionais, es

tão sendo solicitadas pelo
presidente da Câmara Brasi

leira da Construção Civil,
Maurício Rascoe, que parti
cipa do TIl Encontro Nacio

nal da Construção: "o gover
no está sentindo cada vez

mais que a simples alta nos

preços não está influindo no
hábito dos brasileiros des

perdiçarem gasolina", disse.

consumo, como aumento
das taxas de pedágio e até
mesmo fixação de quotas,
pois atualmente é como se o

Brasil jogasse parte de sua

produção no mar, tendo que
aumentar as exportações pa
ra cobrir as dívidas de im

portação de combustível".

O' controle do consumo

de combustíveis, por sua iri
fluência indireta no ritmo

de desenvolvimento da cons

trução no país, e a redução
de juros para aquisição,
com firianciamentosdo Fina

me, de equipamentos que
diminuam a participação da
mão de obra no custo das

construções, são medidas

Ele inclusive está sugerin
do a adoção de medidas "de

motivação e desincentivo do

quanto aos projetos criatõ
nos na região, onde as em

presas ao invés de procede
rem a tim desflorestamento
racional para a implantação
das pastagens, provocam o

incêndio de grandes superfí
cies, queimando importan
tes reservas de madeiras no

·bres. O assunto está rece

bendo toda a atenção do
Conselho da Sudam, do qual
participam representantes
de vários Ministerios

O projeto de desenvolvi
mento e pesql,!isa florestal -

vinculado ao IBDF - Brevêque cerca de Cr$ 30 mi
lhões serão aplicados neste
ano e no pr6ximo somente
em projetos de desenvolvi
mento florestal na região
Amazônica' Serão experi
mentados novos métodos e

equipamentos para tomar
mais técnica e extração flo
restal, com aprimoramento
nas operações de corte e

transporte (arrasto) de ma

deira, além da introdução
de técnica modernas de ma

nejo florestal, para enrique
Cimento das matas nativas
em espécies de maior valor
comercial. _'

Japoneses querem ·investir na
..

produçã() de alumínio no Brasil
que considera indispensáveis
para equilíbrio das empresas
do setor. "As despesas com

pessoal podem representar
de 20% a 40% do custo de

uma obra, dependendo do

tipo de edificação", conside
rou Maurício Roscoe.

Acrescentou que as admi

nistrações municipais devem
ser responsabilizadas pelos
entraves e disturbios que as

obras ocasionam nas grandes
metrópoles, contribuindo
com a poluição sonora e

bloqueio de ruas na qualida
de de vida da população
urbana:

Ontem, durante reunião

almoço que contou com a

presença de todos os presi-

dentes de sindicatos da' 0 Ministro das Minas e Energia; Sr. Shigeaki Ueki,
construção civil do país que confirmou ontem o interesse e a participação dos japoneses
participam do I1IEnco; foi no projeto de produção de alumínio 'na Amazônia. projeto
salientado o convênio que Albras - Alumínio do Brasil S/A. Com esta informação o

está sendo firmado entre Ministro desmefttíu que o Japão venha a ser substituído

BNH e Centro Brasileiro de pela França corno parceiro da Companhia Vale do Rio Doce

Assistência G�rencial da Pe- naquele empreendimento mineral.
.

quena e Média Empresa para _ O projeto Albras vai muito bem - disse o Ministro Ueki
realização de cursos de espe- _ e os empresários japoneses, através a Alms (Light Metals
cialização administrativa e Smelters) consórcio de empresas minerais Socia da Crvd

, técnica para integrantes do
\ nesse projeto já estão realizando grandes investimentos e

escalão superior das empre- somente após a sua desistência, o que não está ocorrendo, o

sas da construção civil. "Um' Brasil pens ará em um novo parceiro para produzir aquele
de nossos maiores proble- alumínio. Quanto ao projeto de mineração do Rio Trom

mas" - disse Roscoe _ "está betas, -para explorar bauxita, na mesma região, o Ministro

na falta do elemento com informou que ele já está definido, a mineração Rio do

capacidade empresarial, o Norte, formada pela Vale EE um consórcio de oito

que leva à falência de muitas "empresas - duas nacionais e seis estrangeiras. ,

empresas por incapacidade Explicou o Ministro das Mimf> e Energia que o Brasil tem

gerencial". grande interesse em ter mais unidades' de fabricação de

NODARI SIA COMERCIAL

E INDUSTRIAL

COMUNICA SEUS NOVOS TELEFONES:
- Gerência • • . • . . 22-4237

-, - Seção de Peças . . . .'. . 22-2237
- Oficina Assistencial 22-3237

22-3192 '

33-3592

LOTES COM VISTA PANORÃMICA
No Morro da Cruz - JARDIM MORUMBI- Escritório de Florianópolis

- Escritório de Criciúma . .

Rua 7 de Setembro, 1595
BLUMENAU - STA. CATARINA

.
,

Fusca, para quem precisa de umcarro que ande no ritmo de hoje. Ágil e forte, o Fusca vence qualquer distância FUs(ãW'GENOO,""""
com a experiência da mecânica Volkswagen. Econômico, é o carro que menos gasta em rnanuíenção e G
menos consome gasolina. Confiante, é protegido pela maior rede de revendedores do País: Atual, é aquele eração
que oferece omenor preço de compra e o que mantém sempre o maior valor de revenda. Some tudo isso e escolha 76
o seu 1.300, 1 :300-L ou 1.600. - ....',"

Produção
industrial de

SP alcança
59% do total

alumínio tanto em associação com os japoneses como com

os franceses, norte-americanos, alemães ou qualquer outro ,

país interessado. Para tanto - disse - temos matéria-prima
em abundância (bauxita) e energia elétrica barata

- Os investidores em alumínio serão bém vindos ao

,

nosso país, graças a esses dois fatores - materáia-prima
abundate e energia barata - poderá se transformar dentro' de
alguns anos em um dos grandes produtores exportadores de
alumínio domundo. Se algum país demonstrar interes�e em

produzir alumínio no Brasil estamos prontos para negociar,
frisou.

Quanto a possibilidàde da França participar em projetos
de produção de alumínio no Brasil, através da empresa

"Pencheney", o Ministro Shígeaki Ueki informou que

podemos oferecer três opções para as negociações: a

primeira, exportar mais bauxita; a segunda, fabricar al�
na; e a terceira, montar uma fábrica de alumínio no Brasil,
inclusive na própria Amazônia, aproveitando as reservas de

bauxi-ta de paragominas ou dyoutras regiões.

O Ministro das Minas e Energia possivelmente fará parte
da comitiva do Presidente Geisel à França, quando, na

oportunidade, deverá discutir a participação dos franceses

em projetos minerais e energéticos do Brasil.

Ontem, o Ministro Ueki recebeu em seu gabinete a visita

do embaixador francês, Sr. Miguel Legendre. O assunto

discutido no encontro não foi divulgado, tendo alguns
assessores do Ministro Ueki informado que foi uml! visita de

"cortesia" .

Governo quer por fim à

predação na Amazônia'
O $ovemo - a.nível da

Presidencia da República -

tem conhecimento de que as
atividades florestais na re

gião Amazônica se revestem,
de modo geral, de caráter
predatório e pretende, utili
zando organismos corno o

Instituto 'Brasíleíro de De
senvolvimento Florestal e a

Sudam (Superintendência
do Desenvolvimento da
Amazônia) criar as bases ne
cessárias para a racionaliza
ção dessa exploração.

Há preocupação também

MP'AS - FUNDAÇAO LBA
DIRETORIA ESTADUAL DE

SANTA CATARINA
- COMUNíCADO

A Diretoria Estadual da LBA comunica aos candidatos
i nscritos nos concu rses para preenchimento de vagas de

Agente Admi nistrativo Procu rador e Assistente Social; que as

provas serão realizadas nos próximos dias 10 e 11 de abril de
acordo com o hqrãrio abaixo:
'Dia 10 de abril:
Agente Administrativo - 08:00 horas - Português

Local: Instituto Estadual de Edu
cação

Procurador e Assistente Social - 09:00 horas - Prova Geral
.

Local: Instituto Estadual de Edu-

cação.
Pia 11 de abril:
Agente Administrativo - 15:00 horas - Datilografia

Local: Sede da LBA
085: Sendo a prova de Português eliminatória para Agente
Administrativo, somente poderão prestar exames de Datilo

grafia os aprovados naquela etapa, cujos resultados serão
afixados na LBA à partir das 10:00 horas do dia 11 de abril

A DIREÇÃO .

Ora Leoni da Luz Portela
Diretora EStadual Substituta

CONSTRUTORA E
IMOBILIÁRIA'
BERCATON LTDA.

Rua: CeI. Pedro Demoro, no. 1825
Estreito - Florianópolis - se
CREA 4918 - CRCI 41
Fones: 44-2966 - 44-036,8

VENDEMOS

APARTAMENTOS BEIRA-MAR NORTE
Contendo 3 quartos, com ou 'sem suite, e demais dependên
cias.
EXCELENTE RESIDf:NOA EM ACABAMENTO - CAMPI
NAS
Localiza-se junto à nova Avenida' BR-101 - Ponte Colombo

Salles - contendo suite, 2 quartos, BWC social, living, cozl
nha, dependência completa de empregada, área de serviço:
-garagem para 2 carros, churrasqueira 180m2 de área cons

trufda, Possíbütdedes de amplo financiamento.
AVENIDA ATLÂNTICA - OTIMO TERRENO 360m2
Terreno ideal para construção de uma residência
e-s 100.000,0.0
RESIDENOA ESPEOAL - JARDIM SUL BRASIL
Contendo suite, 2 quartos, living, sala de estar Intima, BWCs,
cozinha, dependênl:ia de empregada, garagem, área de' serviço.
Em acabamento. 187m2 de área constru Ida. Cr$ 650.000,00
RUA EUGENIO PORTELA':' 132m2
Residência de alvenaria, contendo 3 quartos, sala, copa, cozi
nha, BWC e garagem Cr$ 300.000,00. Entrada e saldo finan
ciado.
AGRONÔMICA - OTIMA RESIDeNOA DE ALVENARIA
Contendo suite, 2 quartos, BWC, living com 23,50m2, copa,
cozinha, dependência completa de empregada, garagem, área
de serviço. 140m2 de construção. Carpst, esquadria de' alumí
nio, azulejo decorado. Cr$ 420.0.00,00. Entrada e saldo fi-

nencí edo,
'

ALUGAMOS
- Galpão com máquinas no Estreito, próprio para fabricação.
de moveis. Cr$ 1.500,00, mediante aquisiçâo da máquinas:
-r- Galpão com 220m2, rua Santos Saraiva, 413. Cr$ 7.000,00
- Ampla sala comercial com 120m2. Cr$ 4.000,00 (Estreito)
.!. Residência de madei ra no Estrei to. Cr$, 3.0QO,00
- Residência mista em Itaguaçu. Cr$ 2.500,.00
.:.. Apartamento Travessa da Av. Hercllio Luz Cr$ 2.500,00
- Apartamento Centro, perto da Koesa Cr$ 2.400,00

A produção industrísl:

paulista passou de. 10 bilhões

283 milhões de dólares, em
1970, para 17 bilhões 472

milhões, em 1975, aumen

tando de 57% para 59,2%
sua participação na produ
ção total da indústria brasi

leira, de acordocom um le

vantamento dívulgado, on

tem, pela Secretaria da Fa
.zenda.

Para o secretário Nelson

Gomes Teixeira, a indústria

paulista apresentará, este

ano, um. desempenho me

lhor que o de 1975, com

base na expansão do merca

do interno e na política de

substituição de importações,
principalmente de bens de

capital. O secretário lem

brou que São Paulo respon
de por cerca de 70% da

in dús t ria eletro-mecãníca

nacional, enquanto os proje
tos aprovados pelo Conselho
de Desenvolvim ento Indus

trial, nos ,Óltimos anos, des

tinam ao estado 70% dos
novos investimentos fixos

na indústria de bens de capi
tal.

ALUGA-SE
Um Apartamento com 140m2, com garagem;

-

no

edifício Solar Dona Marta. Preço Cr$ 3.500,00, mais
condomfiio,
Tratar à rua Liberato Bittencourt, 140, sala 2, -

Estreito.

VENDE-SE
Um Posto de gasolina na BR-101, Km 275, com

terreno de 155.000mZ, sendo 260 metros de frente

para BR-101 e 260 de fundos com Praia requerida.
600 metros de Laterais.
Tratar à rua Liberato Bittencourt, 140, sala 2 -

Estreito.

Vendas: à rua Liberato Bittencourt, 140 - Sala 2 -

Estreito.
Plantão no local aos sábados e domingos.

CRECI687

·LEIA.E
,

.

O IVU-LGUEl
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Selêção argentina
espera superar

o basquete do Brasil
Medellin, Colombia - A equipe da Argentina, que conta

com uma reserva melhor que o. time hrasileiro, procurará
tirar partido. desta vantagem quando as duas seleções se

encontrarem, na sexta-feira, na finaldo vigésimo-sexto
camP�onato sul-americano de basquetebol masculino.

O Brasil possui cinco titulares de grande categoria e a

Argentina tem um bom conjunto de titulares e reserva.

Na equipe do Brasil, atual líder do campeonato, destaca
-se amplamente o veterano Ubiratan, Gilson, Carioquinha e

Luísinho, Wilson e Braziunha, chegaram quando. o. campeo
nato. já havia começado e seus colegas de reserva não tem se

saído bem.

No. time da Argentina, destacam-se Ernesto. Gerhman,
los Raffaelli, Carlos Pellandini e Carlos Verga.
Gustavo. Aguirre, Eduardo Benitez, Adolno Perazzo e

hrman medem mais de dois metros,

Nenhum dos brasileiros supera os dois metros. Atingem
ste limite maravilha e Q temperamental Zé Geraldo.

iratan e Macel medem um metro e 90.

A defesg do Brasil é sólida e o ataque da Argentina,
liderado por Raffaelli e Gehrman, e muito perigoso

O treinador da Argentina, RuI Garcia, disse que o nrasil

nta com a ajuda de frequentes partidas contra adversários

classe, "mas eu disponho de mais jogadores experimenta
tIo.s do qué o Edson Bispo. dos Santos", afirmou.

Garcia assinalou que o. banco de reservas do Brasil não

ssiíi o. equilfbrio dos anos anteriores e que este fator será,
dubítavelmente, decisivo na sexta-feira.
O técnico veterano. argentino. comentou que Argentina
derá reconquistar o. campeonato,
Ubiratan, no. entanto, declarou que o. Brasil está traba- .

ando. intensamente no. aperfeiçoamento do sistema defen
íívo com vistas aOlimpíadas de l Montreal. O jogador disse

flUe sua equipe não tem problemas quanto ao ataque.
Ubiratan admitiu que o. Brasil poderia ser afetado. no.

Mtimo. encontro pela falta de experiência de alguns jogado
res. Concordou que a Argentina conta com uma equipe
mais equilibrada.
A maioria dos técnicos se inclina para o Brasil, mas

sssínala que a Argentina, com um time completo e com

nomens altos, tem chances de reconquistar o. campeonato,

I AZU LEJOS ELIANE
lisos e decorados,
�preços de fábrica.

Oferta:
chapas 2,44xO,50 .. Cr$ 24,00.

COMERCIAL
HIDREL . LTOA.
Jerônimo Coelho, 325

Fone 22-0778 e 22-0988

VENDE-SE IMOVEIS
- 2 Lotes medindo 12x22 metros em Barreiros com

528m2. 60.000,00.
- Um Lote em Campinas medindo 17,50x19,62
metros. Loteamento Imobil iário Campinas.
70.000,00_
- Dois Lotes 10,42x23,07 metros situados. no Bairro
de Fátima. 80.000,00.

-

- Um Lote em Biguaçu, com 300m2 e casa de

. aproximadamente 70m2, com garagem. 130.000,00.,
- Um Lote em Capoeiras com 339,30m2 situado à

�a Joaquim Nabuco. 40.000,00
- Um Terreno de Marinha com 302,03m2 com uma

casa de alvenaria, com 150m2. de área construída.
250.000,00.
- Um Terreno com 130m2, com casa de alvenaria
situado_à rua Secundino Peixoto. SO.j)OO,OO.
,- Um Srtio com 58,540m2, situado na Barra do
Cubatão - Palhoça. 60.000,00.
- Um Lote no. 7 e 8 no Loteamento Itaguaçu com

599,35m2.300.000,00. .

.

TRATAR EM MULLER & FILHOS I

FONE 44-2588 com Sr. Godofredo

Jogos do Copão serão

disputados noperíodo
da manhã, domingo

No. próximo. domingo
mais quatro. partidas em

Florianópolis pela Copa Ari
zona de Futebol Amador,
.em Palhoça e Biguaçu. No

estádio. Renato Silveira, em
Palhoça, jogam às 8h30m
Guarani x Juventude e às

10h20m Ajax x Corneta. Em
Biguaçu, às 8 horas, Améri
ca e Caerense estarão decí-

.

díndo na cobrança de pena:
lidades; às 8h30mAbecelesc'
x Fluminense e às 10h2ÜIt1,

Biguaçu A.C. x Vencedor de'
América e Caerense.

partidas e no. dia 25 um jogo
final para ser encontrado �

campeão. e vice da Copa
Arizona região de Florianó

polis. No primeiro domingo
de maio, dependendo ainda
de confirmação, o. campeão
de Florianópolis estará dis

putando. nesta capital, ainda
.pelo sistema eliminatório,
com os campeões das três
chaves do interior do. Esta
do..

COPA NO INTERIOR
. Nas .cídades de Criciúma,

Tubarão, Brusque, Blume-:

nau, e Rio do Sul, a decisão

inicia no. próximo domingo.
Na edição. de amanhã estare
mos divulgando a tabela de

jogos, assim co.mo o local de

disputas.
-

.

América

e Caerense

vão decidir

no pênalti

Estes jogos serão disputa-.
dos nos mesmos moldes das
I

rodadas anteriores, co.m 30
I .

minutos para: cada lado, No

próximo dia 18 mais duas

Foi�dada a saída para
o-prazer de fumar

'COPA

I
!

: DE FUTEBOl'AMADOR' ;

Atendendo a solicitação do Caerense, que perdeu para o América

no Último domingo através de sorteio (moeda), contrariando desta

forma o regulamento da Copa Arizona de Futebol Amador, a

Comissão Organizadora decidiu manter o resultado de 1 x 1 no

tempo regulamentar, e efetuar uma nova ,disputa de_peIl�dades .

;

entre as duas equipes. Serão cobrados.cincopenalídades na primeira
etapa e se não ror encontrado o vencedor, serão cobrados séries' de

um pênalti até encontrar o time vitorioso. O'clube vencedor joga
ainda neste-domingo contra o BAC, em Biguaçu, às,toh20m.

Assim sendo, todos os 11 jogadores de. ambos os times que
terminaram a partida jogando, deverão estar no portão do estádio do

BAC às 7h50m, se apresentando aos mesários já devidamente

uniformizados.
Pelo América estão convocados com direito a cobrança de

penalidades os jogadores Fernando; Marinho, Adilson', Neri e

Gigante; Cabral e Capixaba; lrineu, Sinho,Silvano e Huguinho. Pelo

Caerense, Jair; Maneca, Ademir, CarlWlo e Galego; Eli, Nilson e

Nivaldo; Nereuci, João e :elcio. Carlos Roberto veio fortalecer o Ajax

/ Arizona
,-o grande'

•
.

cigarro
,., QU�LlDADE SOUZA iCRUZ

--------------------_....---_-- ----.-,
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Na abertura do campeo
nato catarinense os resulta
dos foram normais, a não ser

pelo empate conseguido pelo
Paysandu em Rio do Sul,
diante do Juventus. Mas, se

nos gramados tudo andou

bem, inclusive com um nível
de arbitragem aceitável, fora
dele já na primeira rodada

apareceram alguns proble
mas. Em Florianópolis, a

perna quebrada de Silva pro
vocou uma reação absurda
do treinador Roberto Cara
muru, que inverteu total
mente os fatos e deformou
urna imagem infelizmente to
da ela da Chapecoense, e não
do Avai como pretendeu o

técnico. Em Lages um inci
dente que terminou com a

gressão ao árbitro Moacir
Tirloni. Ano passado já hou-'
ve problema, tudo porque o

ingresso ao campo é livre,
sem o controle dos responsá
veis, ao que parece, a Liga
local. É muito cedo ainda

para o Internacional sofrer

pelo que não faz. A não ser

que a Federação Caiarinense
de Futebol não esteja atenta

aos fatos. Só para lembrar,
em 75 o estádio Hercílio
Luz, do MarcÍlio Dias, foi
interditado por muito me

nos. Em Lages, no estádio,
municipal Vidal Ramos Jú
nior, um dos melhores do

estado, as agressões a árbitro

começam a se transformar
em rotina. Até 9ue a FCF se

decida a punir os responsá
veis, o' Inter é outro clube a

lêriar uma péssima imagem
no futebol catarinense.

* * *

Toninha estâ em Floria

nópolis e ontem treinou no

Orlando, Scarpelli, para man

ter a forma. Nas arquibanca
das, alguns torcedores so

nhando acordados.

* * *

Luiz Antônio, ao lado de

Toninho e Mário Wildner an
tes do treino: "Tragam o

homem de volta que garanti
mos a liderança do campeo
nato, e um mínimo de 28

gols".
* * *

Em São Paulo, vitória do
Guarani sobre a Portuguesa
de Desportos por 2 a O, dois
gols de Zenon. E por aqui o
Avai passando trabalho com

a Chapecoense e o Figueiren
se sem soluções e sem ataque
para vencer o Ferroviário. É

• duro para um futebol que jd
teve Toninha, Parraga e até
Juti. Até o Lica, em paz com
os eucaliptos do Adolfo
Konder, é muito mais centro

avante do que algumas inven

ciontces extemporâneas.

* * *

O Palmitos, todinho, apa-
rece como um dos sacos de

pancada desse estadual. Isto

é, se conseguir chegar até o

fim.
* * *

A terceira rodada tem um

grande jogo programado para
o próximo domingo em

Brusque: Carlos 'Renaux

(Joel Castro) x Marcílio Dias
(Jorge Ferreira).

* * *

Em Itajai, amanhã, o Mar-
cilio Dias inteirinho contra o

Avai, ainda sem definição na

meia cancha e ataque. Em

Florianópolis, .a estréia do

major Murilo de Carvalho,
com o Figueirense também
sem soluções para encontrar

o caminho do gol. O Join

ville está quietinho.
* * *

As autoridades governa-
mentais argentinas conti
nuam afirmando que o mun

do inteiro poderá assistir pe
la televisão, a cores, (atual
mente as tevês na Argentina
só transmitem em preto e

branco) o Campeonato Mun

dial de Futebol. A compra
dos equipamentos para trans

formar a televisão argentina
já foi oferecido ao governo e

na concorrência participarão
fabricantes da Alemanha, Ja
pão e Inglaterra. Os preços
oscilam entre 400 a 500 mil'
dólares' (cerca de 5 bilhões

de cruzeiros).
'

* * *

O River Plate da Argenti
na, no Grupo 1, o Cruzeiro,
no Grupo 3 e o Penharol
(venceu domingo o Union

Espanhola do Chile por 2 a

O) do Uruguai, no Grupo 5,
foram as primeiras equipes
classificadas para a fase semi
-final da Copa Libertadores
da América. Estas três equi
pes disputarão o título com
o Independiente, atual cam
peão, mais as vencedoras dos
Grupos 2 e 4.

-FIGUEIRENSE

"Iberê está saindo na certeza de que o Figueirense agora vai melhorar

Iberê entrega
time aMurilo

Iberê Rosa, apõs acumular as funções de
treinador e preparador físico, durante urn perío
do em que muitos foram os problemas, entrega
hoje o cargo aMurilo de Carvalho.

Fazendo uma análise da equipe em termos

gerais, Iberê fez juestão de omitir a parte técnica:
"Entrego a equipe, nas mesmas condições que
recebi Taticamente não alterei nada".

O ex-treinador disse que num trabalho como

o dele, o principal objetivo foi atender às
necessidades eh clube: "Não poderia eu, tomar
outra atitude, por questão lógica e racional. Sou
um empregado do clube e a partir da hora em que
ele necessite de mim estarei sempre à disposição".
.

Com relação à campanha da equipe durante o

período por ele comandada, Iberê explicou os

pontos positivos e negativos:
- Partindo de um princípio de ética profissio

nal, como treinador, eu não poderia deixar de
'reconhecer quanto aos problemas que enfrenta
mos e as coisas que procuramos fazer. Os
problemas apareceram, atravessamos fases difí
ceis, mas agora tudo se normalizou. Como pontos
negativos que influíram no rendimento da equipe
cito as contusões de vários 'jogadores: Sergio
Lopes, Nelson, Dagoberto, Marcos, e outros. Este
foi urn ponto negativo, a: equipe nunca jogou
duas vezes com a mesma constituição. Mas apesar
destas circunstâncias, tivemos oportunidade de
revelar dois elementos que, bem trabalhados,
serão de muito valor para o Figueirense: Naninho
e Dé.

_

Iberê salientou quenão houve, .durante seu

tempo como treinador, nenhum prgblema de
ordem disciplinar: "O major Murilo vai encontrar
um ótimo ambiente, que em outros tempos não
existia".

Sobre as razões de não haver procurado
mudar o esquema da equipe, Iberê explicou:
"Uma alteração tática exige tempo e manutenção
coritínua dos trabalhos. Para isso seria necessário
que a equipe tivesse urna constituição definida, o
que não aconteceu por várias contusões". Exem
plificando, Iberê citou: "em Brusque o nosso

ataque foi formado com Marcos, Luis Antônio e

Moacir. No jogo seguinte mudamos totalmente
por motivos que vão além das nossas forças, ou
seja, todos contundidos".

O último resultado que o time conseguiu,
empatando com o Ferroviário, para Iberê não é
motivo de preocupação: "no meu ponto de vista,
não perdemos um ponto. Ao contrário, ganha
mos".
Iberê justifica isso dizendo que a tendência da
equipe é subir 70 por .cento, "Se com 30 por
cento estamos empatando fora, e o rendimento
subir como se espera, iremos ganhar todas em

.casa e seremos campeões". Iberê justifica esse

otimismo com a recuperação de todos os jogado
res: "o nosso único problema é Helio Pires. Com
todos recuperados e em boa formafísica, nossa

tendência será subir de produção, a cada treina
mento".

Os elogios de Toninho

pa�a dois técnicos:

Jorge e Joel Castro

Toninha chegou ontem a

Florianópolis para tratar de as

suntos particulares. o. jogador,
que já adquiriu três apartamen
tos na Ilha, agora veio comprar
uma casa, com o dinheiro que
estàganhando no Palmeiras.

Aproveitando sua estada To
ninha treinou oitem junto de
seus ex-companheiros de clube.
'Segundo o jogador, isto serviu
para rever os amigos e manter
sua forma: "Viajarei na quarta
feira, quinta terei um coletivo
que definirá a equipe que joga'
no domingo. Seu eu bobearper
co minhas condições". Toninha,
disse que sua maior alegria 001chegar em Florianbpdis foi
saber. que o Figueirense tem
novo treinador:

'

,
- Agora o ambienté é outro,

todos estão satisfeitos. Tudo o

que aconteceu de ruim na minha
carreira, foi trabalhar com o

ex-técnico.
Sobre Sua campanha no PaI·

meiras, Toninha explicou:
"Estou bem, nunca esperei me
dar tão bem em algum clube,

"

como noPalmeiras. Com relação
ao campeonato estadual; ,'oni
nho afirmou que está acompa
nhando atentamente: "Na mi-

nha opinião, pelo que .tenho
visto através dos jornais, os dois
times que terão condições de
chegar junto com Figueirense e

Avai, são o Marcilio e o Carlos
Renaux". Justificando, Toninha

-

disse que o Marcilio tem Jorge
Ferreira. "Ele sabe tudo de fute
bol, é um ótimo treinador. Além

de Áureo, foi o inelhor que
trabalhei aqui. Devo muito a ele
e ao Gercino, que fd quem me
ensinou a jogar. o. Cariá; Re
naux; porque tem Joel Castro e

um ótimo plantel':

Toninho foi ao Orlando Scarpelli ontem paramanter a forma

AVAl A escala de árbitros
(para a segunda rodada�

Tirloni está foraÁureosõvai
mudar·se

o jogo exigir
Untem à tarde' no Adolfo Konder as

atividades dos jogadores doAvaí detiveram-se
em exerclcios flsicos comandados pelo prepa
rador Dacica e em exercícios táticos sob a

orientação de Áureo, que mostrou disposição
de manter o mesmo time que iniciou o jogo
de sábado último, amanhã, em Itajaí, frente
aoMarcllio Dias. No departamento médico do
Avai, apenas Balduino, que sentiu uma panca
da recebida no jogo contra a Chapecoense,
não deve ser problema para o técnico e

inclusive deve estar no coletivo de hoje à
tarde, em Biguaçu.
Do treino de ontem fizeram parte todos os

jogadores com exceção de Balduino, que ficou
no departamento médico fazendo tratamento
com o massagista Machado e depois ficou
assistindo OS companheiros trabalharem A

física foi em sua primeira parte para todos os

jogadores mas depois de algum tempo, os que
jogaram sábado e os que jd haviam se exercita
dos pela parte da manhã, foram dispensados
por Dacica para não sofrerem desgaste desne
cessário, passando a trabalhar com Áureo.
Mais tarde os restantes também ficaram à

disposição do treinador, para os exercícios
táticos, que foram levemente prejudicados
pela forte chuva, a que, no entanto, ajudou o
gramado IVVO do Adolfo Konder, uma das
maiores preocupações do treinador que quer,
o quanto antes possível, trabalhar s.ó no

próprio estádio.
Dos treinamentcs comandados por Àureo

fizeram parte cobranças de [alia com barreira
- diretas ou com troca de passes -, exercícios

de combate e recuperaçãopara os zagueiros,
além de treinos de bolas por elevação para
cabeceadas, porém não' só para os zagueiros.'

Quando a chuva apertou, Aureo dispensou
quase todos os jogadores e ficaram treinando

apenas os goleiros Danilo e Roberto, com a

colaboração de Moura e Emilson, além de
Renato Sd, praticando exercícios de ambien
tação com gramado molhado e bola pesada,
"sob orientação do técnico.
MESMO'flME

Aureo pretende amanhãmandar a campo a

mesma equipe que iniciou o jogo de estréia do
campeonato, prevendo apenas duas opções de
jogo, que dependerão do tipo de tática que o'

" Marcilio Dias apresentar frente ao Avai. Vai
'fiei deve permanecer no banco e pode ser

lançado durante a partida, mas a preocupação
com a contratação de um ponta de lança
aindaê presente pois, mesmo comRenato Sá
treinando normalmente junto ao plantel, ele
não pretende acelerar o lançamento do joga
dor para não prejudicar sua adaptação com o

futebol de campo. '

- Contra o Marcllio Dias escalarei o

mesmo time, com Lourival e Carlos sendo as

opções para o comando de ataque, dependen
do a fixação de um ou outro na frente, da
forma com que o adversário se apresentar. Se
o Marcilio vier atacando joga o Lourival na

ponta de lança mas se eles estiverem fechados
joga o Carlos na frente, porque tem mais

facilidade de jogar com pouco espaço. Nesta
opção o Balduino joga mais livre e o Lourival
d [rente dos zagueiros.

'

Hoje, depois do coletivo,
a definição do Marcílio Dias

Itajaí (Sucursal) - As chuvas não atrapalha
ram a movimentação dos jogadores do Marc ílio
Dias que não atuaram em Ioinville, ontem à 'tar
de,quando o preparador físico Eládio Cardoso di

rigiu um puxado treino físico. Anselmo, Dirrnael..
Nic o e Carlinhos, que não atuaram em Joinville, o'
primeiro por não ter condições de jogo e os de,- '

mais cumprindo suspensão automática, estiveram
participando da prática de ontem à tarde.

Hoje pela manhã o técnico Jorge Ferreira diri
girá um treino coletivo para todo o plantei, quan
do definirá a equipe que estará.atuando amanhã à
noite contra o Avai, Embora tivesse gostado bas

tante do rendimento da equipe que perdeu em

Joinville, o técnico modificará o Márc ílio para a

partida de amanhã. Nico, Carlinhos, Anselmo e

Dirmael retomam ao quadro titular, restando sa

ber quem ficará de fora, se Carlinhos ou Reginal
do, pois o titular Nico tem presença garantida.
Vadinho passa para meia cancha, sendo que seu

companheiro será definido no coletivo de hoje.
No ataque a grande novidade será Dirmael ao la
do de Adernar. Anselmo é outro que poderá ocu

par a posição de lateral direito.
"Perdemos o jogo em Joinville mas com o

Jorge Ferreiraterá todos os titulares amanhã

Avai vai ser diferente: Vamos procurar vencer

com leaJdade para provarmos que temos futebol
para isso", dizem os jogadores do Marcílill-..�as.

O árbitro Moacir Tirloni,
juiz da partida disputada do

mingo em Lages, entre In
ternacional e Guarani, e que

- foi agredido por João Car

los, não consta da lista dos

juízes que dirigirão a rodada
de amanhã.

Segundo o diretor do De

partamento de Árbitros da

Federação Catarinense de
Fu tebol, Moraci Gomes,
"ele não está na lista porque
na Federação não chegou
nenhum Informação dando
conta de seu estado de saú
de. E como pode estar sem

condições físicas para apitar
um jogo amanhã, por pre
caução, não o escalei".

São os seguintes os juízes
escalados: em Chapecó, para
dirigir Chapecoense x Carlos

Renaux, Yolan do Rodrí

gues; em Brusque, para diri

gir Paysandu x Ferroviário,
Dalmo Bozzano; em ltajaí,
para Marcílio Dias x Av ai,
José Carlos Bezerra; em Flo

rianópolis para dirigir Fi

gueirense x Joinville, Celso

Bozzano; em Jaraguá do

Sul, para Juventus x Inter

nacional, Pedro Zimmer; em
São Miguel do Óeste, para
dirigir Guarani x Juventus

,(RS), Antônio Rogério Osó

rio; em Palmitos, dirigindo
Palmi tos x Palmeiras, estará
Roldão Borja.

A (hapecoense explica
porque não tinha

iogadores na reserva
o zagueiro Silva, com fratura

na tíbia, perna direita, está no

Hospital Santo Antônio, de Cha
peco, com poucas possibilidades
de voltar a jogar "futebol Além
de Silva, a Chapecoense não terá
por muito tempo o lateral direi
to Di, machucado no joelho di
reito, e o meia cancha Pio, com
o pé gessado.

Além destes problemas en
frentados pelo técnico Roberto
-Caramuru na partida contra o

Avai, li Chapecoense não contou
com um banco de reservas, pois
apenas o goleiro Pompêia tinha
condições de jogo e 'acabou sen-

'

do escalado na ponta esquerda.
A explicação de Heitor Pas

qualotto é simples:
- Gerê e Mixo, cujos, contra

tos estavamhâ muito tempo na

Federação, tinham condições de
jogo, Mas a entidade não soube

informar isso na sexta-feira, vés
pera do jogo com o Avaí, pois
seus contratos tinham desapare
cido. Rui não jogou porque esta
va machucado, o mesmo aconte
cendo com Carlos Sergio Galo-

_
cha cumpriu pena de um jogo,
por expulsão em amistoso.

Para continuar com um plan
tei em condições durante o cam
peonato, a Chapecoense pensa
em novas contratações, que
acontecérão talvez até o fi nal
desta semana. Hoje chegam a

Chapecô Dorinho e Vasquez, do
São José de Porto Alegre. O
meia cancha: Torino,que ano

passado disputou o estadual pela
Chapecoense, indo depois para o
CSA de Alagoas, poderá ser con
tratado novamente. Basta para
isso que o clube consiga sua libe
ração do Colorado, do Paraná,

Joi'nvi,lIe n�o tem mede
de iogar no Scarpelli

SELEÇÃO

Joinville '(Sucursal) - O'
Joinville, adversário do Figuei
rense amanhã no Orlando Scar
pelli, jogará com a mesma for
mação que derrotou o Marcílio
Dias domingo por I 'a O. No en

tanto, o treinador Alcino Simas
vai esperar o coletivo de hoje pa
ra saber se poderá contar com
todos os titulares, E também
uma definição da diretoria sobre
as contratações do goleiro Ru
bens e do ponta de "lança Osval
do.
Alcino Simas afirmou que

não tem medo de jogar com �

Figueirense em Florianópolis,
mas achaque seu time poderá ter
alguma dificuldade pela fal ta de
entrosamento:

- Poderíamos ter conseguido
um resultado melhor diante do
Marcílio Dias e isso só não acon

teceu porque a .equipe sente ain
da a

-"

a de melhor entrosa
mento. Mas o jogo com o Fi
gueirense não nos assusta, pois
há duas semanas jogamos em

Florianópolis e o Joinville se

saiu muito bem. Acho que inco
modaremos bastante quarta
feira no Or! ando Scarpelli.

Edu e Marinho
não jogam 'contra

o/Paraguai amanhã
,São Paulo - �du, ponteiro direito do Palmeiras" foi a baiXa

registrada, ontem a tarde, no Aeroporto de Congonhas, durante a
apresentação dos jogadores convocados à seleção brasileira, qUe
disputará quarta-feira, em Assunção, contra o Paraguai, a última
partida pelo primeiro turno da COPil Atlântico. Com estiramento
muscular na perna direita, sofrido no jogo de domingo contra o
Santos, ele foi dispensado pelo médico Lídio de Toledo.

A delegação, num clirna alegre e descontraído, se formou depois
de uma recepção e coquetel na sala "VIP" do Aeroporto, embarcou
pela Vasp, às 14h15m, parCuritiba, onde ficará concentrada apenas
até as 12 horas de hoje, no Hotel Caravelle. Os jogadores, sem
exceção, mostram-se satisfeitos com o trabalho que vem sendo
desenvolvido pelo técnico Oswaldo Brandão e há confiança, no
elenco, para as próximas partidas do Brasih '

Tendo como chefe de delegação Rudi Petri, do Grêmio de Porto'
Alegre, viajaram apenas 17 jogadores e mais o administrador da
CBD, Mozart Di Giorgio, o médico Lídio Toledo, o preparlllior
físico, professor Helio Maffia e seu auxiliar Sebastião Araujo, e o
massagista Nocaute Jack.

Os primeiros a chegar foram Beto Fuscão, do Grêmio eGivanildo, do Santa Cruz de Recife. Do Rio, apresentaram-se" às
1�h20m:. Zico, Ger.aldo, Migu�l, Marco Antônio, Gil e Rivelino. DeMinas VIeram Nelinho, Palhinha e Joaozmho (do Cruzeiro) eGetúlio, do Atlético. De São Paulo o último a se integrar ao elenco
foi Chicão, do São Paulo, bem depois de seus companheiros Valdir
Perez, Amaral, Flecha, Eneas e Edu. ,

Edu, que no jogo de domingo se contundira, foi examinado
o�te� de manhã e se apre�entou com um�'c.arta do d�artamentomedico �o seu clube, en?armnhado. ao �r. bdlO Toledo.Assim queeste analisou o laudo o Jogador foi desligado da delegação, para se
submeter a um tratamento intensivo, a exemplo de Marinho, qUehavia sido cortado domingo, no Rio. O goleiro Jairo aguardou em
Curitiba, onde já estava Brandão, os seus companheiros.

ALUGA-SE
apto_. �_!)_m 3 quartos e demais dependên
cias. Tratar no local. Frei Caneca, 115.

'Caixa Econômica Federal'
loteria Esportiva
Resultado provisório do Concurso Teste no. 280, apurado em

05/04/76.
Total líquido a ratear, Cr$ 27.306.660,00.-248 apostas

gan hadoras com 13 pontos cabendo a cada uma

Cr$ 110107,50.
Discriminação de apostas ganhadoras por estado.

Alagoas. .

'

Amazonas
Bahia.
Brasília ..

Cearpá .'.

Espírito Santo
Goiás ....
Maranhão
Mato Grosso
Minas Gerais
Pará
Paraíba .

Paraná .

Pernambuco
Rio Grande do Norte
Rio Grande do Sul
Rio de Janeiro
Santa Catarina ..

São Paulo

..

/

, 1
.2
.8
.3
· 1
.3
.2
.2
.5
18
.3
· 1
12
.3
· 1
.8
104
.. 4
. 67

De acordo com o artigo 17 da Norma Geral dos Concursos
de Prognósticos Esportivos, haverá um prazo de 10 dias,
contados a partir desta data, para reclamações, as quais
deverão ser apresentadas à rua Fulvio Aducci, 1221, até o dia
15/04/76.

Não serão aceitas reclamações por via postal.
Os números dos bilhetes vencedores no Estado de Santa

Catarina são os seguintes:
Cod. Rev.
20-10012
20-10040
20-10065
20-10079

No. Cartão
714919
599276
232007
581962

Observação: Para o recebimento dos prêmios, os ganhadores
deverão aguardar a ratificação ou retlflcação deste resultado
neste jornal.

COMUNICAÇÃO À PRAÇA
Comunicamos que os senhores abaixo citados não pertencem
à PROTESUL - IND. COM, E REPRES. LTOA. sita à rua

Nereu Ramos, 4432. Chapecó - SC, desde meados de
Janeiro/1976: OROZIMBO RUBENS DONINELLI, RAUL
PAULO VALENTE MELLO e ANTONIO IBRAIM SIMÃO
(Zé do Leme) e que o senhor: LUIZ MATESCO (Pica-Pau),
nãó pertence e nunca pertenceu à citada organização.

Chamamos iii especial atenção do público em geral que
PROTESUL não .se responsabiliza e nem se responsabllizará
por atos já cometidos ou que venham, eventualmente a

acontecer; utilizando indevidamente o nome da citada firma.

Caixa Econômica Federal

LoI:erio Esportiva

PAGAMENTO DO TESTE No. 278 - Valor 600,21.
A Caixa Econômica Federal comunica que o pagamento

aos ganhadores deste Estado será efetuado a partir de 6/4/76.
Local para pagamento: agência da Caixa Econômica

,

Federal da cidade em que foi feita a aposta.
Observações:
1) Os ganhadores poderão receber seus prêmios até o dia
4/7/76. Após essa data o prêmio estará prescrito. ,

2) Será imprescindível para o recebimento do prêmio a

apresentação de documento de identidade e' o cartão recibo
onde já deve constar o nome e o endereço do ganhador.
3) Os pagamentos através de procuração só serão efetuados a

partir de 14/4/76.
4) Não' serão realizados paqarnentos as sextas-feiras, dias
reservados a prestação de contas dos revendedores.

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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CamposNovos tem ria pecuária
, ,. .,

slia economia de quase 100 anos

o VALE DO ITAJAI COMPRA
.

TUDO O QUE ANUNCIAM NO

JORNAL [lt.](;$) ,

(INCLUSIVE IDÉIAS)
Edição especial circula a 21 de abril.
Fechamento para publicidade: 15/4 .

Rua XV de Novembro, 1513, 20. andar,
Fone: 22-3194 - Blumenau..

Construção Civil
COMPRA E VENDA DE
IMÚVEIS E LOTEAMENTOS.

lllBOIC DI V'C"" I
. NÃO FAÇA SEUS NEGÓCIOS

.creci No.17 IMOBILIÁRIOS SEM PRIMEIRO,NOS
CONSULTAR

Avenida Ivo Silveira, 4.501 - ·Fones: 44-1902"':: 44-0302•.

que comemorou no último

<lia 30, 95 anos de' emanei
paçãe política, tem na ativi

dade pecuária a sua princi-
_ pal base econômica. Com
uma área de 3.039 quilôme
tros quadrados, Campos No
vos faz parte da Associação
dos Municípios do Meio
Oe.s t e Cátarínense
Ammoc e conta atualmente
com uma população de
65.000 "habitantes dos quais
15 mil vivem na sede. Possui
81 estabelecimentos indus-

Campos Novos(Sucursal
de Joaçaba) - O município
de Campos Novos, situado

no.Meio Oeste do Estado e

vos, numa expedição realiza
da às Serras do Espínilho.

Em 1839, alguns fazen-
. deiros oriundos dos Campos
de Lages se fixaram definiti- .

vamente na região e em

1848, vários gaúchos (que
haviam' fugido da

.

Guerra
dos Farrapos) e paulistas se

uniram a estes fazendeiros.
Mas foi Salvador Vieira

quem por primeiro cons

truiu uma casa' dentro dos
atuais contornos da cidade e

logo em seguida, Domingos
Mattos Cordeiro, iniciou a

construção da Igreja de São
João Batista.

Em 1854, pela Lei Pro
víncíal no. 377, o distrito de

Campos Novos foi desmem
brado da Vila de Nossa Se
nhora dos Prazeres, para
constituir freguesia à parte.
Em 30 de março de 1881,

A história' de Campos pela lei no. 923, o distrito
Novos, idêntica a de outros foi elevado à categoria de
municípios do Oeste Catari- Município com a denomina
nense, teve início durante as ção de São João dos Cam
primeiras tentativas de colo-

pos Novos. No ano de 1924,
nização dos imigrantes euro- mediante o Decreto no.

peus no Sul no Brasil, Em 408 são desmembrados de
-1659, antes de serem eriadas" . Campos'Novos,--It6� (las Ar»
as povoações de São Fran- tas e Caçador.

'

cisco do Sul, Desterro e Em 1933, a superfície de
Laguna, os espanhóis acom- Campos Novos era de
panhado dos jesuías, se em- 15.000 quilômetros quadra
brenharam no Oeste catari- dos e limita�a com os muni
nense percorrendo a região cípios de Lages, Curitiba
localizada entre Iguaçu e

nos, Cruzeiro do Sul (Joaça- "

Uruguai, a fim de caçar ín- ba), Porto União e com o �

dios para submetê-los à es- Estado do Río Grande do
cravídão. Sul. Em 1943, Campos No"

A história do Município vos perdeu Herva, Rio Uru
iniciou praticamente em guai, Rio Bonito e Perdizes.
1814, através de uma expe- Logo em seguida, foram des
díção comandada pelo ma-, membrados de Campos No
jor Astanagildo e guiada -pe- vos, Piratuba, Ipira, parte de
10 índio Jongong, Essa expe- Tupítinga, Capinzal, Ouro,
dição que tinha como obje- Barra, Fria e Herval Velho,
tívo atingir as Missões, refu- ficando reduzido a uma ex

giou-se nos Campos de Va- tensão de 3.039 quilômetros
caria devido aos constantes quadrados.
ataques dos índios Guaranis. ASPECTOS FISICOS

João Gonçalves de Araú- Campos Novos está situa-
jo, natural de Curitibanos, da na região fisiográfica dos
foi quem descobriu as terras Campos de Lages. Suas ter
pertencentes atualmente ao ras são de topografia ondu
município de Campos No- lada e que permitem a utili-

P----------- �__�----------------��----------------�_--�----�----��--------�----.--------��----------., zação em reflorestamento,
Pode comparar em todas as' lojas de Flor:-ianópoli-s. fruticultura de clima tempe-

rado e pecuária de corte e
.

.

OU.de outras cidades.
. , .

.

_ Amelhor qualidQde e o preço.mais baixo são os da loja Astor.

. MUNiCípIO DE FLORIANOPOLlS
'SECRETARIA DE OBRAS

PROCESSO TOMADA DE PREÇO
N� 20/76

\

EDITAL

MUNiCípIO DE FLORIANQpOLlS
SECRETARIA DE OBRAS

PROCESSO TO�ADA· DE, PREÇO
N� 21/76
EDITAL

I,

A Secretaria, de Qbr�� da Prefeitura Múnicipal de

Florianópolis, comunica aos interessados que em data de 22
de abril de. 1976, até as 10,00 horas, fará realizar o Processo

Tornada de Preços supra, para prestação de Serviços de .

Consult�ria, Projeto final cÍe En�enh�ria para 0 Acesso ao

-�. Balneário Daniela com início na SC-97.

A Secretaria de Obras da Prefeitura Municipal de Floria

nópolis, comunica aos interessados que em data' de 20 de

abril de 1976, até as 10,00 horas, fará realizar o Processo
'I

Tomada de Preços supra, para serviços deConsultoria, Projeto
Final de Engenharia, para o Acesso a Santo Antônio de

Lisboa com.início na'SC/l.
Esta seleção será realizada nos moldes em vigor no pNEF!.

DER/SC e PMF, adaptada às exigências especificadas.
Os Editais acham-se à disposição dos interessados na sede

deste órgão, sito à Rua dos Ilhéus Edifício Aplub 40. andar,
mediante o pagamento da importância de Cr$ 100,00 (cem

triais e é ligado pelas rodo
vias BR-280 e 47.0, distando
cerca de 420 quilômetros da

Capital do Estado.

Esta seleção será realizada nos moldes em vigor no DNER,
DER/SC e PMF, adaptada às exigências especificadas..

Os Editais �cham-se à disposição dos interessados na sede

deste órgão." sito à Rúa dos Ilhéus Edifício Aplub 40. andar,
mediante o=paqarnento da importância de Cr$ 100,00 (cem
cruzeiros) .cruzeiros).

Florianópoli.s,Ol de abril de 1976

José Paulo Pereira Lopes
DIRETOR DE OBRAS

Marcos Ricardo de Almeida Brusa

SEC.RETÁRIO DE OBRAS

Florlanópolls, 01 de abril' de 1976

José Paulo Pereira Lopes
DI RETOR DE OBRAS

Marcos Ric�rdo de Almeida Brusa
,

>
'_ ; o,f"

- SECREtMtlO DE OS,RAS .

)... . ,,':: "

PREFEITURA MUNICIPAL
DE CAMPOS NOVOS

ESTADO DE SANTA CATARINA
EDITAL DE"ALlENAÇÃQ
POR LEILÃO PÚBLICO
EDITAL No.'017/76

A PrefeitUra Municipal .de Campos Novos, Estado de Santa

Catarina, torna público que realizará no dia 14 de abril de

1976 às 10 horas, na D.O.S.U. através dê leilão público venda,

, ,;""�'
"

MUNiCípIO DE FLORIAN'tjpOLlS
SECRETARIA DE OBRAS

PROCESSO l'OM:ADA DE PREÇO
N� 22/76
EDITAl

A Secretaria de Obras da Prefeitura Municipal de Florianó-

polis, comunica aos interessados que em data de 23 de abril

de 1976, até as 10,00. horas, fará realizar-o processo Tomada

de Preços' supra, para prestação de Serviços dyConsultoria,
Projeto Final de Engenharia, para o acesso a Praia. da

Joaquina, com início na Lagoa da Conceição, inclusive p6io
de estacionamento.

Esta seleção será ;ealizada nos moldes em vigor no DNER,
DE R/SC e PMF, adaptada às exiqênelas especificadas.

Os Editais .acham-se à disposição dos interessados na sede
deste órgão, sito à Rua dos ilhéus Edifício Aplub 40. andar,

_- mediante o pagamento da importância de -Cr$ 100,?0 (cem
.

cruzeiros).

de material abaixo:

Três caminhões FORD F·600, basculantes.
10. _ cor azul l tapoã, motor no .. LA811If·l0.057, chassis

no. 81,fa1oo57, ano de fabricação 1967.

20. _ cor verde Olinda, motor no. La8l FT15772, ano de

fabricação 1966.

3�. .: Cor azul, motor no. 81 GS167,97, ano dyfabricação
1967. *

Ia
Postos à venda pelas le.is no. '833i7� de:06.08.75 e 868/76

de 31.03.76.
.'

.

O preço base rnnírno do material é dyCr$ 8..000,00 (oito
mil cruzeiros) unitário, o pagamento deverá ser feito à vista.'

Os interessados poderão procurar o Sr. Roqérlc Hercilio

Rupp, na Prefeitura Municipal, praça Laura Muller 39, para
qualquer esclarecimento no horário das 9,00 às 12,00 horás e

das 14,00 às 16,00 horas no endereço de licitações.
A comissão de licitações reserva-se o poder de': a seu

exclusivo critério, aceitar a proposta que lhe parecer mais

vantajosa ou recusar, todos, sem que caiba aos propanentes

qualquer direito a reclarneção,
.

Campos Novos. 02 de abril de 1976.

Florianópolis, 01 de abril de 1976

José Paulo Pereira Lopes
DIRETOR DE OBRAS

Marcos Ricardo de Almeida Brusa

SECRETÁRIO DE OBRAS
Rogério Hercilio Rupp

Dire'�or da Divisão de Administração

A Loja Ástor-póe beleza e con

forto na sua residência.

Cozinhas modernas e, da linha
Kitchens� estantes ultrapersonali
zadas, módulos RTS, armários em

butidos MOdulástor.- .

Tudo exclusivo para o seu bom
gosto, por preços e condições de
pagamento excepcioriaís.

-Ieiteira, Do total de 303.000
hectares que possui. o muni

cípio, 121 mil pertencem a

terras' de topografia plana e

levemente onuutaca 'cuja co

bertura vegetal é constituída
de campo nativo. O solo é,
caracterizado por uma for-

-

b álti
r

maçao as ica, que gerou
. solos argilosos de fertilidade

média, boas condições físi
cas e ótima profundidade.
A rede armazenadora de

Campos Novos possui uma
capacidade estática de

300.000 sacas de cereais,
sendo que outras já estão

sendo implantadas no muni

cípio. Na última safra, regis
trou-se uma produção de
750.000 sacas de milho,
300.000 sacas de soja,
114.000 de trigo e 20.000
sacas de sorgo.

Na área de r efloresta

mento, Campos Novos pos
sui uma área reflorestada de

aproximadamente 5.000
hectares em essência flores
tais como Pinnus Eliottis e

Taeda. No setor pecuário, as
pastagens .predomínantes
--são' gramíneas nativas de 've

rão, encontrando-se ainda

áreas. de pastagens artificiais
de inverno, com cerca de
5.000 hectares. O município
possui um rebanho bovino
de 100.000 cabeças.
COMÉRCIO

Campos Novos é o princi
pal entreposto comercial en
tre

.

as zonas produtoras e

consumidoras da região do
Meio' Oeste. Através dos de

pósitos de 170 estabeleci
nientos atacadistas e varejis
tas' da sede do município
passam os principais produ
tos que a região consome e

grande parte da matéria pri
ma necessária a diversas ati
vidades de caráter industrial.
No setor de alojamento e

alimentação, o município
conta com 116 estabeleci
mentos distribuídos entre

hotéis, bares, restaurantes

epensões.
EDUCAÇÃO

O ensino de nível primá
rio e nível médio de Campos

�ástDr�ti\'. 5
ARMAH!OS EMBUTIDOS CATARINENSE S.A. PROJE�

\

Jerônimo Coelho, 18 - Fone: 22-4775.

"O BOM GOSTO PERSONALIZADO" .

IMÚVErS-A VENDA
1 . Um terreno na Rodovia Vergilio Várzea (próximo ao Ho-

tel Baependi, com 250.000,00m2 - Ilha).
2' Um excelente apartamento no Ed. Victor Mei relles, situa-

.

do na Av. Otto Gama D'Eça, (Ilha).
'3· Um terreno com área de 379,50m2 - Rua João Meirelles

- Itaquçu.
4· Apartamentos na Av. Ivo Silveira, com 3 quartos, sala,

cozinha, 2 banheiros.
5 - Uma excelente residência no Centro (Chácara de Espa

nha).
6 - Diversos terrenos em Coqueiros.
7 - l:otes na Ponta de Baixo - São José.

� I--
E VOCE AINDA GANHA TODO O

PROJETO DE DECORAÇÃO:
Solicite, sem compromisso. a

\

presença de uni dos nossos projetis-
tas ou decoradores,

"

�,
,. .·1·

'-o
. ;

...

Novos está distribuído entre
175 estabelecimentos, com

um total de 354 professores
.

e 12.500 alunos. Destaca-se
o funcionamento de 6 esta

belecimentos de ensino su

pletivo, 4 estabelecimentos

de ensino médio, uma uni

dade de curso comercial,
uma de curso normal e 11

unidades de ensino de 50. a

80. grau. No curso comer

cial estudam 220 alunos e

ministram 10 professores e

no curso noraml frequentam
147 alunos. Funcionam ain

da na ci.dade 3 cursos de

datilografia, 4 de corte e

costura, 2 cursos de borda
dos e ornamentações do lar.

A biblioteca Pública José

Delfino, mantida pela Pre

feitura, fica localizada no

Forum da Comarca de Cam

pos Novos e tem um acervo

de 1.300 volumes.
-

A Prefeitura Municipal é
exercida pelo Prefeito Melzi

Cavazzola, eleito em 31 de

janeiro pelo MDB e tem

uma assessoria de 6 técnicos

que dirigem o� vários depar
tarnentos da Municipalida
.de. O legislativo é composto
de 11 vereadores eleitos pe
los 17.000 eleitores inscritos
no Município. AComarca de

Campos Novos conta com

duas vaias de terceira en

trância.

COOPERÁTIVA
Apesar da situação geo

gráfica favorável e das boas

condições de transporte
através de duas rodovias as

faltadas, o município pade
cia por falta de uma infra-es
trutura de fomento e comer

cialização dos produtos a

gropecuários. Em novembro
de 1970, cerca de 100 pro
dutores rurais, criaram a Co

operativa Regional Agrope
cuária de Campos Novos -

.

Coopercampos, que em ape
nas 4 rreses din�zou e '\
assumiu a liderança agrope
cuária do município.

A Coopercampos estende
a sua área de ação nos muni

cípios de Campos Novos,
Anita Garibaldi, SãoJosé do
Cerrito e Herval Velho .

Além destes municípios, a

Cooperativa atende associa

dos dos municípios de Tan

gará, Curitibanos, Joaçaba e

Lages, A capacidade 'total de
armazenagem da Cooper
campos, atualmente é de

535.009 sacas de cereais.

Além de atender seus co

operados no fornecimento
dos produtos necessários à

exploração agropecuária,
bem como receber, benefi
ciar, armazenar e comerciali
zar sua produção, a Cooper
campos irá instalar a curto

prazo, postos de recebimen
to de produção nos municí

pios pertencentes à área de

ação da Cooperativa; con

cluir a construção da nova

unidade armazenadora cons

tituída de casa ele máquinas,
moegas de recepção e 10

silos isotérmicos; orientação
e educação dos associados
através de reuniões comuni

tárias e pleitear junto ao

Ministério da Agricultura
um terreno anexo ao da

cooperativa para futuras ins

talações .

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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Organizações Bonato detêm
monopólio do arroz no Oeste

Joinville não
I

oficializQ

hir:'lo e lan�Q,

Empresas pagam dívidas de fumicultores

para evitar queda da produção no Sulsa, que está adquirÍ3!:do toda de conservação de proteínas
a safra do Centro e Extremo do produto, a Malekização,
Oeste, vão de erfcontro às instalada na Vila Maria, en
solicitações feitas pela Se- tre Joaçaba e Luzerna. ,

'

cretaria da Agricultura, no Para conservar o produto
sentido de que haja ernpe- em condições ele passa por
nho da extensão rural para o um processo de secagem,
incentivo de qualidade e di- podendo após este processo
versificação das lavouras de ficar armazenado até um

soja e milho, incluindo a ano. Este secador tem capa
cultura do arroz neste ciclo cidade de preparar 2 mil
ou nesta rotação. sacas diárias, o que aumenta

Já estão estocadas cerca'
,

a produção uma vez que
de 70 mil sacas de arroz, e todo o arroz comprado díre
em fase de recebimento tamente dos agricultores é
mais de 40 mil sacas, en- altamente úmido, oferecen
quanto no ano passado só do enormes prejuízos, quan
foram adquiridas 40 mil. O do não devidamente secado.
preço da saca de arroz está A influência destas técnicas
oscilando entre Cr$ 80,00,' que estão aplicadas para me

com desconto da umidade. lhor aproveitamento do pro-
Esta empresa utiliza um duto estão a cargo da

dos mais modernos métodos Acaresc,

Joaçaba (Sucursal)
Com uma produção de
2.000 kg por hectare, mi
seja 40 sacas, a safra de
arroz deste ano está supe
rando a dos anos anteriores,
estando prevista uma comer

cialização de 160 mil sacas,
já movimentando quase 30
caminhões para efetuamen
to das descargas.

Deste total, apenas 50
mil sacas serão vendidas a

través de cooperativas e o

restante está sendo compra
do diretamente pelas Orga
nizações Bonato, que estão
quase detendo o monopólio
da região, uma vez que ofe
recem melhores preços, e

não exigem intermediários
que exploram o produtor.

Os objetivos desta empre-

Araranguá {Corresnondente) - As
companhias compradoras de fumo
instaladas no Vã/e do Araranguá,
decidiram, após reunião com os na
ve sindicatos de trabalhadores rurais
da região, pagar o empréstimo con
cedido aos fumicultores através do
Banco do Brasil para desconto na

entrega do furna da próxima safra. '

O encontro foi realizado no Posto
Agropecuário de Araranguâ e con
tou com a presença de presidentes
de 9 sindicatosda região e do geren
te do Banco do Brasa local:

, Sef}f!do advogado dos sindica
tos, 'Os prejuízos dos fumicultores
ficaram resolvidos parcialmente ces
ta decisão das companhias que assu
miram o compromisso de pagar o
empréstimo dos agricultores atingi
dos e reter em carteira, o emprésti
mo destinado à aquisição de adubos
feito pelas companhias de fumo.
Resta saber como e de que maneira
as companhias serão ressarcidas des
ta dívida com respeito ao juro do
empréstimo. Os sindicatos não sa

bem, ainda se os juros serão cobra
dos pelo banco ou pelascompanhias
e para isso, entrarão em contato nos

próximos dias, para decidirem se

aceitam ou não aproposta".
Os sindicatos solicitaram ao Ban

co do Brasa a concessão de um no

vo financiamento aos plantadores
de furrlf! atingidos em suas lavouras
pelas constantes chuvas que caíram
ultimamente na região. O gerente
do Banco do Brasil, Mário Silveira;
por sua vez, afirmou que só faria
um novo financiamento após o pa
gamento dos débitos contraídos
através I do empréstimo de custeio
destinado à construção de estufas,
acrescentando que já manteve um

contato com as companhias com

pradoras ficando decidido que elas
, se comprometériam em pagar o dé
bito do tumicultor.

PREJUrZO ,

Explicou o presidente do Sindi
cato dos Trabe'hadores Ruruais de
Meleiro, Angelo Simon, que numa

safra normal, uma estufa de fumo
rende Cr$ 27.000,00 para uma des
pesa de Cr$ 35.000,00, incluindo
financiamento na consttução de es

tufas, adubo, lenha, transporte e

mão-de-obra. "Segundo um levanta- '

menta feito por este Sindicato,
constatou-se que houve um prejui
ZQ de Cr$ 8.000,00 por estufa na

presente safra, totalizando ria re

gião, on4e há uma média dê S ma
e.st ufa s , um total de
Cr$ 64.000.000,00, perdendo o Es
tado, consequentemente, cerca de
Cr$ 10.000.000,00 de tributos ".
DENúNGA

O presidente do Sindicato' de
Turvo, Donato Favarin, denunciou
durante a reunião que as compa
nhias de fumo "estão explorando os

.
fun; 'cultores': Disse que um saco
de adubo no comércio está custan
do Cr$ 90,00 enquanto que as

companhias vendem ao fumicultor
ao preço de Cr$ 118,00. O calcário
esta sendo vendido no comércio a
Cr$ 170,00 ao passo que os fumi
cultores adquirem o mesmo produ
to diretamente das companhias ao

preço de Cr$ 270,00.
Os presidentes dos sindicatos dos

trabalhadores rurais dos municípios
de Araranguá, Maracajá, Meleiro,'
Turvo, Timbé do Sul, Jacinto Ma
chado, Praia Grande, São João do
Sul e Sombrio, estarão reunidos no
vamente nos próximos 60 dias em
São João do Sul a fim de solucionar
os problemas que envolvem os fu
micultores da região do Vale' do
Araranguá.

novo concu rso

com prêmios

Joinville (Sucursal) - Embora
provocando na cidade tumult�
e críticas por parte das pessoas
que defendem a permanência da
hino já existente, porém não ofi.
cializado, a comissão JulgadoIa
relançou o concurso.para a COIll
posição da nova letra do hino de,
Joinville.

o regulamento do conculSo
também está provocando CI>
mentários, uma vez que não per.

, mite na letra do hino; o uso de
alguns slogans tradicionais qUe
já identificam a cidade corno
"Cidade das Flores"; "Cidade
das Bicicletas" e "Terra dO!
Príncipes", entre outros.

,

ESTADO DE S/.r{j"A CATARII\'A
MUNICIPALlDAbE DE NAVEGANTES
PREFEITURA E CÂMARA MUNICIPAL
DIRETORIA DE PLANEJAMENTO,

EDITAL NJ. 01/76
/

REF): IMPLANTAÇÃO E F-UNCIONAMENTO
DE SERViÇO DE "FERRY - BOAT"

o hino já existente é de auto
ria do compositor Alvim, o mes
mo que compôs o hino a Flori,

� nôpolíj. No hino, quase todas as
normas do novo concurso são
obedecidas, com exceção da ex.

tinção dos slogans, Os membrs
da Comissão Julgadora alegam
que tais slogans são superáveis
com o tempo e Joinville podeci,
daqui a alguns. anos, não ter
mais bicicletas e flores. Porém, a

maioria da população defende
dizendo qué através desta form,
se estará forçando o esqueci'

,
mento e abandono de uma tradí.
ção do município, principalmen,
te no referente ao cultivo das
flores.

Ficam convidados. por meio deste Edital, as Firmas, tanto Jurídicas como Físi
cas que estiverem interessadas em instalar e colocar em funcionamento, o "SERVI
ÇO DE "FERRY-BOAT" - NAVEGANTES -ITAJAI:

Os Poderes Públicos, Legislativo e EX€CL:tivo de h!�vegantes, fazem público, por
este meio, 'a quem interessar possa, se apresente, r:·::;r intermédio de pessoa creden

ciada, na Diretoria de Planejamento da Prefeitura !�:,_:�icipal de Navegantes, à Aveni
da Armação no. 498, a fim de tomar conhecimento integral, das exigências legiilis

. atinentes ao rI�ferido serviço a ser criado. C prazo para o comparecimento será até o

dia 26 de Abril de 1976.

DepoiS' da data supracitada, terão os interessados, mais dez (10� dias, ou seja, até
05 de Maio de 1976, a fim de apreseniarem, por escrito, suas propostas que serão
devidernente examinadas, para escolha do vencedor desta concorrência.

E, para que não seaiegue ignorânci<i. �,"blica-se este Edital no "Diário Oficial do
Estado", nos jorn.:;i:; de grande circulccão da sede da ComcJrca e no Mural de�
Prefeitura.

-NASCEU SPA-------
UMA PORTA ABERTA
PARA BONS NEGOCIOS
Após longo tempo de maturação, Florianópolis

orgulha-se em lhes participar o nascimento da
S.P.A. Uma firma especializada em serviços econô
micos, técnicos, contábeis, administracão e correta-

, .-

gem de imóveis e móveis.
Essa firma nasceu com idéias ótimas' e

_ para dar

.

muitas alegrias aos seus clientes.
CONSULTE e visite a S.P.A. e fique sabendo, co
mo é bom passar o final de semana tranquilo saben
do que alguém se preocupa com os seus negócios.
S. P.A. - SERViÇOS TÉCNICOS, PARTIC'IPA
çÃO E ADMINISTRAÇÃO LTDA - Rua Jerôni
mo Coelho, no. 325 - Conjunto 207 - Edifício Ju-

,__ �. lieta
- Fone 22-9435 - Florianópolis -",?�._

f'

Este hino já existente é cano
tado em todas as solenidades
cívicas e conhecido em todas ilI

escolas do município, como
também no Rio e São Paulo.

Em comemorações e soleni.
dades promovidas na cidade, a

própria banda do 620. Batalhão
de Infantaria executa o hino,
concorrendo isto para a revolta
da população que já conhece a

letra e a música do hino e se in
terroga como ficará este hino já
conhecido, após o resultado do
concurso?

Navegantes, em 26 de Março de 1976
CIRINO ADOLFO CABRAL

Prefeito Municipal
DOMINGOS ANGELlNO RÉGIS

,
'

Presidente da Câ,mara de Vereadores

Informativo APLUB
Novos asso ciados Conferê ncia '

O CONCURSO
Há dias foi lançado o primei

ro concurso, cujas inscrições alo
cançaram grande número, uma

vez que é oferecido o prêmio de
5 mil cruzeiros para o vencede

. da letra. Mas devido à falta & r
orientação prévia por parte da�
comissão julgadora, as composi
ções foram canceladas e novo

concurso foi agora lançado, no

qual deverão ser observadas ilI

normas tais como à realização
em duas etapas, sendo a primei
ra para aescolha da letra e outra

para a música, podendo os cano

didatos participarem no máximo
com duas composícões.

A cada semana, aumenta o número
de profissionais liberais, das mais varia
das especialidades, que se associam à
APLUB.

Assim, na última semana, associaram
se à entidade os engenheiros Armin
Harbs, de Pomerode e Zenon Campos
Faisca, da Indústria Carboquímica C ata
rinense; o advogado Nemrod Lebàrben
chon, Promotor Público em ,Araranguá;
o bioqulrnico Ablair Faber 'Pereira, de
Laguna; os tabeliães Acelon Pacheco da
Costa (Florianópolis), Luiz Rodolfo
Buch (Blumenau), Waldir Luiz Fretta
(Tubarão) e Arnaldo Mainchein de Sou
za (São José) e os industriais Paulo Polli
e Luiz Gonzaga dos Santos.

Será realizado nos próximos dits 8 e

9, no Hotel Intercontinental, no Rio de

Janeiro, o II Simpósio Nacional da
Previdência Privada, promovido pela
Associação Nacional da PrevidênCia Pri
vada - ANAPP.

Na 'oportunidade, o Diretor Suparin
tendente da Associação dos Profissionais
Liberais do Brasil - APLUB, Dr. Amau
ry Soares Silveira, proferírá uma das
mais importantes conferências do Sim
pósio, versando sobre o tema "Reali
dade Atual dos Montepios - Aspectos
Técnicos e Administrativa;", de grande
valia para a futura regulaniéntação da
Previdência Privada no Brasil.

NORMAS DOCONéuRSO
As composições deverão ser

c oerentes com' a historia de
Joinville, suas tradições e ca

rac terísticas, sem, contundo,
usar os slogans já citados,

Cada composição não deverá
exceder a 24 versos divididos em

estrofes e estribilho; estes deve
rão ter idêntica extensão e- divi·
sibilidade, a fim de possibilitar
fácil adaptação com a música;
será facultado à comissão julga
dora deixar de aceitar a totalida
de das letras apresentadas, não
cabendo aos inscritos qualquer
direito de .reclamação; a decisão
da comissão julgadora será defi·
nitiva e irrecorrível.

Rota
Foi lançada, em Florianópolis, a publicação especializada em turismo

"Rota", que apresenta, em seu primeiro número, interessantes reportagens.
,

.' sobre o turismo catarinense. '

A edição da Santur - SelViço de Divulgação e Turismo Ltda., que tem como

<pretores Eneci Terezinha de Souza e Julio Cesar '

Paschoal Pontes. Fernando Costa é o Diretor Editor ResponsáveL

Program ação da ACE
A Associação Catarinense de Enge

nheiros - ACE, já concluiu o seu

programa 'iécnico-cultural : para o ano

de 1976, que inclui a participação de
seus associados no III Encontro Nacio
nal da Construção Civil e no X IV

�

Conyresso da União Pan-Americana de
Engenhei ros,
A programação inclui, ainda, a parti

cipação no Simpósio de Prd\blemas Cata
rinenses e na Mesa Redonda Universi
dade-Empresa.

Urna visita ao canteiro de obres 'da
Usina Hidrelétrica de Itaipu, cornple
menta a programação da ACE para
.l976.

Aposentadorias

Mais três profissionais liberais catari
nenses obtiveram, no último mês de
março, suas aposentadorias pela
APLUB, dentro do Plano de Aposenta
doria Reajustável, ap ás 10 an os de
contribuição.

Os novos benefíciados da APLUB são
os médicos Emil Flygare e Joaquim
Pinto de Arruda e o ci ru rgião·dentista
Eduardo Moennich, todos de Florianó
polis e que receberão suas pensões,
mensalmente, através da filial da
APLUB, na Capital.

A CRESCIUMENSE ENCURTA' A
VIAGEM DE SUA ENCOMEN'DA Fiquepo,r

CIMA
emmatêria
de impressos I

Use lmpressos em
.

ALTO-HELEVO
De São Paulo .para Joinville, Blumenau, Florianópolis, Laguna,

.

Tubarão, Criciúma, Araranguá, Torres, Capão da Canoa, Tramandaí,
Osório e Porto Aleqre (todo o litoral), a sua encomenda chega mais'
rápido pelo EXPRESSO, CRESCIUMENSE. A CR,ESCIUMENSE
mantém uma frota completa' de, novos veículos tipo Furgão,,',que
garantirá num abrir e fechar de olhos a entrega de sua mercadoria.
Se a sua 'encomenda for entregue até as 18 horas 'em qualquer

agência da CRESCIUMENSE, ela chegará '10 dia seguinte.
CRESCIUMENSE: Garantia de entrega no prazo certo.

o CARTOES Q(�ITA
, CONVITES DI;
CASAMENTO

• ALTO-RELÊVO
TIMBRADOE
AMERICANO

, " IMPRESSOS COMUNS
EM GERAL

WIWi
.....---RELÊVO LTDA,

.Pca. Pereira Oliveira, 12 - Centro
Florianópolis - SantaCatarina

TEL: 22-0490
Proteção 'Inteligente ''\

\

VENHA CONHECER. O
EDIFíCIO ITAMARAT I NA
R.UA .VIDAL RAMOS,26.
Plantão no local até 21 :00 h

imobiliária ltda
- Fones: 22-4550 - 22-5224 e 22-0598

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense



As paredes estavam à perigo, mas fulvia "certa" segurança e muita confiança na sorte; que acabou...

Volks capota
em Lages e

mata seu

motorista
Lages (Sucursal) - Dois

aciden tes automobilísticos
foram registrados domingo
pela Delegacia da Comarca
de Lages, um dos quais com
vítima fatal e outro com

perdas totais de um cami
nhão e sua carga de óleo
comestível. O acidente fatal
aconteceu às I6h3Om de do
mingo na altura do quilôme
tro 315 da BR-1l6, quando
nas proximidades de ponte
Alta do Sul o motorista do
Volks de placas CN-IOO!
(Campos Novos) perdeu o

controle do. veículo e capo
tou na pista. Em consequên
cia, morreu no local o moto
rista Sebastião Almeida de
Souza, residente em Lages;
para onde . trafegava. Seu

acompanhante Antônio Ro

drigues de Andrade, que te

side em Campos Novos, so
freu ferimentos generaliza
dos e foi levado ao Hospital
Nossa Senhora dos Prazeres,
onde permanece internado.
INCeNDIONA PISTA

Ou t ro acidente na

BR-116, também nas proxi
midades de Ponte Alta do
Sul, aconteceu no' quilôme
tro 299, quando um 'incên
dio na pista obrigou ao mo

torista do caminhão FNM,
'de placas (Ijuí) SS-1068,
Henrique Bisckaden, a frear'
bruscamente o veículo. Com
a manobra, a pesada carga
de óleo comestível deslo
cou-se na carroceria e fez
tombar o FNM.

O fogo na pista, causado
por um acidente· ocorrido
pucas horas antes, quando
outro caminhão tombou na

pista incendiando sua carga
de madeira, fora ativado na,
madeira de forma ainda des
conhecida. As latas de óleo
romperam e o óleo espa
lhou-se na pista, aumentan
do o fogo no local. Em
consequência, .

todo o mate
rial ficou em chamas, que
logo se propagaram des
truindo toda a carga e t o

próprio caminhão. O moto
rista sofreu ferimentos leves;
mas não precisou ser medi
cado.

Traficante,
de maconha
foi preso

Um do; màis conhecidos tra
ficantes do litoral norte do Esta
do, o pescador João dos Passos
Costa, vulgo "Juba", encontra
-se recolhido à Cadeia Pública de

.

Florianpolís, onde aguarda pro
nunciamento da justiça. "Juba".
(41 anos, .casado), foi detido em

flagrante, às 22 horas de sábado,
na cidade de São Francisco do
Sul (onde nasceu' e reside),
quando "passava" maconha a

dois elementos.'
O'auto de prisão em flagrante

foi lavrado pelo escrivão Evaldo
�eira, na presença do advogado
Airton Gerson da Silva, designa
do pelas autoridades, para de
fender o acusado, durante a fase
policial do processo. '

NO ESTREITO
De outra parte, agentes da

. Delegacia, de Polícia do Estreito
I

prenderam em flagrante Joã�Carlos Coelho, conhecido, no

s��mundo do VIcio, por "Rita",VICIado desde o ano de 1970
data em que também iniciou su�
atividade .de t!1lficante. O ele
mento foi_detido quando espan
cava a mae e a esposa, na rua
Blids Neves, no interior de sua '1,residência, à primeira hora dá ll!
madrugada de domingo. U

O' auto de prisão em flagrante'
foi lavrado na Delegacia de Tó
xicos "e Entorpecentes, de onde
foi encaminhado à Cadeia Públi-
ca.

'

Parede ruiu sobre carros no
estacionamento' improvisado

Uma parece desabou ontem a, tarde
'

Ailton vai ter que ircar sozinho cem seu

sobre dois automóveis, na rua Francisco prejuízo. Pelo menos é o que ele acha. E é
Tolentino às 17h30m. Os dois carros esta-

. pouco provável que o proprietário do local
vam estacionados no local onde há algum (dá ex-casa), Nilton Spoganicz seja respon-
tempo se situava unia casa (no. 69 da sabilizado.
Conselheiro Mafra) que abrigava um salão �'FOI A CHUVA"
de beleza, uma papelaria e uma oficina de O Fuscão, como o Corcel, ficou im'pres-
eletrodomésticos, esta última no porão e tável. Talvez se consiga salvar o motor dos
com acesso pela Rua Francisco Tolentino. carros e alguns outros componentes. O
No dia de Natal do ano passado a casa dono do Fuscão, Hamílton Jovito dos
incendiou, ficando completamente destruí- Santos, tinha o carro desde que o comprou,
da. Neste terreno é que os dois carros - um zero km, em 71. E segundo um companhei-
Corcel e um Fuscão - eram estacionados ro seu, na relojoaria em que trabaha na rua

diariamente até que. ontem uma das duas Sete de Setembro, "ele era cuidadoso com

paredes laterais que haviam sobrado do o carro, o carro tava inteirinho". Tanto
incendio, desabou sobre eles. Hamilton, como Aílton, ganham o suficien-

"SÓ DA ZEBRA" te para viver razoavelmente. Mas o prejuízo
O proprietário do Corcel branco com irá afetar seriamente .os orçamentos de ,

t capota de vinil preta, Ailton 'F. de Deus, ambas as famílias.
.

tem uma oficina de eletrodomésticos ao Hamilton, logo que a parede caiu e ele
lado e era proprietário da oficina que se foi avisado, esteve no local olhando o

incendiou, às 5h30m do último Natal, no' carro. Em seguida saiu em busca de um

mesmo local. Ele chorava e se lamentava ,guincho para retirar o que sobrou. Ailton
"pô, só acontece zebra, primeiro foi o ficou, olhos vermelhos, retirando o que
incêndio e agora isso". Ele tem o Corcel há podia ser retirado do seu Corcel. Num
3 anos e tinha' encerado ontem. "Eu botei trabalho praticamente' inútil, mas que de-
ele ali hoje limpinho, limpinho, eu tive aqui monstravà seu sentimento de impotência
'três vezes com a chave na mão pra tirar ele, começou a retirar, com as mãos, os tijolos e'
eu já tava com medo dessa parede". o barro que cobriam o carro.
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Desconsolado com a própria "sorte ",
.

Ailton dizia que só dá "zebra"

I
,

APhilco lanca O gortátil
na suemelhor forma.

Acoragem de sair do quadrad
A Philco resolveu criar umportátil que reunisse a

reconhecida qualidade de seus televisores a um dese
nho avançado, bonito, mais gostoso de ver, mesmo

desligado. O resultado está na sua frente! Philco Sa-
, fári, doze polegadas de alta qualidade, comformato
'espacial, moderno, excitante, tudo
isso colocado sobre uma base para
permitir que você gire o aparelho até
320 graus, que é para a tela nunca

lhe dar as costas.
A máscara fumê anti-reflexo per

mite que você assista com nitidez aos
seusprogramas, mesmo sob luz solar
direta. Fone de ouvido para um- som

exclusivo. Totalmente transistoriza
do, funciona em 110 e 220 volts, ou'
em 12 volts, ligado no acendedor de
cigarros do seu carro.

,/
{

".

Supereconômico, consome menos do que 35watts,
\

ligado à rede elétrica, e apenas },3 amperes/h, ligado,
à bateria, equivalentes a mais de 20 horas defuncio
namento ininterrupto. O Philco Safári tem tantos ou
tros melhoramentos técnicos, que avança nafúturo e

surge como uma nova geração de teleportáteis.
Chassi supetfrio, queprolonga a vida do aparelho.

Seletor de canais em 3 estágios, degrande sensibilidade.
Circuito "Power Gated 'Contro/': que assegura in

comparável perfeição,de imagem. Som instantâneo,
. alça embutida no próprio gabinete e

todos os componentes inspecionados
cinco vezes antes da montagem.

Vá conhecer o Philco Safàri nas
suas 4 cores emocionantes: amarelo,
branco, coral e azul. Vai ser preciso
sermuitofortepara resistir a espetá
'culo tão maravilhoso.

PHILCO 8*1J>

Modelo B-265: com as:���as carac!erísticas doR-264, com exceçao da mâicarafumê, fone de
.

ouvido e base.
.

A base do modelo R-264permite que você gire
o aparelho até 320 graus, e ofone de ouvido
permite recepção individual de som.
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Giovanni,' o cabeleireiro,
voltou dos Estados Unidos
com um contrato na bolsa,
por assinar, para, trabalhar
em salão novaiorquino. O
salário inicial seria por volta
de US$ 1.500,00 (o que dá
uns Cr$ 15.. 000, oo) men

sais.
Ele está pensando nos prós
(adorou NI) e contras (aqui
é estrela). Caso' decida a

favor (dos americanos), da
qui a seis meses embarcará.

Definitivamente.

•
Executando

•
Aliás, é assim que a grande maioria dos ditos luxuosos
hotéis sobrevive hoje em dia.

JOllia�8 party
João Afonso (Jonja) da

Silveira Assis, auxiliado

por sua mãe dona Lour

des, recebeu, na casa da

Beira-Mar Norte, última
sexta, todos os seus'ami

gos para comemorarmais

uma primavera - pleno
outono.

*

Compareceu o que há de
mais bonito e jovem, do
quaiity people ilhéu" fa-
-zendo com que a festa se

transformasse num acon

tecimento dos mais sim

páticos, engraçado, onde

, predominou a descontra

ção e altos papos (muitos
deles sobre altas ondas,
dado ao comparecimento
de toda uma loura ala do Manolo's, uma deli

surfistica]. O som foi do cia.

Regine 's e. Privé e o *

hustle. naturalmente. es- Na foto, o aniversariante
teve a mil. O buffet foi rodeado por lindas e ele-

'Uma sugestão
Por que não recuperar aquela casa de 160 anos, da
General Bittencourt, número 162-A, que acabou de ser

adquirida por imobiliária local para dar lugar a mais Um

edifício, e transformá-la no Museu da Construção Civil?
.

*

Segundo consta, muitos incorporadores têm verdadeiras

preciosidades (entre documentos, peças, coisas no gêne
ro) em casa, dignas de um museu, mas que não doam,
nem sequer mostram, com medo de que venham a

desaparecer. Eis aí, pois, a excelente oportunidade.'Além
disso, a cidade "ganharia" um dos mais belos exemplares
da arquitetura colonial.

*

E Florianópolís enriqueceria com um dos museus mais

originais do Brasil, o .que só viria a engrossar os roteiros
turísticos e reportagens, na imprensa nacional, sobre as

imobiliárias ilhoas.

As botas e os casacos de couro comprados" ,

na ealle Florida e

na Santa Fé, durante aquela viagem a

Buenos Aires no aRO

passado, já estão saindo dos guarda-roupas
e postos ao sol, e ao vento,

"que é para tirar o cheiro de coisa,
guardada", com vistas ao

outono que já está aí. ..

,Na rua Ferreira Lima
Sexta-feira última, madrugada de sábado, por volta das
cinco horas, discussão e consequente troca de "fino"

palavreado seguido de murros entre os remanescentes da:
boate da Faculdade de Medicina, provocou a ira dos
moradores da redondeza que não têm mais paz nem

segurança nos finais-de-semana,
*

É necessano providências, Imediatas. É sempre bom'
lembrar que ali não é área de comércio, mas, única e

exclusivamente residencial.
*

E mais: segundo advogado que mora na Ferreira Lima,
um prédio que pertence a União (no caso à Universidade
Federal de Santa Catarina) não pode) parte dele (o
subsolo onde funciona a boate )..,ser sublocado-- uma vez
que a dita casa noturna não está sendo explorada por
estudantes como a princípio, mas por terceiros.

*
, .

"A minha rua está uma zona", berrou Antônio Boabaid.

gantes mocinhas: JIa nes-
.

sa Carneiro, Bea Faustino
(linda como sempre) e

Viviane Gonzaga (prestes
a pegar rIO sono).

Menezes de
cara nova

Manoel de Menezes já se

submeteu às mágicas
mãos do cirugião plástico
João Francisco do Vale
Pereira que recuperou-o
dos ferinientos faciais

provocados pelo terrível '

acidente que sofreu, há
Coisa deum mês (ele era'
um dos ocupantes daque
le sinistrado ônibus da

Penha, em que morreram

quatorze pessoas).
* '

O nosso Pitanguinha, já
que estava com a mão na

massa, aproveitou e esti

cou algumas coisas a mais

que sobravam no rosto

do conhecido hoteleiro
da' Joaquina. Segundo o

senador Alcides Ferreira,
que já o viu sem atadu

ras, o homem está com

35, 38' anos. Um broto.

VAMOS CONSTRUI'R?
Florianópolis.está I reei- ção da crítica, baseada na

sando de construtores, De ta I ta de conhecimento
idéias, de incentivo, de irn- • mais profundo das coisas.
pulso.

A cidade está precisan
do de pessoas criativas, in
teligentes, ponderadas e lú
cidas para que a arte, a

cultura, a informação e o'
lazer tornem-se atividades
gratificantes. E necessárias
'parao seu desenvolvimen-'
to.

Como já afirmamos, nos
entristece a cômoda posi-

ca-se a cair no ridículo.
Temos c-ríticos para tudo,
até para o que não existe.

"'Temos os críticas da noite,
.

do bar, dos buracos, das
praças, ,do rádi o, do teatro,
televisão e de tudo que
existe 'e não existe. Mas
temos tão poucos dando
tudo de si para que todas
essas co isas criticadas se

jam melhores, mais perfei
ta, autênticas e necessé
rias!

São muitos os 'que apon
tam defeitos. E são pou
quíssimos os que realmen
te constróem na área das
comunicações, da arte e da
cultu ra.

Antes de tudo, os que
criticam precisam saber.
Quem se aventuraa criticar
sem conhecer profunda
mente o que critica, arris-

NOSSA PRÓXIMA ESTRÉIA - DIA 26 DE ABRIL .

Ã NOVEL'A QUE VAI COMOVER TODO o BRÃSlL

'Marisa Ramos.
Uma mulher

bonita. Emuito .

sensível. Mulher

que vive o seu

tempo. Repleta de boas

características. Uma
delas, a.

inteligência. Marisa é do

"Jornal da Tarde",»
noticiário

diurno da

TVCulturq.

-----------------------------------------------------------�------------�-----�---------------------------------------------------------------

•

A boate Capelinha, em
Itaguaçu, reabrirá
no prôximo dia 10,

com, segundo seu

proprietário, nova
decoração é uma porta a

mais, atendendo sugestão
da coluna. Ê que,

.

em caso de incêndio

(Deus queira que isso

nunca venha a acontecer]
. 1,1

ou tumultr � �'

até então o f��/!/Jten�ador
não tinha porta de

emergência por
onde correr.

Cinema

Darei Costa
Beto
Stodieck

Vocês sabiam que o conhecido Hilton Hotel, São Paulo
muito civilizadamente, faz as vezes de hotel de alta
rotatividade (com ou sem conhecimento da direção)? E
não é só ele.

*

É só chegar, se não tiver reserva, por yolta das seis, sete
horas da tarde e tentar um apartamento. Tenho certeza

de que não conseguirá. O hotel tem, diariamente, toda a

sua lotação esgotada no horário compreendido entre

dezoito e nove horas da manhã. (Se be� que na

sexta-feira santa o hotel fica às moscas. Motivo: o

paulista não tem o hábito de pecar neste dia).
* '

Normalmente são as "secretárias" dando horários extras

aos seus executivos patrões...
*

Rollerbal - Os gladiadores do Futuro; de Norman jewisson:
ROLLERBALL - OS GLADIADORES DO FUTURO.
Estudo em torno da violência, numa história situada no ano

de 2018, onde não há mais guerras, fome, poluição,
superpopulação. A válvula de escape para violência, passa a

ser o esporte; o rollerball, cujas partidas são acompanhadas.
'semanalmente por dois bilhões de telespectadores. Na

frente do elenco James Caan, seguido de John Houseman,
Maud Adams, John Beck, Ralph Richardson, Moses Gunn .

Direção de Normari Jewison ("No Calor da Noite" e "Um

Violinista no Telhado"). Censura 18 anos. CECOMTUR - 2
- 4 - 7,45 - 9,45 horas
O VENTO E O LEÃO (The Wind and the Lion) Aventura
no deserto, mesclada com política e romance, onde o ator

Brian Keith faz o presidente Theodore Roosevelt. Os

protagonistas são Sean Connery e Candice Bergen. SÃO
JOSÉ - 3 -7,45 - 9,45 horas
A MARCA DO DIABO - Horror europeu, tendo o ator

inglês Herbert Lom à frente do elenco. Sem outras

informações. Censura 18 aaos, RITZ - 5 -7,45 - 9,45 horas

UM BEATLE NO PARAÍSO (The Magic Christian) Comé
dia inglesa, de linha irreverente, com crítica aos costumes

estabelecidos; uma missão de sabotagem às velhas institui

ções, à corrupção, ao conformismo e à mediocridade em

geral. Sob a direção de Joseph McGrath, Peter Seller e

Ringo Starr lideram o elenco, ainda com destaques para
Raquel Welch, Richard Attenborough, Laurence Harveye
Christopher Lee. CORAL - 3 - 8 - 10 horas

Um Beatle no. Paraíso ,(The Magic Christian), de Joseph M'CGrath\

Horóscopo
Omar Cardoso'

ÁRIES - Dia em que terá esplêndidos resultados em todas
as suas atividades mentais. O êxito é previsto nos estudos,
em assinaturas de papéis ou mesmo em arranjo ou a�erto de
documentação.

. TOURO - Os compromissos importantes deverão, se

possível, serem adiados para umépoca mais propícia. Marte
em Ãries não é um bom indício para a sua saúde e a sua

disposição física e mental, Boas notícias.
G�MEOS - Por maiores que sejam os benefícios astrais,
não lhe custará nada prevenir-se um pouco. Aja com

inteligência, a fim de não comprometer-se em responsabili
dades arriscadas. Nesta fase do ano, cuide mais da saúde.
CÂNCER - Câncer é o signo zodiacal regido pela Lua, astro.
que se harmoniza bastante com Vênus e Mercúrio. Vênus
em Touro, e Mercúrio em Virgem" pelo atual trânsito, .

trar-lhe-ão, compensações e alegrias. Boas notícias. "I
LEÃO - Dia promissor para a grande maioria dos nativos
de Leoa, em especial para os que nasceram no mês de

agosto. Unia notícias feliz, de carta ou telefonema, pode ser

esperada. Êxito social.
.

VIRGEM - Dia sumamente benéfico para você. Todavia
não se esqueça das principais atenções que deverá dispensar'
à sua' saúde. Por outro lado, saiba cultivar o seu bom'
humor, a fim de obter resultados benéficos no plano social.
LIBRA - Para trocar idéias e aprender coisas úteis aos seus

conhecimentos, dê mais atenção aos mais idosos 'que você,
dos quais poderá ouvir relatos muito importantes. Esta será
uma data feliz para rever parentes.

'. ESCORPIÃO - Influência bastante prometedora em rela

ção a compras e aquisições de seu interesse. Tenha em
mente <FIe' você poderá influenciar beneficamente os

demais, quer através de
.

bons exemplos, quer pelo seu
trabalho.
SAGITÁRIO, - A posição do Sol, Marte

.

em Áries, é
benéfica ao seu signo. Acontecimentos inesperados, com

transformações benéficas, e sucesso em viagens e no)amor,
estão em evidência neste dia. Boas notícias.
-CAPRICÓRNIO - Sua vida íntima, sua natureza humana, .

�ropósi1:os pessoais objetivos e desejos que o caracteri�am
.serão beneficiados hoje, principalmente após as 16,horas,
l Conte ca colaboração de amigos e parentes. \,
AQUÁRIO - Dia em que terá notícias agradáveis, ·fará

.

\

excelentes amizades, terá sucesso em viagem e conquistará
melhoria profissional e financeira. Seu otimismo em relação
ao futuro fará bem a você. Procure orientar alguém,
PEIXES _. Assuntos de ordem profissional' estarão na'

berlinda dos acontecimentos prováveis do dia. Saiba apro
veitar suas oportunidades de se' revelar pelo que pensar,
disser ou escrever. �xi{b')jrevisto na esfera sentimental.

•

Tudo bem. Tudo sobre "controle, sem qualquer gríló Amaury éaldeirde Andrada é um cara

tranquilo, daquelesque quando fala é para comunicarapens o essencial, o fundamental. Amaury
é do Departamento de Arte daTV Cultura. Desenhista, Arte finalista. E, como se não bastasse, '

respo�sável pela elaboração de filmes comerciais, ofício ao qual ele se ,dedica com muita
atençao. ,

,

.

,
.

.

.--

..

Leon Schmiegelow, di
reto r técn ico ,da TV
Cultura, esteve recente
mente em Nova Iorque,
visitando a 54a. Con
venção Anual da "Na
tional Associatinn of
Brodcasters", com o

objetivo de 'se atualizar
com '0 .lançarnento de
equipamentos de televi
são. Ao retornar a Flo
rianópo lis Leon info r

mau que poucos dos

lançamentos examina
dos por ele em Nova

'. '

Iorque podem ser mse-

ridos no sistema técnico

\da Ty Cultura, te�d?
em vista que estas novi

dadas apresentadas na
N,.A.B. já foram adqui
rir'Sls Dela Canal 6.

I
,

I
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do ano de 1964.
x-x-x

O Deputado Nelson
Morro, em sua residên
cia recebeu, Deputados
da Bancada da Arena,
Senador Lenoir Vargas
Ferreira e o Governa
dor Antônio. Carlos
Konder Reis. O encon

tro informal, tratou de
assuntos da Bancada
Arenista.

estou recebendo cartão
comunicando o lança
mento de sua coleção
outono inverno 1976.

x-x-x

De Lages - O jo rna
lista José P. Baggio,
diretor do Jornal Cor
reio Lageano, na últi
ma semana recebeu
cumprimentos de arni

,gos pela passagem de
seu aniversário.

x-x-x

Recebendo cumpri
mentos pelo alto posto
que passa a ocupar no
Exército, o General de
Divisão Roberto Alves

. de Carvalho Filho.
x-x-x

Dijon - Do Rio de
Janeiro os Diretores do
Grupo Dijon, cobiça
das etiquetas da moda
masculina e feminina,

Palestra - O profes
sor Roberto Lapa Pl-.
res.' da Universidade
Federal de Santa Cata

rina, no auditório da
Faculdade de Direito,
proferiu palestra para
os acadêmicos sobre a

Revolução de Março

o TEMPO DOS
CARTÕES E
FOLHETINHOS
JÃPASSOU

CONSULTA é a nova forma de anun- ,

ciar em O ESTADO. É um tipo de classi
ficados especiais que funciona como um

indicador de endereços e telefones, além
de lembrar ao

'

leitor o seu nome

ou sua empresa comercial. CONSU LTA,
o recado certo.

_
oESTADO

O MAIS ANTIGO'DlÁRlO DE SANTA CATAruNA .

)

,/I

,{

A moda

Vogue em

nossa
cidade

gando de uma viagem
ao Rio de Janeiro onde

foram, hóspedes do
M agestoso Scheraton
Palace Hotel.

x-x-x

A Gravadora CBS,,�
está lançando em nossa

cidade, os últimos LPs,
do aplaudido cantor

Johnny Mathis. Quem
nos informou foi o re

presentante da Grava
dora em nossa cidade,

, Rodolfo Gerler.
x-x-x

Do jovem casal Cris
tina e César Prazeres,
estou recebendo car

tão, informando sua

nova residência à rua

Luiz Delfino 18 - apto.
208.

x-x-x

Recebendo cumpri
mentos pelo alto posto
,que acaba de ocupar
no Exército, o catari
nense General de Bri
gada, lvan Dehtice Li-

, nhares.
x-x-x

Casamento - Na
Catedral de. Lages real i
zou-se a cerimônia do
casamento de Rita de
Cássia Camargo e Muri
lo. Martorano Martins.
A sociedade de Lages
cumprimentou os noi
vos e familiares na re

cepção no salão de fes
ta do clube 14 de iu-.
nho.

'

x-x-x

fundada em nossa cida
de. No auditório do
Colégio Catarinense na

última semana realizou
a primeira reunião que
contou com a presença
de 300 casais, convida
dos \ pelos estabeleci
mentos de ensi no.

x-x-

Moda - A moda
outono inverno apre
sentada pela revista

Vogue, atua I mente
uma das mais concei
tuadas no Brasil, está

chegando em "A Mo
delar", para às mulhe
res elegantes de nossa

sociedade.
x-x-x

Peixada - Funcio
nários da Dicesc, esti
veram reunidos no pá
tio da Public, para uma

movimentada peixada.
x-x-x

Procedente do Rio
de Janeiro já restabele
cido voltou as suas ati

vidades, o nosso parti
cular amigo, Vereador
Waldemar da Silva Fi
iho.
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EXCURSÃO A MONTEVIDEU 'E BUENOS AIRES'
. ,

visitando Punta dei Leste e Piriápolis
safdas: 10 e '17 de abril
ônibus navio-hotéis.e excursões c/guia
preço por pessoa: Cr$ 2.260,00
duração _ 9 dia;

EUROPA FABULOSA'
Portugal-Espanha-F rança-I táli a-Austri a-Su Iça
Alemanha-Holanda-Bélgica-Inglaterra
sarda: dia 16 de abril
preço: Cr$ 23.293,00 _ tudo incluldo
Opcional a New York

, ILHATU R EMPRESA DE TURISMO LTOA.
Felipe Schmidt 27 _ sobrelojas 6/7 _ Ed. Dias Velho
'Telefones: 22-6858/22 6333
Florianópolis _ Ilha de Santa Catarina

.

Embratur 4/SC/67-A

x-x-x
.

Quem está' aniversa
riando hoje é a elegan
te Maria Thereza Len-,
zi. Maria Thereza este

ano não recebe convi
dados, de seus pais re�
ceberá uma linda jóia
de Marcus Joalheiro.

Chega hoje ao Rio
de Janeiro, procedente
da Holanda, o advoga
do Fernando Alberto
Stodieck.

'

x-x-x

O Gerente do Ban
co' do Estado do Rio
Grande do Sul, em

nossa cidade, Sr. Raul
Pedro Tartarotti, em
seu gabinete palestrava
animadamente com o

Sr. Carlos Alberto Pie
ruccini, gerente da Cia
de Seguros Confiança, .

aqui na ilha.
x-x-x

Jantar - Maria e

Stravos Kotzias foram
vistos jantando no Ma
nolo'S, emcompanhia
do Sr. e Sra. Dr. Vânio
Collaço de Oliveira. A
Sra. Kotzias usava um

modelo I;la' cor mari
nho, assinado por Len-

A DAL MAGRO AUTO PEÇAS LTDA.
convida você a visitar a

.3� FAISMO'

x-x-

Chegando de sua

viagem à Europa o ge
rente da Turismo Bra
desco Ronaldo Waltri
chi. Num bate-papo
com o Sr. Waltricki, o

mesmo, não' poupou
elogios ao que mais

gostou, durante sua

viagem que foi Madri.
x-x-x

Também está che

gando de uma viagem a

Europa, o Sr. 'Schnal
der, relações públ icas
da Varig em nossa ci
dade

x-x-x

Regina - A jovem
Sra. Regina Nascimen
to, nossos cumprimen- '

tos pelo seu aniversário
ocorrido na última se

mana. Em seu aparta-,
menta o casal Roston
Na se imenta recebeu
·um qrupo muito [nti
mo para comemorar a

data.
x-x-x

O industrial Miguel
Procopiacki Filho em

companhia de sua lin
da mulher" está che-

zi.
x-x-x

O Sr. e Sra. Silvio
Veloso preparam-se pa
ra a viagem Catarinen
ses na Europa, uma

, promoção da Turismo
Holzmann, que deixará
o Brasil dia 24 próxi-
mo.

x-x-x

,A Escola I nterna
cional de Pais que foi
fundada no Brasil a 15
anos, com sede em São
Paulo, também será

A 3a. FEIRA AGRO-INDUSTRIAL DE SÃO MI,

GUEL DO OESTE, que se realizará no períodode6 a 11
de abril, é das mais importantes de nosso Estado, que
mostra o desenvolvimento agropecuário e industrial de
nossa região.

A DAL MAGRO AUTO PEÇAS LTDA, concessioná
ria Mercedes-Benz, convida você a visitar seu stand, onde
pessoal especializado na solução dos problemas de
transportes estará à sua disposição para mostrar como,
transportar suas cargas com segurança, economia' e

qualidade - características dos veículos Mercedes Benz.

, '-,
I

DAL MAGRO AUTO PÉÇAS LTDA
RuaWaldemar Rangrab, s/no. BR/282
C/89900 - S. MIGUEL DO OESTE - SC

CASA DAS CORTINAS'
Confecção e instalação de cortinas em gê�

ral.

(Solicite Orçamento sem compromisso]
Ruas Santos Saraiva, 1.117 - Tel: 44-1791

Florianópolis - SC

VENDE-SE
Um automóvel C_hevette, ano 1975, cor bran
ca. Tratar pelo fone 44-0864.

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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REP(JBLlCA FEDERATIVA DO BRASIL
40. OFICIO DE NOTAS E PROTESTOS EM GERAL',

!.' EDITAL DYNOTIFICAÇÃO DEPROTESTOS
"

Por não terer;n sido encontrados, pessoalmente, nos endereços a'
mim fornecidos ou por recusarem a tomar ,ciência faço saber aos que

... o presente: edital virem ou dele tiverem conhecimento qll,e deram
i entrada neste Offcio à rua Conselheiro Matra, 37', par"a seremp'rotes
: tados contra os responsáveis, dentro do prazo legal os títulos com as

" seguintes características:
'

,

c6 N. ProrT)iss6rias - Cr$ 363,55 cadá - Venc. 30/09;31/10,30/11,

1....1IIIlI ------...--...Io!I!!I---Ilii-iii.-�'
31/12/75 e '{.8/02/76 - Apresentante: Fundação éeh�sc de Segurida-

, de Sociái - Devedor: ClNATÁRIO RAUTENBERG

.,..oiiióio ,__-.....;------";O'��__,;;....;...;;;..;.·,;,;:,,: '4 N, Promissórias - Cr$ 109,07 - Venc. 30/11, 31/12/75, 31/01 e

28/02/76 - Apresentante: Oelesc de Seguridade Social - Devagar:
BASILfcIO MANOEL ANDRADE ,

Duplicata - 22/76 - Cr$ 5.376,00 - Venc. 05/03/76 - Cedente:

Metalv�le ,..:.. 'Apresentante: Banco do Brasil S/A - Devedor:'GILDO
SILVEIRA PENHA "

Duplicata - Cr$ 489,00 -'- Vencimento' 04/04/74 � Apresentante:
Dalmir Rocha - Devedor, MANOEL NAZARENO tORREIA
Duplicata - 75889 - Cr$ 1.832,69 - Venc. 30/12/75 _ Cedente:
Soutiens Marisco S/A - Apresentante: Banco Bamerindus do Brasil }

S/A - Devedor: MARIAVITAL ROCHA
Duplicata - Cr$ 1.190,00 - Venc. 25/10/75 - Aprese'nta,nte: Casas
S<!nta Maria - Devedor:WALDEMARMORETTI

R!,orianópol is, 02 de abril de 1976
TABELIÃ

GATÃO AUlOMÓV,EIS_
BRASfLIA BEGE ALABA�TRO ..•..•..

�

••. 1974
VOLKS 1300 BRANCO LOTUS

'

. 1974
VOLKS 1300 VERMELHO ..•.•...•. .1969
VOLKS T.L. AZUL ...•.•...•.•.•.• . 1971
BELlNA AZUL .•

'
.••.•..•... : ...•.. 19'70

COMPRA, VENDA E TROCA DE AUTOMÓVEIS - CR�DI
TO IMEDIATO - RUA FRANCISCO TOLENTINO, 13 -

TE L: 22-2980
'

['�- i'tlA:R ')14.
,E ,R-E P R E SE N � A. ç O,f S ,

,
-�

lB:El:RA
COMERCIAL BEIRA "MAR VE.ICULOS l r O A.

Av. Rubens de Arruda Ramos, (Beira� Norte), 210

FONE - 22 - '5757

Maverick 4 cilindros - Marrom Madeira . . . .. 1976
Brasllia Vermelha •••... '

.•........... 1974
Corcel Cupê Grenã e preto •..•..• '

.••..••. 1969
Corcel Cupê Amarelo e Preto .: •... � •. '

.•. ;' 1.970 '

Opala Cupê Amarelo Orio 6 cilindros •.......,. 1973
Volkswagen Kombi Branca ••..•.. I. • • •

'

•• 1972
Volkswagen TL Branco Lotus •.••...• . .. 1971.'
Votkswaqen TL Bege : .-. 197i
Volkswagen TI. 4 porta Bege ••••..•.•••..• 1974'
Volkswagen Karmanghiá Vermelho •••.•.•.•• 1968
Volkswagen Azul Niagara ': ,1973
Galaxie Branco • . • •• • • 1967
Volkswaqen-Azul • • � 1972

..� 'JE.NDIROBA
/,'�.uiaMÓVE,S',' ,�T6Â. .

"

R. Sandan'hl\"Marinho E�. de 'João Pinto
FONES: 22-0192 - 22-1392 - 22-2952

,CHEVROLET OPALA CUPI: VÁRIAS CORES

,CHEVROLET,CHEVETTE VÁRIAS CORES
,CHEVROLET PICK-UP

'

.

" CHEVROLÉT CARAVAN \toARIAS CORES
'OPALA QUATRO PORTAS
OPALA CUPI:
CHEVETTE
GALAXIE .

BRAS(L1A . , .. , .

OK'
OK
OK
OK

1973,
19n
1974
1968
1976

LANCHA FIBRA DE VIDRO, TUR�INA, TIPO GAIVOTA'
RUA: ALMIRANTE LAMEGO 170 e RUA SALDANHA
MARINHO ESQ. JOÃO PINTO e TIRADENTES ., FONES
22,0192 - 22-,1392 - 22-2952

!

DPTO� DE VENDA DEVEICULOS USADOS'

ivlODELo COR
1 o.! Corcel luxo - Branco.' '. .. 1974'
20.) Corcel standard - Laranja:;. ; ; '";' .,';' ••.. '" •• '1974
30.) Corcel GT .: Marrem .•.. : , .•.. ,. 197�
40.) Corcel standard - Branco , . :. 1972
50.) Corcel standard - Amarelo "

• ;'.' ••••••• - ••.•• 1972.'
60.) Maverick luxo - Azul c/vinil , ,. 1974
'70.) Maverick luxo - Amarelo ar condic. . .. : -1974
Só.) Maverick tuxo« Prata metal ' 1974

,

90.) Maverick GT�' Branco/preto ..

' � 1973
100.) Opala sedan 4 cil. -e- Marrom ' ' 1971-'
110.) Opala sedan 4 cil. - Azul ': '

1970'
,120.) Opala coupê 4 cil. � Vermelho 1973
130. Volks-TL -- Branco

_

:
'

.. 1972:
'140.) Dodge GL -'- Branco ,.,; .....•..... 1974
150.) Dodge SE - Amarelo .' , .... " .... 1972

,

-

DIPRONAL, paga melhor pelç seu ve(culo. '
.

..

.

C. RAMOS S.A. ENTENDE DE VOlKSWAGEN
"MAl'frEMOS EM ESTOQUE TODA LINHA

DE VOLKSWAGEN OK"
'

VErCULOS USÃDOS '

TIPO COR ANO
1300 BRANCO LOTUS 1970
1300 VERDE FOLHA' 1970
1300 VERMELHO MONTANA 1972,
1600 VERMELHO

'

1-975
1500 BRANCO LOTUS 1973
'1500 VERMELHO MONTANA 1972
KOMBI AZUL DIAMANTE , 1970

, KOMBI AZUL CAI ÇARA' 1975

í�)jspomos dE' motores 1300; 1500 e 1600
novos ou recondicionados à base de troca

", A'.' •
nu:u.

REVENDEDOR

AUTOR1ZADO
.
PECAS E VEíCULOS LTDA.

ESTOQUE DE VEICULO�'
.

SP "2" - BEGE .... , ••.

CO,RCEL - BRANCO ...
PASSAT - COBRE

.

130Q L - AMARELO ••.

VARIANT - AMARELO •

1300- AZUL ',' ..•

1500- BEGE ... :.
, 1500 - VERMELHO .

OPALA - ESCARLATE
1500- AZUL ....•....
1500-COLONIAL ...•
CORCEL - VERMELHO .

130,0 - BEGE ' ..•••••

• •
I
••

• .• 1976
.1976

• .....• 1975
, .

I
..... 1975,

. ..•.•• 1�74'
· .• 1974
· .. 1974
· .. 1973
• ... 1973'
· . '.1973
· .• 1972

.1970
• .• 1969.......

.
'

QUALIDADE E ECONOl'v1tA, TRANQUILIDADE COM A"
GARANTIA DE - AMAURI PEÇAS E VHCULOS LTDA':_
'''FONE: 44-05-22"

.'

POSSUíMOS TODA A LINHA VW 1976 EM EXPOSiÇÃO.
VEICULOS USADOS DE QUALQUER MARCA. '

RUA: GAl. GASPAR OUTRA, 90 - ESTREITO
FONE: 4-0_5-22

COM�RCIO E REPRESENTAÇÕES DELel LIDA
MáqUinas' e EquiRamentos paraConstrução Civil.

ADMITE - Vendedores Viajantes com ve(cul,o, para atender
Sul, Norte e Oeste de SantáCatarina.
EXIGE - Experiência anteriort..., Boa apr e sentação.--=-

Ce'rtificado Ex:tr�viado ,

OFERECE - Fixo -+ Comissão + Prêmios + Ajuda do Ver·

Foi extraviado o certificado de propriedade de um veiculo Marca culo + Diárià.
Caminhão Me,rcedes Be�z, Ano 1973/ Cor Laranja Preta, Motor' Atendimento a'candidatos, da� ,13,00,às'20,00 horas nos dias

24491�100475:2, ChassiS 344033120��9954, pertencent'e ao Sr. 6,7,8 e 9 à Rua Heitor Blum, 1.222.'
'

,

AntOniO Felippe. ,( (Defr.onte à Cooperativa dos Rodõ\Viários),

Tub'!rão, 01 de .abf7\1 de 1976
. _ \

'

I / �"�,,,�., """:;""":;, -J

APA,RTAMENTO - 131 m2
COQUE,IROS
VENDE-SE/

,

Rlta JósÍ! do Vale Pereira (rua Juca do Loide). Lo::
calizado, em rua arborizada. Perto da,praia, 8 cwartos, ,

sala, cozinha, copa, 2 banheiros, dependência de em-l ii

pregada, área de serviço, garagem. Primeiréi'ocu�ão.I
Tratar com Darci - fones. _ . 22�6500 e 22-6290. ,I

,
,"

�.
"

. :

lorisa, v

Uma Empresa integrante do GruDO Sulbrasileiro r:

DISPONíVEL TOD,A LlNH�
19

APARTAMJNTO BEIRA MAR NORTE
"

Vende-se no Edif!cio Ántares, pronto 'Para ocupar. Garàgem',
3 dormi tõrios e demais dependências. Fino acabamento e

ampla vista da Bala Norte. Preço Cr$ 630.000,00 em

cdhdições a combinar diretamente com o proprietãrlo pela.
fone 22-5757. ,

s

�V'ENDEDORAS
DATILOGRAFA

76

VENDE-SEv APARTAMENTO
. iNa aveni_Qa Beira-Mar" Norte, I;d Antares, com 162míZ. Tratar'

no telefone: 22-0893 - CRECI,.;51.
'

,

Atividade Publicldade
Maior de idade
Boa aparência,
Dinamismo
Com Prática

Entrevistas das 9:00 às 1 J:OO horas e das 14:00 às 17:00
horas. Rua Felipe Schmidt, 58 - 100, andar - con]. 1001 -

Galeria Cemasa - Florianópol'is.
I

VENHA CONHECER NOSSOS
SISTEM-AS DE FINANCIAMENTOS

, Santos Saraiva, 554 _: Estreito-
�,44061'1 44020.1

__ -� 44000.1
_ .. ,_ �40401

,� F1orianopolu Veiculas ,�,A.
'=:'-' _._-'

USADOS E' REVISADOS
CORCEL - GT
OPALACUPI: .. . .

-DODGE GRAN-SEDÁN
PASSAT, .....•

,
F-75 - 4x4 .•...
COROEL CUPI: '"

VOLKSWAGEN'- 1.300
GALAXIE
,PODGE - 1.800

I.

1973
1974,.
1973,'. !,
1975. ;

, . . 1'974' l
71,72,73,74' ,)

1975�
70, 71, 73 j

.1975 ,I
)- ..,...<- ......�:_"i.�,-7""/?

_

· VENDE -,SE· I
��:::��n�M:::�Ci:E::�:IA:� .Ff,. I
LHO, com todas dependências neeessãrias.

I

PREDIBENS: Av. Rio Branco, 1Ô4....:'Fones� I

�2.6099 e 22-6756 - ÇRECI � 25 '-I'

..

,

.

Casa, recérn-construfda no Jardim SantaMônica" com 3 '

quartos, living, copa-cozinha, banheiro social e privativo, área
de serviço. Terreno com 360,OÕm2. '

Preço:.. Cr$ 270.00Q,00, - pode ser financiada. Pene
,

·22-5197,
'

.

' .

�i_�:a�:,
IMÓVEIS PARA ALUGAR

'L-48 - Casa de alvenaria :- TRINDADE - contendoB

quartos e demais dependências.
"L-47 - Casa dé alvenaria situada em zona estritamente'
residencial, na T'RINDADE, nova esemuso, de fino acaba
mento, contendo 3 quartos, living, grande, sala de jantar,' ,

cozinha, despensa, dep. de empregada, área de serviço,
lavanderia. BWC. lavabo e ga-ragem. Dois armários embutidos.
L-46 - Casa no. ti9 - VILLA - LAGOA DA CONCEIÇAO,
oontendo uma suite, dois quartos, livi'ng, sala de jantar,
copa-cozinha, BWC, dependência de empreg a da, lavanderià
churrasqueira, 'área de serviço e garagem, 180m2 área'
construída.

I IMÓVEIS À. VENDA
0-129 - Casa de alvenaria, sita à Ru� São Vicente dePaula
contendo living, suite, 3 quartos, sala de jantar, copa-cozlnha,'
des�ensa: ,'quarto de empregada, 'BWC, garagem, área de
serviço, area construída 120,OOm2.' '.,
'O-128,� Casa de alvenaria, sita à Rua São Vicente de Paula,'

,

contendo living, sala de jantar, 3 quartos, BWC, cozinha,
..

garagem. Anexo com 1 quarto, sala de costura, dep. de'
empregada.

.

1A-78 - Kitinete .no Ed. Gov. Felipe Schmidt, Rua Felipe
Schmidt, esquina com Pedro Ivo', contendo quarto e sala
conjugados, BWC e cozinha.

-, Clí,nica do aparelho digestivo
_ Moderno- iristrumental de endoscopia

Gastroenterologia e proctolepia - estômago - Hgado - vesí
'cuia - intestlno-qrosso - intestino delgaóó. 'Diarréias crõnlcas
� obstipação intestinal - tumores do aparelho digestivo -

tratamento de hemorróidas sem cirurgia - endoscopia do es_' t

tômago (gastro-câmera) - endoscopia do intestino grosso; do.,
, reto e doânus." i

,

Check-up do aparelho digestivo.
, Atende às terças e quintas-feiras - j:difício Fleming"': Av,
Othon Gama D'Eça, 153 - Tel.: 22-4252

,

" VENDE-SE

, ,Aluga-se apartamento próprio para escritório, sito
no Ed. Cidade de Florianópolis (próximo à Catedral).
'Tratar no local ou na rua Mar�ha! Gl,lilherme, 19.

I
'

e�"�l� �moBILlÁRlilI
I

-

CASAS
0-40 - Casa de alvenaria com 412,00m2, óti-
ma localização, próximo à Casa da Amizade _

'

três dormitórios (1 suite), BWC social lavabo' ,

"

e�ritório, dep. empr�gad�, área seiviço, óti';'a vista panorâ
mlc� (sacada) parte ínfenor com garagem p/3 carros, ãrea
�rvIÇO, BWC, d�spensa, quarto, quintal churrasqueiras. OBS'.:Fica �oda mobilia existente na Casa Preço: Cr$ 1.10000. A
combinar.

'

C-41 ., Casa de alvenaria, situada no Centro (rua Bento
Gonlaçves), 2 pisos, contendo 3 quartos, BWC social, salão
p/festas com 35,00m2, cozinha, copa, garagem, .área serviço,
dep. empregáda. A. construída: 200,00m2. Aceita-se imblel
como parte de pagamento.

.

.
.

C-42 - Casa de alvenaria, situada no Saco dos Limões, con
ten�o 3 qu.artos, sala, BWC social, garagem, ãrea de serviço
cozinha, quíntel,

' ,

APAflTAME NTOS
A-35 - ED, CARINA - BEIRA-MAR NORTE 227 OOm2
4 q�artos (suite!, living, sala jantar, dep. emp�gad�, áfe�
serviço, BWC SOCial, lavabo, copa-cozinha, garagem.
A-48 - ED. AI;;�{<ANDRA.-; Apto. -sítuedo na Hercülo
Luz, co�te.ndo 1 quarto, sala, cozinha, BWC, área serviço
carpet, pia 1!'l0X,' A. construlda: 64,99m2.

'

11tATAR Ã lU1À",E.,�i!-.Yf:LJfA.,_ 35'�-êONJ. 504- En;;
APOLO - FONE: 22-5510. '

-
-

,-'�

CRECL�5.12,
'

DR. CE['SO NICOD'EMUS LOPES
-

\.
"

" ,

ALUGA�SE PRÉDIO CENTRAL
NO TODO OU EM PARTE ÁREA 694m2 :COIIII

TELEFONE. TRATAR PERiODO'-DA MANHÃ ....

FONE: 22-J251 ;

Dr. Arno t� Schnelder
CIRURGIÃO DENTISTA·

.

éONSULTÓR10
Rua FelipeSchmiot, 27 - Ediflcio Dias'Velho, 50. andar -

, Sala 513 - Fone 22·5234 - Florianllpolis - SOo
-

HORÁRIOS
7,30 - 11,30 - 19,00 - 21,00 Horas

ALUGA�SE

DR. HÉLIO MENDES
'ClíNICA MÉDICA,

Rua Jerônimo Coelho 359 - 10. andar· sala 12. Horário: 2as.,
4as., e (?as. feiras das 14,00 às 15,30 horas. ' '

Telefone 22-3554.
'

apto,'com 3 quartos e demais «!ependên
cias. Tratar no, local. FreiOaneca, ,115.

,

PORTJNAR"(105m2)
êontendo 2 quartos, sala, cozinha, banheiro, área de

serviço" garagem, e dependêela completa de empre-
'

gada. Cr$ 360.000,00'
r

DR� EDIVAN
-

JAEGER
CI ínica Geral - Edifíçio' Fleming.
Diariamente - Av. Othon Gama D'Eça, 153_ - 60. andar -

fone.22-1523.

VENDÉ-SE'
• Umá propriedade localizada à Rua Jairo Callada esquina com
Rua Armando Valeria de Assis Contendo 214m2. Própria
para residência e Comércio., ,

TRATAR:, Rua JairoCallad� no, 43.

,

APTO. MEDEIROS FILHO (121m2)
Frente pI a Rua Esteves Júnior, contendo � quartOs

i . (uma s�it�), living, banhei ro soçial, copa. cozinha,
dependenc!_ll completa de empregada, garagem, gás
central, salao de festa Em construção.

:..-iIIr!"-A-L-UIIIIG..A-_""'S-E-A-PT-O-.IÍIIM-o-a_-IL-IA-D-O-----�--,..........J
Sito à ru� �Imiranté �amego, 4,:> apto. 102, �om 3 quartos; icom ,armanos embutidos, fogao; geladeira, .estante para I
estudo, armário embutido na cozinha, banheiro social "

dependência' completa de empregada, lavanderia e áre-a d�'
serviço, garagem fechada p'ara dois carros pequenos.

Tratar no próprio local DomingO.

ti

':t' TOMAZ

,R�SII)ENCIA' OU ,COMÉRCIO
'Próximo �os SUPE'RM ERCADOS do 'Estreito,

. vendemos residênçiá com, 107 m2 e terreno
, com 300 m2.< "

PREOIBENS ,;_ 'Av. Rio Branco lQ4 Creci 25
,

'VENDEMOS

Armimos Embutidos, êcz,ínhas
-

'am'ericanas 'ê
eom TOMAZ; Rua ,São João Batista no. 60
Ione 2275888.'

' ,

Precisa-se de um telefone comercial no' Estreito ou 'em
Çoqueiros: "

,

..'.,

Tratar. 'Av. Rio' Branco, 17� ou pelos telefones:
22-4550 e 22-5224;

,

- Ed_ Medeiros FiI�o, �ua Esteves Júnior - APtos
CQm 3 quartos, (1 SUIte), BWC Social, Sala de Estar e
Jantar em "L" com Sacada, Cozinha, Copa, Quarto e

:8WC de Empregada, Área de Serv,iço Garagem. .

,

.,.. Agronômica - Casa. com, 3 Quartos, BWC Social,
Sal a de Estar e Jantar, Copa, Cozinha, Área de
��iç_º,-,�WC. G!lragem. Cr$ �OO.OOO,OO à Combinar.,
- Coqueiros - C,asa com 4 Quartos e demais depen-

'

dências, Cr$ 330.000,00 à combinar.
"

- Av. Hercnio Luz - Centro, Apto. com 3 Qual'tos,
. Garagem e demais dependências. .

"

,- Centro - Apto. com 4 Quartos (1 Suite) BWC'
Social, Sala de Estar, Sala de Jantar, Lavabo'Copa:'
.cozinha, Área de Serviço, Dependência de E';'prega.

da, Garagem.
� SOl,ar Dona Mar1a - ,Apto. com 3,Quartos Garagem'
idemais dependências, todo Acarpetado_'

,

._ �ua Rafael Bandeir� - Apto com � Quartos, Sala,
'COZinha, BWC. SOCial, Area de Serviço_ Cr$:
100.000,OQ.de entrada e saldo financiado.

'

,- ATENÇAO: Procure tratar de seus negóCios diret.i
mente .na, E'!IpreS8, pois poderemos apresentar-lhes
outros Imovels.

.

IMOBILlARIA PREOIBE.NS lTOA
Av. Rio Branco, 104 - CRECI 25

Fones: 22-6099 -.22-2804 - 22-6756

,I

'INGlES
Para estudante do .10. ciclo, esclareço e auxflioncs

programas diãri�. a domicilio. Prelos e condições
fone:' 22-5491.

-:. "

'CERTIFICADO EXTRAVIADO
,. :Foi extrav.iàdo o Cer�ificado de Propriedade no. 74.1798, do

.. veículo Ford-Corcel GT, cor vermelha, ano '1975, motor no - -

,

LB4E RY31598; placas CH�21 p6; pertencente a josé Reinaldo
Figu,eiredo.

'

Chapecõ, 31 de màrço ti 1976

DOCUMENTÓ EXTRA::::'V:::I:::A:::D�O--"--
'Declaro, para fins de qbtenção de' 2a, via. que foi extraviado o

certificado de registro 'do caminhão de m. ca Mercedes Benz do ano

1973, chassis no. 345.008.12.0035 Matai no. 344.963.10.·006165,
�rtencente à Rivadávia Sch.effer. "

ChaPecó, 26 de março (de 1976

PERMUTA-SE TELEFONE
,

'�

Troca-se tel�one de prefix� 22 �r um 44. Tratar
com, o Dr. Gervasio Nunes Pires - rua João, Róberto
Sanford, 66 - Coqueiros (rua próxima ao Supermerca-
do Mônica).

'

�.

I
I

J

- LIMPEZA DE FOSSA,,:'
"Limpeza de foSsas e desentupimentos em geral. Temes cit�

minhão tanque. Atende-,�e nas cidades vizinhas e praias. 1

Tratar:' rua Capitão Augusto Vidal, 3257 - Palhoça -

'fone: 42211 (atuai).

PRECISA-SE
De uma ajudante de costUra. Tratar: rua MarqueS de
Oarvalho, 95 - Coqueiros, 'ou pelo fooe,44-1353. ",

VENDEDORES VIAJANTES

, ,
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Academia
escolhe
amanhã

•

mais um

"imortal"
Glauco Rodrigues
Correia e Paulo.

Sanford Vasconcellos,
os dois escritores
candidatos à
cadeira deHenrique
Stodieck:

A Academia Catarinense

de Letras escolhe amanhã o

novo membro que ocupará a

cadeira de Henrique Sto

dieck, falecido em 1974. A

escolha se dará na réunião

das l7 horas, na sede da

Academia, à rua Saldanha

Marinho, 28, concorrendo

para a vaga: o professor de

literatura Glauco Rodrigues
Correia e o romancista Pau

lo Sanford de Vasconcellos.

É a segunda vez que a

Academia tenta escolher o

novo ocupante da cadeira de

Henrique Stodieck, uma vez

que' na primeira eleição,
coricorrendc . os mesmos

candidatos, nenhum dos

dois alcançou mais da meta

de dos votos dos 27 inte

grantes e necessários para

que haja a escolha.
Theobaldo Costa Jamun

dá; diretor do Conselho Es-

tadual de Cultura e membro

da Academia diz que não é

verdade que se evita o in

gresso de pessoas mais jo
vens mas, explica, elas tam

bém precisam contactar e se

entender com os demais

membros para conseguirem
.

votos suficientes p�ra sua

eleição. Refuta também as

críticas de que não se deseja
a presença de mulheres no

meio, demonstrando que já
existiram duas mulheres na

Academia: Castorina Lobo

Santhiago, falecida ,e cuja
cadeira permanece vaga e

sem candidatos e Silvia

Amélia Carneiro da Cunha

que integra agora a Acade

mia.

o ESTADO

LE I A
.

E DIVULGU-E

"

Ele se anuncia com a desenvoltu- '

ra de um camelô. A mesma entona

ção de voz. E nisso termina a

semelhança. Ele não se parece com

um camelô e o que oferece é uma

demonstração "de coisas que são

muito fáceis de qualquer pessoa
fazer, vejam os senhores que qual
quer um pode acender um cigarro,
enfiar linha numa agulha, bater um
pandeiro e escrever seu próprio
nome': Seu nome: José Marcos

Ferreira, 40 anos, (cerca de meio

metro de altura) desde que nasceu

portador de sérias deformações físi
cas. Praticamente tem apenas o

tronco. Os membros são atrofiados.
"Vejam, senhores, tem que haver

um Deus, uma inteligência supe-
rior': "g tVi

J, JôsêMarcos Ferreira esteve em

Florianópolis durante três dias há

As babilidades do sr. Ferrei'ra
>

,

40 anos, meio metro de altura.
que estudam e a mão, de 60 anos,'
todos sustentados por ele. No sul
mudou de gênero "o pessoal aqui
não gosta muito de repentista, en

tão comecei a cantar uns sambi
nhas ': Em Sao Paulo não faz o ano

todo o que está mostrando em

diversas, capitais" "no Natal, por.
exemplo, 'eu ganhei um dinheiro
bom fazendo propaganda de um

telefone de brinquedo ".
E quanto ele ganha? "O que eu

ganho dá pra viver, não -dá pra
enricar porque hoje em dia só quem
enrica é quem ganha na loteria

esportiva, .

a vida tá muito cara,

quanto mais' se . ganha mais' se
gasta':

"Era isto senhoras e senhores,
muito obrigado a todos que me

ajudaram e que Nossa Senhora da

Aparecida lhes acompanhe".

um mês atrás. Depois andou por
, Porto, Alegre e Curitiba e agora
voltou. Hoje ainda deve estar, em

baixo da figueira, na Praça XV: Ao
redor dele sempre muita gente. E
constantemente gente colocando di
nheiro 'numa pasta que fica aberta
na frente dele. Notas de um cruzei
ro. Gente humilde, geralmente.
E ele se anuncia, canta alguns

sam�as, se acompanhando ao pan
deiro, com os pés enfia linha numa

agulha e com a mão escreve o nome

numa letra redonda e graúda.

, José Marcos Ferreira é do Mara-:
nhão. A té os 30 anos de idade ficou
no nordeste, fazendo repentes e

vendendo' literatura de cordel"de
«sua autoria; �'mas eu nunca fui.bom
poeta ': Há'�'] O anos está em São'

Paulo, onde vivem alguns irmãos

Os irmãos, sobrinhos e parentes da sempre lembrada

OLGA VALENTE WALTRICK
convidam para missa que mandarão rezar amanhã, dia
7; às 18h15m na capela do Colégio Catarinense, em
memória do 300. dia do seu falecimentó.

LAJE PRÉ-MOLDADA 1L"P':'IA

�a�MENTOS
PARA FORRO E PISO �nsultem-nos

Maior rapidez. Economia de 30%. Entrega (0482) 22-6500
imediata Oualquer quantidade .Atendemos todo o

22-6290estado com assistência técnica

REG, CREA, N," 5,17�i - lO," Região
VENDAS: Rua Emilío Blum:n - Florianópolis - S�

22-4235

22-4004

CELESC
CENTRAIS EL�TRICAS DE SANTA CATARINA

CONCORRENCIA PÚBLICA N� 052/76

� CENTRAIS EL!:TRICAS DE SANTA CATARINA S/A - CELESC -, torna público aas
Interessadas, q_ue ,reali,za�á em sua sede, à rua José da Casta Moellmann, 129, em FlorianópolisSC, a Concorrencql Publica no. 052/76, com vencimento man::ado para ii> 11 :30 (onze e trinta)horas do dia 18 de maio de 1976.
'OBJETO,
N
Aquisição de religadores eutomãncos, a óleo, trifásicos, para instalação ao tempo.I FORMAÇOES GERAIS:
10.) .0 Edital e seus anexos, constitu ídos de um (1) só volume, poderão ser retirados pelosInteressados ou seus representantes, pessoalmente até dez (10) dias antes do vencimento desta lici�a;:ão, no Departamento de Materiais :_ Divisão de Compras da CELESC, nó

��?ereço acima, no horário das 08:ÇQ (oito) ir; 11:00 (onze) e das 14:00 (quatorze) ir;
2

.00 (dezessete) horas, de segunda a sexta-feira.o.) Somente firmas devidamente inscritas no Cadastro Geral de Fornecedores da CELESC
3

para � presen!e Ixerc.ício, poderão tomar parte desta li<3'ita;:ão.
'

o.) dAs firmas n_ao InSCflt�, terão que, até o dia 10 de maio de 1976, encaminhar toda a

DA PRO����ta;:ao necessâna ao seu repistro e habilita;:ão.
A proposta atendida .•.

di
. - .

data aprazad
' as.exlgenclas e IspaslÇOes do editai, deverá ser apresentada até a hora e

A -

as p�ra o vencirnenro desta Concorrência Pública.,sessao pública de ooe t dhoras do dia d .

r ura as propostas apresentadas, será realizada ir; 14:00 (quatorze]
interessados.

o vencimento, nas dependências do ediffcio sede da CELESC, na presença das

Florianópolis, 25 de março' de 1976.
ALDO BELLARMINO DASILVA

Diretor Adminisi:rativo

convidam para missa que mandarão rezar amanhã, dia
7, às 6 horas, na Catedral Metropolitana de Flor,ianó
polis em memória o 300. dia do seu falecimento.
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raldista Edison Müller, de
Blumenau.

RESSALVAS
Para o vereador Aloísio

Piazza (MDB) a "Câmara

Municipal tem deficiência
de assessores em vários cam

pos, principalmente em en

genharia, educação e orça
mento".

Segundo ele, o projeto de
Dakir Polidoro estabelece a

.

necessidade de se contratar

assessores técnicos para cada
um dos 17 vereadores, o que
à primeira vista seria um

absurdo. "O que se pretende
é a criação de um corpo de

assessores que sirvam indis
tintamente a cada um dos

edis, independentemente de

partido, e que prestassem'
seus serviços ou explicações
quando fossem requisita
dos".

A idéia de que um verea

dor entendido em engenha-'
ria ou medicina ou outro

campo sirva de assessor para
outro colega, está totalmen
te afastada: "Ali se entraria
no jogo político e não no

técnico propriamente dito",
revelou Piazza

Se o projeto de Dakir Po
lidoro pode ser considerado
bom em termos de dinami

zação dos trabalhos da Câ

mara, ele. carece de alguns
fundamentos se aprovado
agora. No entender de Aloí
sio Piazza, a Câmara Munici
pal não tem. condições de

Os veréad'ores 'querem
contratar técnicos que os

I '

aiudem a legislar

-,

Waldemar Filho (Caruso), Aloísio Piazza e Dakir Polodoro: que venham os técnicos.
,

,

I

A maioria dos l Zvereadores de Florianópolis concor
. da que a assessoria dos técnicos é imprescindível aos seus

trabalhos na Câmara. Mas a proposta deDakirPolidoro,
, '

para que cada vereador tenha um técnico à sua disposi-
ção (com salário de Cr$ 4 mil), é contestada por seus

próprios' colegas de bancada .. A idéia de Dakir, transfor-,

I

moda em prÓjeto, é qualificada de "ideal", mas inexequi-
�' velo

As amigas da sempre lembrada 1

OLGA VALENTE WALTRICK

O projeto de lei apresen
tado pelo vereador Dakir.
P01i40ro (Arena) no sentido
de gue fossem contratados
assessores técnicos para cada
um dos 17 vereadores, está
sendo considerado "ideal"

pelamaioria, recebendo ape
nas algumas ressalvas.

Os pedidos para que se'

criasse uma comissão de as

sessores técnicos e especia
listas em diversas áreas (as
que os vereadores se decla
ram alheios) já estavam sen

do propostas ainda na déca
da passada, quando muitos

projetos de lei simplesmente
e ram aprovados sem que
nenhum dos ve re adores
soubesse exatamente deta
lhes técnicos ou prováveis
implicações posteriores. No

,

caso se enquadram perfeita
mente o atual estudo do Pla
no Diretor, onde mesmo

com 'a assessoria permanente
de um engenheiro, os vereá

dores não conhecem bem li

matéria.

Outro .exemplo recente

foi a aprovação do projeto
de lei que criou a bandeira e

o brasão. Confessadamente
, ignorantes .ern matéria de

heráldica, os .17 votaram 'a
favor. Afinal, estava se co

memorando os 250 anos de

criação do município e este

'nem tinha brasão e bandei
ra Há muitas incorreções,
que estão causando protes
tos quase que diários do he-

EMPREGADAS
PARA SAo PAULO

contratar esses profissionais
para trabalho em tempo in

tegral e um salário máximo
de Cr$ 4 mil mensais.

REFORMULAÇÃO
TOTAL
A Câmara Municipal tem,

antes de tudo, dificuldades
físicas e necessita de uma re

formulação completa na sua

estrutura administrativa.
Tão logo seja liberado todo
o segundo andar do 'prédio
do Paço Municipal, o Insti
tu to Técnico de Administra

ção e Gerência (ltag) fará
um novo estudo. '�SÓ a par-

•

tir daí - garante o vereador
Waldemar da Silva' Filho

(Arena) - é que se tei:á con

dições de contratar assesso

res, que são necessários".
:_ Acho que realmente

precisamos desses profissio
nais. Se forem contratados

agora terão que se sentar no

chão, porque não há ne

nhum espaço, nem quase pa
ra ficar em pé. É cedo tam
bém para dizer quantos SE>

rão necessários. Precisa arru

mar a casa e' depois instalar
os moradores", revelou iro
nicamente.

Porque enquanto, ao que
tudo indica, mesmo sendo
dificultosa e precária, essa

assessoria técnica deve ser

prestada pelos próprios vere
adores, que são profissionais
em engenharia, advocacia,
comércio, medicina e outros
e sem nenhuma função defi
nida.

.
,

.�

APARELHOS
PARA
SURDEZ
Procedência: SUlCA,

"

ALEMÃeDINAMAROUESA.
Assistência em qualquer
marca de aparelho, mesmo
que tenha comprado êm
outro lugar.

I�n��;;:g�iS:-;-O�o-�

IfUDISOM I �::�_OO_U_V>_RM_E_LH_O_A"__�_

Rua Felipe Schmidt, 27 _ 3, o andar I' Enderece _

-Conjunto312 I Cidade
_

Edifício 'Dias Velho - Fone: 22-6847 I Estsdo
_Florianópolis - se,

-----�----- --J

• I

LIRA TENIS CLUBÉ

COMUNICADO· �ARA. OS
,

,�

ADESGUIANOS'· DE _ se
A Comissão Executiva da Delegacia da ADESG em Santa' Catarina
convida a todos os companheiros e excelentíssimas esposas paro
coquetel em homenagem ao adesguiano Gen, Roberto Alves de,
Carvalho Filho, em decorrência de sua promoção a

1

General dyDivisão
ocorrida em 31 de março passado, tendo por local o Clube do Penhasco
no próximo dia 7 (quarta-feira), às 20 horas:

'

As listas deadesão para a referida homenagem encontram-se à
disposição dos interessados no'BESC e BESC-F='i'nanc�ira.

SADIA-CONCORDIA S.A.
INOÚSTRIA E COMÉRCIO

C.G.C. 83.568.147/0001-00 GEMEC/RCA-200-76/081

AVISO AOS ACIONISTAS
Conforme deliberação .da Assembléia Geral Ordinária de 27 de março de 1976, iniciaremos

_ nesta dato pagamento do dividendo 33, referente ao exercício de 1975, à razão de 12% (doze
por cento) para ações componentes do Capital deCr$ 112.320.000,00 (cento e doze milhões,
trezentos e vinte mil cruzeiros) (tanto ordinárias como preferenciais), e 3% (três por cento) para
as ações preferenciais subscritas e integralizadas de ��ordo com a Assembléia Geral
Extraordinária de 16.08.1975, e numeradas de 22.356.001 a 37.356.000, representarlvas do
aumento de Capital de Cr$ 112.320.000,00 (cento e doze milhões, trezentos e vinte mil
cruzeiros), para Cr$ 127.320.000,00 (cento e vinte e sete milhões, trezentos e vinte mil
cruzeiros), homologado pela.AssembléiGeral Extraordinária de 11.10.1975.
330. D.IVIDENDO - CUPOM 12 - 12% ,

' •

Os titulares de ações ao portador, (tanto ordinárias, como preferenciais), exercerão seus direitos
contra a entreça dos cupons 1'2 anexados aos próprios títulos representativos, cuja apresentação
será obrigatória, para substituição, uma vez que está sendo utilizado o último cupom dos
referidos títulos. I

Os acionistas titulares de ações nominativas, exercerão seus direitos sobre as açês possuídas na

data da AssembléiGeral Ordinária (27 de março de 1976) e registradas em nossos livros,
mediante simples identificação e apresentação obrigatória dos respectivos títulos representativos
de suas ações, parsubstituição. Se procuradores, mediante instrumento de procuração e CPF.
Imposto de Renda, conforme legislação em vigor.
ATENDIMENTO
Os senhores acionistas, serão atendidos, no horário das 8,00 às 11,00 e das 14,00 às 17,00 horas
diariamente, exceto aos sábados nos segulnes locais:

Rua Paula Souza, 365 - 50. andar - São Paulo - SP
Rua Senador Attilio Fontana, 86 - Concórdia - SC

Concórdia, SC, 31 de março de 1976
ATTILlO FRANCISCO XAVIER FONTANA
Presidente do Conseiho de Administração

Procura-se Empregadas para São Paulo. Uma para
cozinhar e lavar, que tenha prática de cozinha e uma

Copeira Arrumadeira. Morar no emprE!Qo. Refs. e

documentos. A quem interessar telefonar a Cobrar

para São Paulo para fone 66-8790 .- nos dias 6 e

7/04/76.

Conselho Deliberativo

.EDITAL DE CONVOCAÇÃO
Na forma que estabelece o parâgrafo 10. do artigo no.17,

dos estatutos sociais, ficam pela presente editai, convocados
os senhores associados do Lira Tênis Clube, em pleno gozo dos
seus.di reltos, para à assembléia geral a realizar-se no dia 24 de
abril de 1976, às 9:00 horas, nasede social, à Rua tenente
Siiveira, em Florianbpolis, com a seguinte

,

Ordem do dia
Eleger, os membros do Conselho Deliberativo para o pe

rlodo 1976/1978.
Florian6polls, 10. de abril de 1976.

,SADI LIMA
1 a. Secretàrio do Conselho

Deliberativo do Lira Tênis Clue.

�. :'.� -

, I

• ,.;(
I � �

\. .,,'
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APARELHO ULTRA
IVDDERNO
Completamente invisível
o menor e mais leve de todos
de som suave e natural

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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OsnoV05
preços dos
carros

naciona.is
Excefv as linhas

Chrysler e /'1 Ifd, cujos
reFendedores iii/O receberam

.' 'as IlUliÚS falielas.
()

'.

Com índices que variam de 9 'a 12 por
cênto, os automóveis passaram a custar
mais caro desde ontem. O Volkswagen
1.300 o carro mais barato do mercado'
nacional, teve um aumento dé 9,43 por
cento 'passando a custar Cr$ 33.427,00,
contra Cr$ 30.547,00 do valor anterior.

O mercado de automóveis, segundo os

revendedores está estável, porém com a

procura de carros novos da.Volkswagen
ainda muito grande. Segundo um revende
dor, "o problema é que a fábrica não está'
entregando a cota. direito e muitas pessoas
estão esperando' os carros chegar. O que
aparece é vendido. imediatamente".

NOVOS PREÇOS
OS carros da Volkswagen estão custan

do, ,a partir de domingo, esses preços:
Sedan 1.30Ó L � Cr$ 34'.761,00' (9,39%
sobre Cr$ 31.778,00); Sedan 1.600 -

Cr$ 35.884,00 (9,29% sobre
Cr$ 32.834,00); Brasília - Cr$ 40.776,00
(9,54% sobre Cr$ 37.225,(0); Variant -

Cr s 44.799,00 (9,37% sobre
Cr$ 40.961,00).

A Kombi não teve aumento, sendo que
o índice de 4,60 por cento passará a vigorar
a partir de 10. de junho. '

• .

Dos .

carros da linha GM, o Chevette

Especial - o mais barato - passou a custar

Cr$ 41.559,00 (10,1.5% sobre
Cr$ 37.730,00); -Caravan 4 cilindros -

.

C r $ 64. 66 2 , O O (1 t 8 1 % sob re
Cr$ 54.752,00); Opala SS 4 cilindros -

os 67.451,00 (11,78% sobre 57.259,00);
Comodoro Cll;pê - Cr$ 92�712,00 (11,75%
sobre Cr$ 78.904,00).
Para os caminhões o aumento, foi o seguin
te: C-1404 e C-1416 - 10,87 por cento;
C6803 - 8,23 por cento e C-6503 - 8,60
por cento.

Por outro lado, os revendedores Chrys
ler e Ford, da Capital, informaram ontem

que ainda não haviam recebido'os índices
de aumento das suas linhas. O mesmo

acontece com o novo preço do Passat, da
Volkswagen, que ainda não é conhecido.

.

O maior indice de aumento - segundo
os revendedores - incidiu sobre o Caravan
4 cilindros, da Chevrolet, com 1,81 por
cento e o menor sobre o 1. 600 da Volkswa

gen, com 9,29 porcento. A Kombi aumen

ta 4,60 por cento II partir de 10. de junho.

Comércio deve acei tar

devolução de produtos
As lojas são obrigadas a aceitar mercadorias

devolvidas pelo cliente quando estas apresenta
rem defeitos, segundo prescrição da Secretaria
da Fazenda. A mercadoria, no entanto, deve ser
devolvida num prazo máximo de 30 dias.

Quando a mercadoria não é levada imediata
mente pelo comprador, mas sim através de
transportadora, constatado que o produto che
gou fora de prazo ou com defeitos, o cliente
tem o direito de' devolução, diz o presidente do
Sindicato do Comércio Varejista e proprietário
da loja "A Samaritana", Henrique Stefàn.

Casos de devolução de dinheiro, no entanto,
são muito raros. A devolução desta 'maneira
geralmente envolve uma troca. "Mas quando o

cliente vem exclusivamente para trocar, se

houver motivo justificado não se discute com o

freguês", .
diz Henrique Stefan. Observa-se,

porém, se a mercadoria ainda .está em bom
estado e se a troca não veio muito apôs a

compra "Um sapato comprado e devolvido
com comprovação de que não houve uso é
sempre, aceito e troca-se por outro, num prazo
máximo de 15 dias", afirma.

Sapatos, confecções e outros artigos, em

algumas lojas também podem ser comprados
condicionalmente. Em geral acontece em caso
de presente e então não é registrado o dinheiro
pago. Compras nessas condições acontecem
com certa regularidade, mas a maioria das lojas
permite. Principalmente, em casos de compras
de produtos de maior valor, "algumas vezes o,
cliente se arrepende e tenta, devolver", diz
Hamilton Adriano, proprietário da loja Copaca-
bana Móveis. .

,

,

Pode acontecer também que a voltagem dos
eletrodomésticos não corresponda a da residên
cia do comprador, exigindo uma troca. "g o

caso de o dono da loja entender os motivos",
diz Hamilton Adriano, "e então se faz a

permuta com outro produto, mas por dinheiro
quase nunca.'" ..

Para mercadorias com defeitos, a Secretaria
da Fazenda estabelece que no máximo dentro
de um prazo de 30 dias a mercadoria deve ser
devolvida para obter-se outra similar. Desistin
do-se da compra, se a mercadoria foi adquirida
a prestação, a conta é cancelada e entregue uma

mercadoria no valor da primeira prestação. O
mesmo acontece em caso de produto assinalado
com garantia - para eletrodômêsticos é de 120
dias -, se for comprado a prestação.

Agora começa para os comerciantes uma me

'lhor época de ve-ndas. Henrique Stefan diz que
abril sempre ê um novo início, uma vez que em

janeiro e fevereiro as ven das estacionam. '

Nos sapatos, porém, deverá haver um razoá
vel aumento de preços, por entrar agora o

estoque novo, a ser colocado a partir de maio e

junho. Esse estoque já existe nas lojas e tem um

aumento de preços entre 30 e 35 por cento para
a época de inverne, o que deverá acontecer
também com a maioria das lojas de confecções.

Silêncio.
O barulho

faz mal
"

a sua

saúde.
O ruído provocado pelos

canos de descarga irregulares
dos veículos, adicionado a

outros ruídos urbanos e aos

problemas de ordem parti
cular ou coletiva de cada

habitante ou índívíduo, é

apontado como um dos

principais fatores que levam
as pessoas às neuroses e psi
coses, segundo o médicq-psi
quiatra Antônio Santaella,

Todos os problemas psi
cológicos - isso não deve
mos negar - estão relaciona
dos com as dificuldades de

vida, aumento da popula
ção, custo de vida e outros.

Isso aciona o .problema da
"densidade psicológica",
que aumenta gradatívamen
fêâté chegar a um estado de

hipertensão.
.

Segundo o'psiquiatra, vá
rias experiências efetuadas
em animais demonstraram

que o ruído provoca o

"stress", um estado de' 'ten
são permanente. Este estado

provoca alterações não ape:
nas psicológicas, mas de
caráter orgânico.
NAS CIDADES

,Na grande cidade - ga
rante - há um aumento

cada vez maior de doenças
psíquicas, especialmente as

neuroses (angústia, desâni

'mo, emotividade) como

também das psicoses, maní
festadas através de esquizo
frenia, depressões graves e

outras; .

E o estado de tensão

verificado nas cidades pode
.

levar ao surgimento de

doenças psico-somáticas, co
mo a hipertensão arterial,
úlceras

. gástricas, distúrbios
intestinais e cefaléias perma
nentes. Resumindo, todas as

tensões têm origem ná vida
desumana das cidades. Nin

guém ficará tenso em grau
tão alto como o da cidade,
se- resideir no campo, ouvia
do os' pássaros, grilos e o

vento.

E o tratamento mais' re
comendado pelos psiquia
tras é de orientação psicoló
gica, com a indicação' de

Na campanha
do Departamento

Estadual de
Trânsito - que
se encerra esta

semana - o apelo
à sensibilidade
dos motoristas
parq a saúde
da cidade.

, (Segundo os

psiquiatras, o
carro barulhento

.

reflete a

insegurança
do seu

proprietário).

Nós homens aprendemos muito com a experiência, mais cedo
ou mais tarde. NQs sabemos sobre muitas coisas, tais como:
política, literatura, cinema, teatro, trânsito, e-até aonde desfi
Iam as melhores garotas de nossas encantadoras praias. Sabe
mos sempre. sobre tudo o que nos interessa, e até multas vezes

sobre o que nãonos lnteressa.Preocupamo-nos muito com as

coisas a que estamos ligados. Por isso, não gostamos do baru
lho quando ele provém por ação de outros. Mas quando o

fazemos, achamo-lo até interessante. O DETRAN DE SANTA
CATARINA nesta semana.j está se preocupando com você,
que gosta ou não do barulho, porque sabemos que muitas
pessoas pensam, e porque sabemos que o silêncio, é necessário
à natureza humana. Por isso, estamos confiantes de' que você
sabe que a buzina serve para num breve toque, apenas adver
tir, e que o escapamento de seu carro não serve para, acordar
pessoas. Este é o nosso pensamento. Talvez você pense dife
rente, mas é uma liberdade que lhe foi conferida, assim corno,
a I iberdade de não ser assustado com ru ídos sonoros estriden
tes, e de não ser acordado O'J importunado durante a noite,
por veículos irregulares demasiadamente barulhentos. Se você
acredita nesta intenção, especialmente nesta campanha, con
cretizar-se-á o slogan acima que diz: "CHEGA .DE FALAR
EM POLUiÇÃO SONORA. '!o HORA DE FAZER SILEN
CIO", SEMANA DO SILENCIO - DETRAN - SC.

....

"
CHEGA DE FALAR EM

POLUIÇAO SONORA É HORA'

DE FAZER SIL[NCIO
))FTHA�-S("

O psiquiatra
! Antônio Santaella
enumera as

razões que levam
a cada dia maior
númerode

pessoas às
clínicas espectais
para tratamento

psíquico. O
stress provocado
pelo'ambiente
ruidoso é um

fenômeno
típico das

cidades que
crescem de forma
desordenada.

períodos longos ou breves
de descanso, de acordo com

o grau de tensão.
"EXIBICIONISMO AGRES
SIVO"

"INSEGURANÇA
TAMBÉM"

Na opinião geral dos psi
quiatras, a tendência do jo
vem à exaltação do ruído,'
mostrado na música, na rou
pa ou nos veículos que pilo
tam, caracterizam a agressi
vidade exteriorizada' através
da correria. Asseguram que
há, na grande parte dos ca

sos, o' exibicionismo agre s

sívo, como o da música.
Outras manifestações são de

,simples e purainsegurança, o
desejo de obter bens como

se- estes suprissem o espaço
que há entre a afirmação e a

autoafirmação. A grande
parcela, entretanto, é a que
busca o apoio que não rece

·l{eu em sua casa, devido a

dificuldades no relaciona
mento familiar;na formação
pessoal. NoS' fatores gerais se

incluem o aspecto popula
,cional (a necessidade de
maior espaço para entreteni
mento), os contínuos pro
gressos na educação e a evo

lução tecnológica. Em suma,
fatores enumeráveis que até

agora dão apenas um resul
tado positivo: 'um mercado
cada vez mais abe�to para os

psiquiatras..

.,�

Na guerra 10 espaço os pedestres continuam perdendo. É nesta luta que os motoristas cometem infrações com mais frequência.

As estatísticas doDetrari.
,

. ,I '

Infrações mais comuns praticadas pelos motoristas; total de Cr$ 'em multas; 90 guardas para vigiar Zl mil carros...

Estacionamento em local não onde. também são calculados as No final do ano de 1975, foi está nas viaturas. Tem 19 atual-

permitido (Cr$ 46,00); em cima multas em seus diferentes grupos e constado o seguinte registro de mente entre Volks, guinchos,
. da calçada (Cr� 70,00); fi la. de acordo com o grau da infração. veículos existentes apenas no mu- Kombis, Rurais e motocicletas. Há
dupla (Cr$ 93,00); velocidade in-

• APLICAÇÃO nicípio: .automóveis particulares, necessidade de mais outras cinco

compatível com a segurança (Cr$ /Todo o dinheiro de multa é 15.171; táxis, 187; automóveis viaturas.

233,00); excesso de velocidade recolhido pelo Banco do Estado oficiais, 333; camionetas particu- Para a contratação de um guar-
(Cr$ 233,00); invasão de sinal de Santa Catarina que o repassa à lares, 3.463; camionetas de alu- da, há a designação simples pelo
luminoso (Cr$ 233,00) e tráfego Prefeitura. Esta, por força de um guel, 271; camionetas oficiais, QG da Polícia Militar ao Detran.
em sentido contrário (CIS convênio que tem com o Detran, 433; caminhões particulares, 27; Aos poucos, quando houver dispo-
186,00) são as infrações mais co, retém 25% para aplicação' em caminhões de aluguel, 758; cami-. nibilidade, o próprio diretor do
muns praticadas 'pelos motoristas obras rodoviárias municipais. O nhões oficiais, 79; Jeeps, 379; órgão requisita novos soldados.

florianopolitanos, segundo uma restante se destina ao Detran para ônibus, 130 e motos e lambretas -Uma vez designados, efetuam um-

estatística fornecida 'à"o Estado a aquisição de material de sinaliza- 424. (Total: 21.655) De janeiro estágio, onde recebem ou não

'pelo Detran.
,- -;

ção, equipamentos, veículos para até agora, entre veículos, novos, de aprovação profissional. Seus salá-
Estas e algumas outras de me- policiamento e para ações preven- .outros Estados e outros municí- rios variam entre o mínimo de

nor frequência deram no final do . tivas de trânsito em Florianópolis: pios, houve um acréscimo de mais Cr$ 9&7,00 à Cr$ 1.600,00. Nes-
ano de 1973 ,li. quantia de Cr$ A média de cassação de cartei- 1.620 unidades. O total, até a tes Sião contatos o número de

575.188,05; Cr$\712.795,79 em Ias continua quase estável: em última quarta-feira, foi de 23.775 filhos, tempo, de serviço e outras
1974 é"G�$, 873.135,90 no ano :i974 houve 14; em 1975 foram veículos. vantagens.
passado, em-arrecadação de mul-. 16 e de janeiro até agora 4. OS EFETIVOS CARTEIRAS
tas. ;'. motivos também não diferem dos O Detran tem atualmente 132 Mensalmente são emitidas 150

Esses valores-demonstrám que,
na prática, as mesmas multas que
são cobradas atualmente são: idên

ticas a de dois ou três anos atrás.

O aumento do valor arrecadado
foi proporcional aos índices de

aumento
'

do salário' mínimo, de'

. Na sua fase de plena produção, .a Fiat
planeja vender 200 mil unidades anuais até
1981. Entretanto, a maioria dos dados está
totalmente vedado ao público, como é o

caso da revendedora de Florianópolis e de
outras 'cidades brasileiras. Estas não têm
nem permissão de divulgar nenhum mate
rial publicitário ou fotos do novo veículo.

Uma fonte da empresa confidenciou que
os investimentos do empreendimento se

aproximam de' 1 bilhão de dólares, bem
mais do que o inicialmente previsto, que
era de 320 milhões de dólares.

As "bras iniciadas em junho de 1974, na
cidade de Betim (MG), estão quase total
mente acabadas e cobrem 2,24 milhões de
metros quadrados, dos quais 350 mil de
área construída. Os sócios do projeto são a

Internazionale Holding Fiat com 49,7% do
capital autorizado de'Cr$ 3,4 bilhões; a

, Eurafm Holdine Soco Financ com' 5,4%, e a

parte brasileira' é representada pelo governo
de Minas Gerais, com 45,29%.
,
A indústria anunciou que a partir do

próximo ano várias indústrias nacionais de ,

autopeças substituirão alguns itens impor
tados atualmente. A rede de revenda conta
rá inicialmente com 85 lojas e se prevê um

total de 275 daqui' a três anos. Santa
Catarina tem confirmados até agora três
estabelecimentos revendedores: em Floria
nópolis, Blumenau e Joinville. Outras cinco
ou Sêis concessionárias deverão entrar no
mercado até o ano '\ de 19'78, segundo i

_________..._... �---....-......--------------------_.... , dirigentes da empresa.
'

, "" -x, .

'mais comuns: sem habilitação pro
fissional, embriaguês e quando o

condutor deixa de preencher as'

condições exigidas em 'lei ou regu
lamento para' a direção de veícu-
-los.

CARROS

novas carteiras de habilitação. No
ano passado emitiu 1.986 profis
sionais, 2.592 amadoras e efetuou
9.528 revalidações. Em 1974 . fo
ram de 2.817, 5.316 e 11.939

funcionários, sendo de 90 o núme

ro de guardas em operação ou

serviço de policiamento. Segundo
seu diretor, são. necessários mais

30 guardas para atender ao serviço
de policiamento ..

Outra necessidade
respectivamente profissional, ama

do Detran .dor e reval�dações.

A entrada no mercado do carro Fiat
programada simultaneamente em todo 0).
Brasil para o dia 15 de' novembro, "deverá
provocar urna .queda sensível na venda de .

outros veículos, segundo garantem os re
vendedores autorizada; da Capital e a
concessionária da própria Fiat do'Brasil em

. Florianópolis, a Pliiasa - Philippi Automó
veis Sociedade Anônima.

A empresa de capital italiano já anun.
ciou que colocará à venda ainda este ano,
20 mil novos veículos cujos preços, ainda
não oficialmente confirmados deverão oscí.
lar entre Cr$ 43 e 46 mil, já contando com
a inflação e a�consequente correção mone.
tária.

REFLEXOS
.

,A Koerich Comércio de Automóveis
S/A já admite que amédia de 130 veículos
novos e usados vendídôs mensalmente pos
sa decair, mas momentaneamente. Seu dire
tor financeiro Cesar Neves? admite que o
Fiat causará um impacto, o-mesmo aconte.,
cido com o lançamento do Bras íliaou do
Volkswagen 1300 L. Mas se seu custo for
de Cr$ 43 mil ou mais, estará fora do
alcance de muitos, Isto equivale dizer que a

Volkswagen do Brasil será a produtora
qu�e exclusiva de automoveispopulares,
cuja> preços máximos são de Cr$ 42 mil
(B ras ílIa).

Se o' poder aquisitivo atida baixo para
milhões de brasileiros, Cesar Neves tem
uma explicação para prognosticar boas
vendas para, a Fiat: "Os própria; ameri
canos já acharam que o brasileiro sobrevive
somen te com o que ganha, mas sempre tem

, um modo de ter o gue quer, o que se
concorda p,arciâlmente".

Como outras revendedoras vãó suportar
a concorrência?

"Nós não temos concorrência al'�ma,
embora de uma maneira geral o Fiat se

apresenta publicitariamente como um veí
culo bastante econômico. Nós faremos a

concorrência compensando com outros ser

viços, COQ1O um melhor atendimento em
toda> os setores e dando novas opções de
financiamento (a Koesa tern.auto-fínancía
mento)".

Para os revendedores Volkswagen, o

trunfo maior é o de te uma enorme rede de I

revendedores Que oferece facilidades bem
mais elásticas em relação a outras que se de
dicam ao mercado de veículos de lüxo ou

de CUSt0 mais elevado, distante do popular.
VAiDADE
Ricardo Luis Cláudio, gerente da Hoe

pcke Veículos S/A adverte quê a vaidade
ao brasileiro poderá ser mostrada em toda
sua plenitude ,_com o lançamento do Fiat
"Muitos têm seu Chevette, Passat ou oitro
carrode preço mais elevado e simplesmente
quer ter uma novidade. Então é admissível
que tanto nós como outras revendedoras
apresentemos um desnível nas vendas, mes
mo sendo o Fiat um carro popular, como
ele é em outrospaíses".

Também é tida como provável a elimina
ção quê o fiat teria ou terá com a Chevro
let. Todos os veículos-dessa linha (Chevet
te, Opala, Caravan) são dirigidos para uma

.freguêsia seleta e de bom poder aquisitivo,
que pouco se influencia com.novidades da;
carros_Qop_mares. _

CONCESSIONÁRIA
, A concessionária da Fiat do Brasil em

FlOrianórolis ficará localizada numa área
de 10 mi metros quadrados na Avenida Ivo
Silveira. A área construída será de 2.10Om2

.

e as obras serão iniciadas no próximo mês,
-

para estarem prontas .antes de 15 de no-
.

. vembro, quando 'haverá o lançamento na
cional do automóvel. A nova empresa se
chamará Phílippí Automóveis Sociedade
Anônima. Seus diretores são os pr�rietá
rios e principais acionistas da, Phílíppí e

Comparihia, radicada no ramo de materiais
de construção e construção civil. Uma
fonte da empresa garantiu que a Phiasa
funcionará totalmente independente, não
tendo vínculos com outras' empresas da
organização Philippi,

.Em se já há 3

revendedores
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